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\hh Asamblea de la Federación de Asociaciones de Vecinos, que elige presidente

Viernes, 17 de Enero de 1992

El movimiento vecinal, en la mira del poder político.

Los dos suboficiales viajaban de paisano en su vehículo.

Este mes cometió cinco asesinatos en la capital

PSOE e IU se disputarán el 
i domingo en Casas Ibáñez el 
control del movimiento vecinal

Los candidatos son el anterior presidente y el representante de Franciscanos

h candidatos, apoyados respectivamente 
KT el PSOE e IU, optarán el domingo 
i fa presidencia de la Federación de Aso
mes de Vecinos, en la asamblea que 

celebra en Casas Ibáñez, De esta forma.

ambos partidos luchan por el poder vecinal, 
hasta ahora con predominio socialista hasta 
que el presidente dimisionario y candidato 
a la reelección se “descolgó” de las tesis 
del partido gobernante.

l La Asamblea de la Federa
ra de Vecinos será escenario 
K enfrentamiento entre los 
fes partidos tradicionalmente 

implantados en el movi- 
joento vecinal, PSOE e IU. El 
Fjelivo es común: controlar 

movimiento colocando un 
bidente lo más afín posible 
fías tesis políticas propias. Los 

candidatos son Santos Mar- 
p de la Asociación del 

Franciscanos, que según 
los indicios tiene el res- 
del Partido Socialista; y 

rw-^residente Francisccí José 
^mez (conocido por “Paco 

),que en diciembre dimi- 
^'^^^ distanciarse 

f socialistas denunciado 
^ existían “ciertos manejos 
F'ioos sobre la Federación, 
fiaría ahora con el apoyo 
po menos velado de Izquier- 
f oída; IIJ, no obstante, ase- 
P que hasta el último 
B^^oio se intentará llegar a 
■«nsenso. (Pág. 5)

J^tos Martínez, presidente de la 
^iación del barrio de 
^tecanos, parte con las 
''liciones del PSOE, mientras 

^’^^isco J. Martínez tiene el 
P velado de IU

El anterior presidente de la 
Federación, que se presenta a la 
reelección, “riñó” con el Partido 
Socialista al denunciar “ciertos 
manejos políticos” sobre el 
movimiento vecinal

^''hs empresas de Albacete, 
la lista de compradoras 

^® facturas falsas del IVA
’tii^'!S empresas alba- 
’biL "^“’^^os Albacete” 
ijjj^ uras Villarrobledo”, 
Sen h “"tamente implica- 

del m’^P'^® ^e facturas 
'®le P^^^ postenor- 

a Hacienda, 
'^de^^"° ^^^ instruye 
61* Al monetarios 

'F^s:ia Nacional, 
práctica 

impresas con- 
r' mencionadas 

^^* fraude del 
bs que desco- 

*os que 
kPoreli •‘ilación facili-

Un total de 642 
empresas de todo el 
Estado español están 
presuntamente 
implicadas en la 
compra de facturas 
falsas de IVA para 
posteriormente 
desgravar a Hacienda, 
según el juez Miguel 
Moreiras

El ‘comando itinerante’ de 
ETA asesina en Barcelona 

a dos subofíciales del 
Ejército de Tierra

Dos suboficiales del Ejér
cito de Tierra, el brigada 
Virgilio Mas Navarro y el 
sargento primero Juan Que
rol Queralt, murieron ayer 
tiroteados en Barcelona en 
un atentado perpetrado por 
el comando itinerante de 
ETA, que en el último mes 
ha matado a cinco'personas 
en tres acciones terroristas 
cometidas en la capital cata
lana.

Testigos del atentado han 
señalado al “histórico” 
etarra Jo^é Luis Urrusolo 
Sistiaga, ”Joseba”, como uno 
de los autores de la accióri 
terrorista. Estos testigos han 
descrito al pistolero como 
uno de los dos etarras cuyas 
fotografías aparecen en los 
carteles distribuidos por 
Interior, y sus rasgos corres
ponden a los de Urrusolo

Testigos de la 
acción han 
señalado a 
Urrusolo Sistiaga, 
“Joseba”, como 
uno de los autores 
del atentado

El brigada Virgilio 
Mas Navarro y el 
sargento primero 
Juan Querol 
Queralt fueron 
ametrallados sobre 
las dos la tarde

Sistiaga. (Pág. 21)

Tres obras de Benjamín 
Palencia, en el pabellón 
manchego de la Expo-92

Y además

Tres obras del pintor barra
jense Benjamín Palencia han 
sido seleccionadas para el pabe
llón de Castilla-La Mancha en 
la Expo-92. Se trata de “Bo
degón cubista”, “Retrato de 
Alberto” y “Tierras rojas”, y la 
selección ha sido realizada por 
la directora del Museo, Rubí 
Sanz, con e) criterio de reflejar 
las etapas más significativas del 

■artista manchego y universal, 
principalmente en su tendencia 
paisajista.

Acompañarán a estas obras 
otras de El Greco y Villaseñor, 
dudándose todavía de la pre
sencia de Antonio López.

(Pág. 6) Palencia, un manchego universal.

La CEE 
subvenciona con 
404 millones a la 
Mancomunidad 
del Segura (Pág. 7)

Piden que el 
Conservatorio 
imparta enseñanza 
superior (Pág. 6)
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Firma invitada

ETA, por la brutalidad
La Tribuna

ANTONIO PAPELL

orno ya ocurriera en los últimos 
tiempos de ETA político-militar, la 
organización ETA —la militar, la 

que sigue matando-, rñuy desarbolada por la 
acción policial, ha optado por extender el 
terror contra objetivos de varias procedencias, 
incluyendo a la clase política.

Era ya previsible que cuando ETA se viera 
acosada, sin apenas efectivos en condiciones 
de actuar con violencia, utilizaría a sus últimos 
“expertos” en esa lucha atroz para cometer, 
con el menor riesgo posible, estas cadenas 
delirantes de atentados. Y no era tampoco 
difícil de prever que los comienzos de 1992 
serían aprovechados por la organización ETA 
para extender esa macabra publicidad, que 
tiene gran resonancia por la proximidad de 
los fastos de este año. Pero todo ello no hace 
menos repugnantes sus últimos asesinatos, en 
los que vuelve a haber un salto cualitativo: 
desde hacía ocho años, la organización no 
había atentado contra ningún político.

Todos los crímenes de ETA son horrendos, 
porque atentan contra los principios de con
vivencia civilizada, porque socavan los prin
cipales valores sobre los que está establecida 
nuestra convivencia acogedora y plural, porque 
siembran de cadáveres inocentes una cotidia
nidad que pretende ser de laboriosidad y con
cordia; sin embargo, algunos de estos ase
sinatos son especialmente chocantes por la 
ciudadanía. Y así, no cabe duda de que el 
tiro en la nuca propinado a un catedrático 
de universidad que sale de impartir su clase, 
a un hombre que ha sido un demócrata de 
pro, que ha contribuido decisivamente a la 
transición política, que ha sido senador por 
decisión de sus conciudadanos, degrada cua
lificadamente a los autores de semejante sal
vajada. Bien entendido que ello no significa

en absoluto que la muerte de un político y 
hombre de cultura sea más deleznable que 
el de dos suboficiales integrantes de una banda 
de música, pongamos por caso.

De nada sirven los discursos políticos, ni 
las conclusiones intelectuales; resultaría impen
sable que semejante presión homicida suscitara 
una negociación, un diálogo siquiera, con 
ETA; no hay otra vía para libramos de esta 
lacra que la policial y, en paralelo, la diplo
mática con Francia, país al que hay que exigir, 
en el tono que sea preciso, más cooperación. 
El Levante español, Madrid, Andalucía, no 
son territorios en los que ETA pueda esperar 
algún apoyo social, por lo que la colaboración 
ciudadana está en condiciones de ser definitiva 
para detectar a estos desalmados.

Y, de cualquier forma, la ira no debe des
bordarse porque sería completamente inútil: 
hemos de resignamos ya a tener en las cárceles 
a centenares de presos de ETA que, reducidos 
a la vergonzante categoría de delincuentes 
comunes por su propia organización —ha pasa
do ya la oportunidad de dar entidad política 
al “movimiento”-, tendrán que aprender a 
resignárse con la rotundidad incuestionable de 
sus propias sentencias.

Y, por supuesto, la policía debe ser esti
mulada con los medios precisos para que inten
sifique al límite de sus fuerzas su lucha contra 
esta sangrienta sinrazón. Por descontado, el 
futuro juega contra estos desalmados y quienes 
los secundan porque ningún ciudadano bien 
nacido puede dejar de ver que, tras aquellos 
horrendos crímenes indiscriminados que muti
laron a mujeres y niños, este frenesí homicida 
de ahora no es más que la constatación de 
una locura sin la menor base racional. Ninguna 
causa humana, por sectaria que sea, puede 
venir respaldada por la mutilación de niños, 
por el tiro en la nuca, por la muerte gratuita.

Ninguna 
causa humana, 
por sectaria

. que sea, puede 
venir 
respaldada 
por la 
mutilación de 
niños 
inocentes, por 
el tiro en la 
nuca, por la 
muerte 
gratuita
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Cuervera --__ -,- - -
llá por el mes de mayo o junio del 
pasado año, una pared se desplomó en 
los talleres de la Imprenta Provincial

dejando inservible parte de la maquinaria. Los ope
rarios se libraron por los pelos. Han pasado casi 
ocho meses desde entonces, y todavía hoy continúa 
parada la imprenta de la Diputación (esa cosa mas
todóntica ubicada en el Paseo de la Libertad que 
nos cuesta unos cuantos miles de millones de pesetas 
anuales a los albacetenses para no obtener a cambio 
más que despropósitos).

¿Por qué no se han puesto los medios necesarios 
para volver a hacer operativo este servicio de la 
Diputación? ¿Por qué no se ha adquirido la maqui
naria precisa, o se ha reparado la deteriorada si 
fuera posible? ¿Por qué los funcionarios siguen para
dos y cobrando su sueldo como es su derecho, mien
tras la Corporación provincial encarga los trabajos 
a imprentas privadas cuyas lógicas facturas pagamos 
entre todos? ¿Por qué la oposición, que teóricamente 
está para denunciar irregularidades o defectos en 
la gestión, no ha dicho hasta ahora ni pío sobre 
este hecho?

Son, todas ellas, preguntas con una única y ya

Máquinas paradas
DIMAS CUEVAS

No deja de ser curioso que nuestra 
Diputación tenga dinero y ganas 
para inventarse una “Editora 
Provincial” pero no pueda 
arreglar su imprenta...

habitual respuesta; la Diputación es absolutamente 
incapaz de funcionar con un mínimo de eficacia 
y sentido común. Exhaustas como están las arcas 
provinciales por tanto amiguele colocado y tanto 
lujo al servicio de unos cuantos privilegiados que 
allí gobiernan, la Diputacióq no tiene ni el dinero 
ni la voluntad política de solucionar el problema 
de su imprenta. Y así, prefiere hacer lo estriciamenie

imprescindible (editar el Boletín Oficial de la^, 
vincia) y lo politicamente conveniente (^®8^.' 
los alcaldes afines programas de fiestas a todoco 
colocando el membrete de “Imprenta Provinci^| 
pese a que sean otas imprentas las que hagan 
trabajo. Y todo ello, a nuestra costa. .

Parece evidente que, entre las funciones a j^^ 
dicadas a las diputaciones (que son |
etéreas), no se encuentra el mantenimiento de 1 
imprenta; pero el hecho es que la 
Albacete tiene una, y desde hace muchos 
más. Si han cambiado los criterios desde los ue 
en que las máquinas atronaban el semi-soi ■ 
colegio Salesianos, el equipo de gobierno ^^^ 
hablar claro y suprimir este departamento, 
no tiene los motivos, la valentía o la 
matar la Imprenta Provincial, al menos que 
mantenga en estado comatoso; que haga ag 
devolverle la vida. uiacié®

No deja de ser curioso que nuestra 
tenga dinero y ganas para inventarse una ^^ 
Provincial” cuyos criterios y fines conocemo^^ 
(principalmente la media docena de 
habituales), pero no pueda arreglar su «fP 1
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Algo más que 
una tradición

EDURADO CANTOS

Invierno ^^caUente’^
LUIS PARREÑO
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11 día de San Antón debe ser algo 
d más que una tradición. La socie- 
LJ dad albacetense está en el com- 
gpiso de ayudar a cubrir las muchas 
«sidades que padece el Asilo. Que 
it llamarse de San Antón, todos los 
is nos convoca a una jubilosa fiesta 
feo-religiosa, que antes servía para que 
^uillería correteara por las viejas 
Ltañas” que rodeaban al también vie- 
hdificio. Casa y albergue de los que 
Munidos por los años, no tenían, o 
L otro hogar al que acudir, y que 
ni, por obra y gracia de las religiosas 
tío gestionan y-cuidan, se ha con
ten un ejemplar complejo residen- 
Lae merece los mejores alabos y para- 
k de las personas que lo visitan. O 
w hoy en que la tradición nos lleva 
[a capilla del Santo. Y de paso a dar 
Iiwllapor entre los puestos de peque- 

para llevamos a casa, junto con 
letainpa de San Antón, un racimo de 
Hk y unas cuantas cidras que luego 
lié pueden comer porque están como 
■ Dieras, De todas formas, los albace- 

sabemos que el Día de San Antón 
para algo más que para darnos el 
hasta el barrio que lleva este nom- 

nOue es una fecha comprometida con 
han asumido la responsabilidad 

liacerse cargo de unas personas que 
instan un cuidado especial. Un cui- 

va más allá del ocasional 
de entregar unos regalos, de 

r comida, de hacer una visita

El Día de San Antón sirve 
para algo más que para 
darnos el paseo hasta el 
barrio que lleva este nombre

despensa, jabón y agua caliente para el 
aseo de los ancianos. Que los tienen como 
los chorros del oro. Limpios y aseados 
coipo si de continuo estuvieran en estado 
de revista... que a lo mejor lo están. Pues

1 invierno que estámos atrave
sando está superando al tópico 
”otoño caliente”. La actualidad 

en la vida socio-económico-política del 
país está marcada por momentos tan 
importantes y críticos que desbordan, 
de una forma muy preocupante, el capí
tulo de eventualidades dentro de la pro
gramación de los grandes y previstos 
acontecimientos de 1992.

Cuando apenas llevamos cubierta la 
primera quincena del primer mes del 
año, finalizadas las fiestas navideñas, la 
problemática de la minería asturiana

Los últimos atentados de 
Bilbao, Valencia y 
Barcelona hacen aumentar 
la desesperanza trágica de 
un pueblo, que está 
perdiendo la fe en la paz 
y el progreso

la exigencia y la meticulosidad de las her- sigue larvando una situación crispada de
manas es tanta que no pasa, por un mal 
movimiento u olvido de hacer las cosas 
impuestas por su “oficio” de ser el paño 
de lágrimas y el sostén de los afligidos.

A mí me gustaría que llegados estos ¡
casos uno tuviera el necesario don de 
la persuasión para convercerlos a ustedes 
de que merece la pena ayudar a que 
este tipo de obras se lleven a cabo. Que 
lo decimos no son meras palabras. Pedi-

difícil y costosísima solución; constan
temente se hacen públicos casos de 
corrupción —“¿En qué país vivimos?”, 
se preguntan los que creían que la ílemo- 
cracia es una panacea— que son ver
daderos escándalos donde los haya; el
Gobierno pierde crédito en departamen
tos tan fundamentales como Interior y 
Sanidad — controvertidísima la “ley Cor- 
cuera” e incomprensible para los téc-
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’ puertas y ventanas, combustible 
Refacción, suministro para la

güeñerías de nada que se las lleva el 
viento sin más trascendencia; sin más 
intención... Claro, el convencimiento lo 
tienen ustedes en sus ojos. Abranlos bien 
dense cuánta de lo que allí hay. De lo 
que debajo de los tejados de la Residencia 
de Ancianos San Antón se alberga, y lue
go decidan cómo y de qué manera puede 
ser su colaboración, además de ir a tomar
se un vaso de cuerva con garbanzos 
“torraos” en esta fecha en que las pascuas 
dejan de serio, y los días se alargan una 
patica de ratón. En ese aspecto, Albacete 
tiene abierta de forma permanente aque
lla “hucha del Asilo” que propagó Radío 
Albacete, la radio de los Cuevas, y que 
ahora, en un relevo digamos ^ue gene
racional, la pueden encontrar en las pági
nas de este diario si usted tiene intención 
de ayudar a llegar a los diez mil duros... 
Y que si son más no pasa nada, pues 
para el Asilo todo lo que se dé es poco.

nicos el nombramiento de José Antonio 
Griñán— y sobre todo, España entera 
se encuentra conmocionada por la nueva 
espiral del terrorismo, con los asesinatos, 
en estos últimos días, en Bilbao, Valen
cia y Barcelona, que dejan destrozadas 
a varias familias —entre las centenares 
marcadas por el trágico destino— a las 
que la ministra Matilde Fernández, la 
de los asuntos sociales,, hará objeto de 
una intolerable desconsideración.

El invierno “caliente” se impone a 
todos los niveles, cuando los grandes 
acontecimientos de carácter mundial que 
se avecinan exigen unos escenarios ade
cuados, que estimulen el crédito y el 
esfuerzo.

Estamos atravesando unas situaciones ‘ 
delicadísimas tanto económicas —no se 
sabe si es engañoso el índice de infla
ción, reducido en un punto en 1991-, 
como socio-laborales y políticas, cuando

tenemos, también, de manera inminente 
nuestra total integración en la Comu
nidad Europea, con el duro compromiso 
de la Carta Unica. Tienen que cambiar 
muchas cosas —bajo el signo positivo— 
en un espacio relativamente corto de 
tiempo, y, en verdad, que las condiciones 
son poco favorables.

No es que estemos viviendo años pesi
mistas —aunque lo parece-; más que 
otra cosa es que no acabamos de encon
trar el camino del optimismo; el Gobier
no no crea ilusión, los errores, los des
propósitos en su programa político le 
hacen perder credibilidad y la oposición 
tampoco la tiene desde el momento en 
que no sabe o no puede sacar beneficio 
de esta situación bastante propicia.

¿Qué sucede? Pues que los españoles 
"pasamos” de todo y hay un confor
mismo que nos pierde, sin poder des
pegamos la etiqueta de un pueblo sufri
do, con una casi infinita capacidad de 
aguante, puesta de manifiesto en muchí
simas etapas históricas.

Las previsiones económicas para el 
primer trimestre del año son muy poco 
halagüeñas; muy mucha conflictividad 
laboral sin signos de avenencia y esto 
ha de arrastrar paro y encarecimientos. 
Y a partir de ahí, ya me dirán quien 
puede pedir confianza e ilusión para la 
mayor gloria de los grandes fastos de 
este bendito 92.

^calaus el encantador
1 asesinatos

nidos en España quie- 
L®® inaugurar el terror 
[^acontecimientos del 92. 
Liñ^^^ "®8^rle esa dic- 
L , ^^® Esquilo pronun- 
n w 9^6 “ya
L del terror que se 

®‘ corazón”. Las 
^^^°^ delin-

Kevai )»nen del zarpazo 
Diadrp y gesto dolorido 

[*®aha i ^^^^ugrentada (no 
K a que sólo

® ™ja) se reducen a 
K de gracia a un

pesoera ? Policía Nacional 
peióla^ ^^^oi^ús, tiro que 
reaiedS^’y^’^sinato 

campus 

de alentar las 
I^^nservadoras que

EI horror

instan, en público, al Gobierno 
para que exijan de Francia cola
boración incondicional, que para 
eso están los pactos firmados en 
Euskadi y en el parlamento 
nacional. Pero la reflexión ter
mina por desalentar a cualquiera, 
por casos como tos coaligados 
en Herri Batasuna, coalición que 
obtuvo votos (y me gusta remar
carlo para exorzizar a los votan
tes) en esta provincia, elecciones

RAMON BELLO SERRANO

tirá, más que la propia muerte, 
el espanto sufrido por la esposa, 
testigo de cargo en asesinato anó
nimo, que sólo pretende incar- 
dinarse en la dinámica del terror. 
La muerte del catedrático nos 
trae a la memoria la lucha estu
diantil en el campus, tiempos de 
la dictadura, pero ahora todo 
vale, también la muerte tras 
impartir la disciplina académica. 
La logística del terror parece

al parlamento europeo. El núme- expresar que al año 92, año pre- 
ro muerto en el País Vasco sen- sente, nadie podrá- estar seguro.

Se mata en el País Vasco (ya 
una costumbre) y en Barcelona 
por la proximidad de los Juegos, 
en Sevilla para . publicitar la 
Exposición Universal y, por aña
didura o mimesis, se mata en 
el resto de España. Arzallus, en 
entrevista reciente con Antonio 
Herrero, aseguraba que el fin de 
la violencia sólo podría devenir 
de la propia banda armada, y 
argumentaba que en un régimen 
de libertades es dificilísimo para 
las fuerzas del orden prevenir

atentados indiscriminados, ade
más de subrayar, aunque cueste 
trabajo asimilarlo, el apoyo de 
parte de la sociedad vasca. Lo 
cierto es que el único reto que 
tiene el país tras la recuperación 
democrática es la pacificación de 
Euskadi. Es verdad que decla
raciones ha habido sobre presun
tos finales de la banda, pero la 
muerte en parada de autobús y 
en campus universitario, hablan 
de finales interminables y llenan 
el corazón de infinitas tristezas. 
De nada vale el lamento. Segui
rán matando por el fundamento 
último, volver al País Vasco con 
la cabeza alta. Pero eso es impo
sible. Ojala se refuercen los 
acuerdos nacionales y de Aju- 
riaenea, para despertar entre la 
ciudadanía la ilusión de que es 
posible acabar con la violencia. 
La ilusión de que el horror 
cesará^

» Nacido campeón.
Citroen presenta a un nuevo Campeón: El Citroen ZX. Un vehículo que ha 

superado con éxito el desafío más duro; el Rally París-Dakar '91 donde fue
campeón absoluto. INFORMESE EN:

AUTOMOVILES VEGUISA
CASAS IBAÑEZ, 21.

TEL 21 51 7S. 
ALBACETE.

Y EN TODA SU RED DE AGENTES. CITROEN E
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La hucha del Asilo

Logrado el 
objetivo: ¡Ln 
millón para el 
Asilo!

El hombre como Ente Sock
SEBASTIAN COTILLAS BUSTAMANTE (♦)

Discre

racias, muchas gracias a todos, en nombre de las 
Hermanitas del Asilo, y de la redacción de LA 
TRIBUNA, que, en el deseo de ofrecer a la admi

rable congregación religiosa una muestra del cariño de los 
albacetenses, en su fiesta, patronal, hoy, día de San Antón, 
abrió una suscripción popular que se ha cerrado —aunque 
la caridad no tiene fechas ni plazos— con una cantidad 
importante, superior al millón de pesetas, que era nuestro 
objetivo.

Jornada a jornada hemos venido reflejando ese latido 
humano en torno al Asilo de Ancianos Desamparados. Can
tidades diversas en su cuantía, pero todas con la riqueza 
del corazón, han ido engrosando la cuenta de Caja de 
Madrid, en el Altozano, que se cerró ayer con una cifra 
que servirá de ayuda para los gastos de mantenimiento 
de la benéfica institución.

Ha sidc^ una manifestación generosa de albacetenses que 
conocen la abnegación de unas religiosas que atienden a 
cerca de doscientas personas mayores, proporcionándoles- 
un merecido bienestar, en un ambiente de cordial con
vivencia, cariño y de ilusión, en la medida que hay que 
mantenerla en los ancianos.

Quisiéramos poder dirigimos personalmente, uno por uno, 
todos amigos, a cuantos han participado en esta “hucha”, 
tanto a los que nos anunciaron por teléfono su donativo, 
como a los que lo ingresaron en Caja de Madrid, pero 
no tenemos espacio ni tiempo material. Sirvan estas líneas 
de amistad y reconocimiento por su espléndida colaboración, 
que nos permite hacer hoy una visiln a la Residencia-Asilo, 
con la emoción de ser portadores, más que de una cantidad 
de dinero, de un mensaje de hermosa solidaridad de los 
albacetense.

Por lo demás, nos complace recordar que mañana, sábado, 
en el Auditorio Municipal, la cadena de “Establecimientos 
El Oeste” patrocina una representación teatral, iniciativa 
que nació dentro de’la campaña que organizó) nuestro diario 
el pasado año, pero que no pudo celebrarse, y cuyos pre
visibles beneficios no se incluyen en la relación final, que 
se ha cerrado de la forma siguiente;

I
ntento con este artículo 
hacer una llamada universal 
a la paz empezando por 
nuestra querida España y dando 

la vuelta al planeta pasando por 
Nueva Zelanda. Va dirigido a 
todos los hombres sin distinción 
de religiones, razas, costumbres, 
etc. Sin discriminación alguna. 
Todos somos partícipes de la 
misma dignidad. Naturaleza 
racional, que nos diferencia de 
los demás seres vivientes. ¿Te 
has parado a pensar en algún 
momento cómo vives cara a la 
realidad? Siempre podrás reco
gerte unos minutos entre los 
avatare.s de la vida cotidiana 
para reflexionar un poquito. 
Insomnio, en medio de excesivo 
trabajo una pequeña pausa,"con- 
versación en el hogar o en la 
intimidad de los amigos etc. y 
hacerte estas preguntas: ¿Qué 
soy yo? ¿De qué estoy hecho? 
¿Para qué sirvo? ¿De dónde 
vengo? ¿A dónde voy? ¿Utilizo 
los medios adecuados para llegar 
al final tras el que encamino 
mi vida?

Las respuestas serían multi
formes y polivalentes, ya que 
están en función de infinitas 
variables - Inteligencia, cultura, 
grado de madurez, rectitud de 
inteción, objetividad, laboriosi
dad o pereza etc - o accidentes 
de un amisma realidad sustancial 
inherente a la naturaleza del 
hombre. Modo de orientarte o 
método a seguir para autores- 
ponderte:

a) Si eres creyente -Cristiano 
o no cristiano, católico o her
mano separado pienses que eres 
hijo de Dios y que por ló tanto 
los medios han de estar orien
tados hacie el fin último y trans
cendente. Que El no puede 
engañarse ni engañamos, si eres

¿Te has parado a 
pensar en algún 
momento cómo vives 
cara a la realidad? 
Siempre podrás 
recogerte unos 
minutos entre los 
avatares de la vida 
cotidiana para 
reflexionar un poquito

tambien cristiano, has de saber 
que tienes obligación de imitar 
al Divino Maestro y por donde 
a a santificarte siguiendo los 
consejos evangélicos, esto no es 
exlusivo de pastores, sacerdotes 

,y religiosos (tengan en cuenta 
los católicos lo que a erste resp- 
pecto dice el Concilio Vaticano 
II “Lumen gentium”)

Si tienes gran capital - tantos 
unos como otros - debes darie 
una función social adecuada, 
pues eres un simple administra
dor de lo que Dios te ha dado. 
¡Míralo bien y’despacio! ¡Puede 
ser veneno mortal! ¡Anímate, 
hombre, sé generoso y magná
nimo! ¡Verás qué capaz alcan
zas! .¡Libérate de esa esclavitud! 
iSe hombre libre! ¡Piensa en el 
premio final! ¡El dinero alma
cenado es como el agua estan
cada, se infecta de virus, bichos 
raros y microorganismos pató
genos. Se pudre se eres empre
sario, piensa en los obreros a 
tu cargo y considéralos como si 
fuérais todos una gran familia 
unida por vínculos sobrenatura
les y cuando las cosas salgan

bien, que los obreros lo
a la hora de cobrar
trato que les des, sal¿i 
o mal las cosas. Si eres oí 
funcionario estatal o noq 
has de saber nque tienei 
gación de rendir al mátiiii 
perder el tiempo engañé 
con retardos que equivales 
cumplir con tu deber. Sii 
haces, así serás responsable 
Dios. El trabajo es una rej 
santificante y santificados 
nos hizo para que trabajó! 
“Ut operaretur” Recorda^ 
30 años de trabajo ordiu 
silencioso Redentor. ¡

b) Si eres creyente y! 
marxista, ¿porque no iá¡ 
con la gracia del “bien’qd 
vas en tu corazón yconláj 
intención de que ers poli 
segar con tu Hoz la Hieibl 
cosa, sucia, fea y raaladeN 
que existe entre los hoirq 
con tu Martillo triturarelj 
y ahorgarlo sembrando da 
la hierba del “bien coleta 
Si no eres creyente yw 
de gran capital, con tu 1 
jamás serás feliz si no haca 
fluya y discurra como il 
agua pura y cristalina ena 
campos agotados, secos e| 
pitos del “tercer mundo 4 
muy feliz! ¡Hasta podría 
premio Nobel! En liw 
lamentamos y gemir pora 
que van la.s cosas, ¿porql 
empezamos cada uno del 
tros a poner nuestro 
arena? Trabajando en la 1 
ficie terrestre y con losad! 
técnicos y científicos 4 
hay materia prima stOT 
para extraer recursos ní^ 
y vivir con equidad todl 
humanos. J

(*) Del Grupo de FlW 
Actual

ax'ojosé .Martil

Maña

en
í> José Ma

!i^«m/ngo, /, 
W su nue 
^(statutos.
Btec/a de d 
<^^sidente.

La Administración y la publicüi
CLEMENTE FERRER ROSELLO

Redacción de LA TRIBUNA...................  
Juan Bonmatí y Loia Charcos...................  
Emilio Buedo Chazarra............................... 
Luis Martín Andújar....................................  
Anónimo..................................... t.....................
Anónimo..................................... .'....................

. Juan José Quijada......................................... 
Agustín Peiró Amo.................................... 

Anónimo.................... :.................................
Luis Molina Muro..... ............................ -......
Anónimo...........................................'..............
J.A.V................................................... .............
Familia López-Vera.....................................  
J.I.P...................................................................
Un matrimonio anónimo............................  
Un aficionado del CABA...........................
L.A.G:..............................................................
Josefa Cabeza................... ............................
Un amigo de los ancianos...........................
María Dolores Reolid Martínez................  
Un tardío al Festival de Música y Danza 
Francisco González Bermúdez..................  
Francisco Medrano Fernández..................  
Almiro González Felipe..............................  
Anónimo agradecido...................................  
J.C.S.M..... ?.....................................................
Un amigo del Asilo...................................... 
M aría José N ú ñez-Cortés...........................  
Un albaceteño.................................. ............
Un agradecido a la institución..................  
Isabel de la Torre García...........................  
Pilar Amo Vázquez......................................
Anónimo................................. .......................
Un matrimonio y siete hijos......................

Total......................................................................

5'.911 
500.000

1.000
1.000
5.000
1,500

5.000
30.000
10.000
5,000
1.000

12.000
100.000

3.000
10.000

SOO
15.000
25.000
5.000
5.0^0
5.000
2.000

100.000
25.000
32.000

35á}WI 
15.000

1.000
5.000

50.000
5.000
9.000

1.026.256

1 sector publicitario 
español . está molesto 
por el trato que la 

Administracióne estai dando a 
culquier tipo de actividad publi
citaria.

El propio Vice-presidente de 
la Federación Nacional de 
Empresas de Publicidad. José 
Viana, no ha podido ser más 
explícito. En unas recientes 
decalraciones ha dicho: "Prefie
re) la'autorregülación del sector 
publicitario antes que la impre
cisión de las leves".

En una muestra más de la 
enorme preocupación de los 
publicitarios españoles ante una 
serie de medidas, ambiguas y 
confusas, que la Administración 
aplica a las campañas de publi
cidad. distintas disposiciernes, 
trabas, reglamenlets y censuras 
prévia,s se establecen ante la 
actividad publicitaria. Según le)s 
más cernocide) experios jurídi- 
cers, alguna de ellas pueden 
lesionar graeemente el dereche) 
¿t la libre eircúlación de las 
ideas, la libre circulación de los 
anunciéis y las ideas publici
tarias.

Sin genere) de dudas hay que 
decir que la publicidad estas 
coniroladu por ' los poderes 
públice)s. pe)r los deienladores 
del poder pe)Iíi¡ce) y ece)nómice). 
La Administración española se 
ha conven ide) en un gran censerr 
publicitario, en unos liempe)s

La Administración 
española se ha 
convertido en un gran 
censor publicitario, 
en unos tiempos 
democráticos en los 
que pensábamos que 
cualquier tipo de 
censura era al^o 
producto del pasado

democráticos en los que pen- 
sabamos que cualquier tipo de 
censura era algo producto de 
una pasado ya remolo.

Hay que decir, de una forma 
muy alia, pero tambien muy cla
ra, que cuaiquier producto que 
pueda ser vendido libremente, 
con las autorizaciones corres- 
pondienies,Tiene el inexcusable 
derecho de ser anunciado tam
bién libremenie.

Ya es bastanle lo establecido 
en la Ley General de la Publi
cidad, para establecer unos lími
tes a la libertad de expresión, 
que no deben ser otros que los 
indicados expresamente en la 
Constitución Española,

Un ejemplo palpable de todo 
lo anterior lo tenemos en la 
publicidad de los productos del

tabaco. Como .
Minisierie) de Sanios 
furia propia de mw V 
prepara un real det: ¡ 
restringe má.s j 
Cidad del tabaco co» i 
de comunicación y " T 
res de afluenew p^ i 
dispeisiciones M^^?’'T J 
das van más alia de 1

. en la Comunidad c j 
además se adelanta'’ 1
ze)s fijados por esta.

El i
publicdad del ¡a ‘ 
cadenas de icIc'Ni 
de) el palioc¡n'<\^¿ je 
mas. en las emiMon^

hacer iwWiO^ * | 
ias marcas v lo? "^, 
eo. ni de las «^ 
pre)ducen y ven

Lo dicha 
cucion ri‘'C'‘’ 
lario. cuandt 
que la publicidad j 

de nada. • ;„ ¿í’í 

debe ser redii -jiitiM 
me)derne) y de 
actuación abu^^^ 
res políneo". '

v .prohibición- 
regulación

P^2na dará 
P Ibáñez la? 
k convoca 
peion de / 
^en la q 
p preside 
p elección 
Rdidatura 
f «-presid 
Elanmez, ■

ba 
Ríos J. jy 
r ‘Tambb 
p a las 4, 

conta 
tres re 

P “lo de 1( 
en la (

de 1 
pilotos, 
^’^mingo, 

y nuev 
&**« 
pación

t^isnií 

picisco 
J^^ntó

Í^rnú 

í^'Ionie
Mon 

JíSllf 
«que 
I^loi
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da Discrepancias en el movimiento vecinal

etosloaJ 
obrar, y 4 
es. salgas! 
Si eres 

tal o no j 
lue tiene! 
■ al máxiiJ 
50 engaM 
e equivaled 
deber. Si J 

responsahlel 
1 es una real 
mtificadonj 
lue irabajasj

Recordó 
bajo ordiiu( 
ntor. 
creyente vi 
que no ira 
el “bien" qa 
un y con Li 
que ers poil 
[oz Ia-Hierti( 
y mala del] 
re los homb 
) triturar el"

BcoJosé Martínez presentó su dimisión el pasado mes como presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos, y atora se presenta a su reelección.

« A

Mañana sábado, en Casas Ibáñez, comenzará la Asamblea General en la que se debatirá la modificación de los Estatutos
mbrando«

kÍiLh Federación de Asociaciones de Vecinos elegirá 
Sl entre dos candidaturas a su nuevo presidente
dos, secos e _____________________________________________________________________________________________________________________________________
^3“  ̂J^ ■^^^^^^^^'”^^- Q^^ presentó su dimisión por apreciar “cierto manejo político”, no guiso hacer comentarios previos a la asamblea

;11 En Iu» " "
f gemir por n 
■osas, ¿por *¡1 
:ada uno de j 
nuestro gwl 
jando enH 
y con los adej 

:ientífico5
prima sufifl 

recursos ñeca 
equidad IM

•upo do
AcW

HciÁ

iomingo, la Federación de Asociaciones de Vecinos 
^ su nueva Junta directiva y decidirá si modifíca 
í«íaíüíos. Una asamblea que estará marcada por la 
sifnc/a de dos tendencias y dos candidatos a la elección 
■bidente.

E.P.

mío es sabij 
le Sanidad, 
1 de todo

. real
lás todavía la1 
,ñaco en 
nación y en
□encía puM

baila de 
nunidad B“1 
adelantan «1

¿o citada 1*1 
del tal^'J

; lelevisinn-'l 
ociniode^*l
s enii^'^”^'’ J
Ilas. Io> 

instalacn>g
Antros dd

. V |0C‘’*'l*^ J 
■ las e«np^’^l

Ínucl 

Wid'l»"* 1

'aer'li-

bici'’";..'!. 1 
ín ju"''""

^ana dará comienzo en 
j^lbáñez la Asamblea gene- 
’^ convoca anualmente la 
Món de Asociaciones de 

en la que se se elegirá 
presidente.

Relección que cuenta con 
Widaluras, una de ellas 

ex-presidente Francisco 
Martínez, y la otra la del 
^ate de la Asociación de 

del barrio Francisca- 
p^tos J. Martínez.
F Asamblea comenzará 

4,30 con una reu- 
con la pre- 

'■^presentantes de 
f de los barrios fede- 
Ll®” ^ue se estudiará 

la enmienda de la 
Ko^

llevará a cabo 
k ^^^"^^^^ y apro- 

C huevos estatutos, en 
modifiquen. C^nse elegirá lajun- 

porom- representantes I>>smos oficiales.

I Presenr ^^^^ Martínez, 
^™¡sión el 

I'^r •'''5’^^re; no qui- 
^ittenia'"^^'^’^ frumentario 
PttideBt^J® ^^amblea, el 

M Federación, 
P^os^í^^^ ^^^^^° r|rie 

lo 011 ^^^^ ® consen- 
í^iieV-^^^^^rle la mayo- 
■F'^ción ''^Prirtante es que 
h<n^'‘F"‘'^"h^'^rlopor 
E^” '' °^ intereses de 

el motivo 
■ I*'^sent *^?*^^° ’^^sé Mar- 

dimisión de 
d P’^^^’rlente de la 

rpn^ 'Asociaciones y 
S^"®^ ^^ la Con- 

celebración 
'reuniones que | * “clandestinas",

entre una serie de representan
tes de asociaciones de vecinos 
que se juntaron para estudiar 
los estatutos sin avisar al resto 
de los barrios, algo que provocó 
qüe “las demás asociaciones nos 
sintiéramos marginadas”.

Según declaró a La Tribuna 
Paco Pepe, “en estas reuniones 
ha habido un cierto manejo 
político ya que precisamente los 
barrios que no asisitieron no 
estaban vinculados a la ideo
logía socialista”.

Asimismo, el anterior presi
dente mostró su sorpresa por 
esta cita previa cuando la 
Asamblea estaba tan próxima.

Por su parte, el vicepresiden
te de la Federación de Aso
ciaciones de Vecinos, Joaquín 
Moreno, insistió en la buena 
voluntad que existe para seguir 
trabajando y ofrecer un buen 
servicio, y señaló que “también 
se estudiará en la asamblea el 
aspecto organizativo, el reparto 
de funciones y de responsa
bilidades”.

Consejo interbarrios

Joaquín Moreno resaltó tam
bién la posible creación de un 
“consejo interbarrios que actúe 
a modo de puente entre la 
asamblea y la comisión perma
nente ya que existen temas que 
por su amplitud no se pueden 
abarcar en la comisión perma
nente, pero que tampoco son 
tan importantes como para con
vocara una asamblea. Este con
sejo interbarrios contaría con 
un representante de cada socia- 
ción de vecinos”.

En sus últimas declaraciones, 
Paco Pepe también hizo alusión 
a las “polémicas relaciones con 
la Junta, en relación con la falta 
de ayudas, que son insuficientes 
para la cantidad de trabajo que 
asume la Confederación regio
nal”.
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El número de llamadas del teléfono del vecino aumenta cada mes.

Se contempla un incremento 
importante en su presupuesto

E.P.

En cuanto al Presupuesto con 
que contará la Federación de 
Asociaciones de Vecinos por 
parte del Ayuntamiento, el vice
presidente Joaquín Moreno 
explicó que “estamos esperan
zados ya que nos consta que 
contaremos con más dinero que 
al año anterior para la finan
ciación de nuestras actividades, 
que creo que son 26 millones, 
pero todavía no sabemos cuál 
va a ser el desglose de la partida 
que Acción Social destinará al 
movimiento vecinal”.

El año pasado, la Federación 
de Vecinos recibió una subven
ción de catorce millones de 
pesetas y otros tres millones 
para el teléfono de la esperanza.

Por lo que respecta al fun
cionamiento del servicio del 
teléfono del vecino, Joaquín 
Moreno señaló que “todavía le 
falta impulso, pero el número 
de llamadas aumenta cada mes 
aunque de forma lenta”, y aña
dió que al ser un servicio nuevo 
cuesta introducirlo en la socie
dad porque los ciudadanos no 
están acostumbrados a utilizar
lo, “y la prueba es que cuando 
se le ha dado publicidad es 
cuando ha tenido un mayor 
tirón”.

Cabe señalar que la federa
ción puso en marcha este ser
vicio para ofrecer una herra
mienta de atención a las deman
das de los ciudadanos y dar res
puestas tanto a las problemá
ticas individuales como a las

colectivas. A partir de las 
demandas, la resolución se lleva 
a cabo estableciendo contactos 
con la institución o el profe
sional oportuno.

El último balance presentado 
sobre los resultados obtenido.s 
con la puesta en funcionamien
to de este servicio reflejaba un 
alto índice de llamadas anóni
mas ya que la gente se muestra 
bastante reticente a la hora de 
dar sus datos. Asimismo, en el 
balance se ponía de manifiesto 
que aunque existe una gran 
variedad de temas tratados, los 
más abundantes son los rela
cionados con la vivienda, las 
relaciones entre vecinos, y el 
mantenimiento y conservación 
de otros servicios.

M.C.D.2022
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Real Consena torio Profesional de Música de Albacete.

Benjamín Palencia.

Seleccionados 
para la Expo- 
tres cuadros ( 
pintor Benjaii 
Palencia

F.G.BWI

Para ello se ha pedido la colaboración a entidades y Asociaciones musicales o culturales

Se pide la categoría de grado superior 
para el Real Conservatorio de Música

Detallada la relación de organismos públicos y la información solicitada

La fínalidad que se pretende es pedir la adecuación 
del actual Consenatorio para implantar la LOGSE 
en el grado elemental y medio de Música y Danza 
y la creación de un Centro educativo de grado superior. 
Para ello se están solicitando informes y propuestas.

LT

La Asociación de padres y 
alumnos, la Comisión de 
seguimiento, y el Consejo 
Escolar del Real Consenato- 
rio Profesional de Música de 
Albacete, de acuerdo a la dis
posición adicional tercera de 
la LOGSE que dice que “los 
p<^deres públicos establecerán 
las necesidades educativas 
derivadas de la aplicación de 
la reforma de manera que se 
dé satisfacción a la demanda 
social, con la participación de 
los sectores afectados”, soli
citan la adecuación del actual

Conservatorio para implantar 
la LOGSE en el grado ele
mental y medio de Música y 
Danza, y hacer del Real Con- 
ser\'atorio un Centro educa
tivo de grado superior.

Para lo cual, tanto Asocia
ción de padrea, como Comi
sión y Consejo Escolar, están 
solicitando en estos días infor
mes referentes a las necesi
dades del centro, así como 
propuestas e ideas, de tódas 
aquellas personas que repre
senten a entidades y Asocia
ciones musicales y culturales.

Por otra parte, la relación 
de organismos públicos y

datos 0 información solicitada 
es la siguiente: -al presidente 
de la Comunidad de Casti
lla-La Mancha; previsiónes 
sobre transferencias en rela
ción al centro indicado y pro
yecto de creación de un centro 
de las características señala
das; -se ha solicitado al con
sejero de Educación y Cultura 
de la Junta de Comunidades 
de la región; además de las 
dos cuestiones pedidas al pre
sidente, se áñade una tercera 
solicitando fecha para un cam
bio de impresiones; -al direc
tor provincial del Ministerio 
de Educación y Ciencia; -mi
nistro de Educación y Ciencia; 
-presidente de la Diputación 
provincial, pidiendo; medidas 
urgentes para la aplicación de 
la LOGSE a partir del curso 
92-93, proyecto de ampliación 
de este centro, dotación de

profesorado de acuerdo a la 
LOGSE o traspaso al Minis
terio de Educación y Ciencia; 
-a la directora del Real Con
servatorio profesional de 
Música: pidiendo necesidades 
del centro para la aplicación 
de la LOGSE (espacios mate
riales, profesorado, previsión 
de alumnos, etc); -se solicita 
a la alcaldesa, Carmina Bel
monte, solares disponibles 
para el fin indicado y fecha 
para intercambio de impresio
nes; -al rector de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
se pide la previsión de crea
ción por esa Universidad de 
Centros Superiores de Estu
dios Musicales y de Danza, 
así como convenios; por últi
mo, se pide información al 
delegado provincial de la Con
sejería de Política Territorial, 
sobre solares disponibles.

Posible circulación de partidas 
ilegales de vino de la región

La Comunidad ca 
no-manchega está orgia 
con manifiesto interés 3 
ticipación en la Etpo-1 
Sevilla y entre los nad 
detalles que se cuidan pl 
pabellón , represeniaiw. 
sido seleccionados tres a 
del pintor barrajense. Bel 
Palencia. , J

La elección ha sidofi^ 
por la directora deIJ 
Rubí Sanz, aceptada saa 
riamente por los organia 
quedando compuesta 
.obras tituladas: 
cubista”, pintado en 
“Retrato de Alberto.! 
y “Tierras rojas", de 
los que quedan reflenj 
etapas má.s signi^®i 
artista comprovinciano.’! 
cipalmente su /®®^'’‘^ 
jista, cual él mismo den! 
riéndose a la citada úlR 
te, en la que “la liett®^ 
como un cuerpo, un^ 
puede demostrar unapj 
que el color se encarga*! 
vibrar”. J

Acompañaran a 1 1 
obras del G’’®^. 
con otra selección 
con éxitos recientes. I

En cuanto al p««*'l 
López, también uno J 
representativos de 3 
pictórico actual ^1 
Mancha. ¡J 
sencia en Sevilla p® 3 
estas fechas 
exposiciones f 
Madrid.
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La Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla-La Mancha 
(UCAMAN) teme, una vez 
más, que la cantidad de vino 
de mesa elaborado en nuestro 
país sea “muy superior” a lo 
declarado por los elaboradores 
y a las cifras que manejan los 
organismos oficiales del sector.

Así lo manifestó el gerente 
de UC.AMAN, José Luis Rojas, 
para quién la atonía en la que 
se encuentra el mercado del 
viro hace pensar en la circu
lación de partidas ilegales que 
no contribuyen solidariamente

con las destilaciones obligato
rias e impiden que estas cum
plan su función, que es la de 
eliminar excedentes y tirar del 
mercado al alza.

Rojas calificó de “bastante 
razonable” el volumen de des
tilaciones impuesto a nuestro 
país por la CE. que se eleva 
a 74 millones de hectólitros de 
vino de mesa, y sin embargo, 
su publicación no influyó en un 
incremento de los precios, 
como se esperaba, por la cir
cunstancia antes reseñada.

No es la primera vez que

UCAMAN denuncia la existen
cia de bolsas de vino y, por 
tanto, el fraude que se produce 
en las declaraciones de cosecha 
que controla el Servicio Nacio
nal de Productos Agrarios 
(SENPA). El pasado año, el 
organismo cooperativo respon
sabilizó a los elaboradores pri
vados de cometer fraude decla
rando menos vino del produ
cido, porque, según esta enti
dad, “las cooperativas, difícil
mente pueden escapár ai con
trol que tienen desde organis
mos de ia Administación”. Mnos castellano-manchegos.

El Lbí^ 
Ramírez de Lut ^ j 
do a través ü^ _ J 
ciones en la P ^ J 
del desarrollo 
importantes «a ^^ 
se están llevando^^jJ 
citada ciudad 
hasta la l^echa •, 
la presencia d ¿11 
estando ^^f^^^Sicií^) 
técnicas, 
arquitectónicas i^j 
cuiándose ^^^¡.¿en* 
los arqwí^^^iiplií’ 
nicos diversos 
Expo-92.



r Viernes, 17 de
Enero de 1992ALBACETE

l¿ Diputación presenta ofícialoiente el programa “Leader'’ para el desarrolló económico y social

La CEE subvenciona el plan elaborado 
por la Mancomunidad del Segura

'La capacidad demostrada en la ejecución de programas nos hace optimistas sobre sus resultados^^

■ Diputación de Albacete
■ ayer de forma ofí- 

el programa **Leader"’ 
CEE, al que ha sido 

^^^^íaiUdo el plan elaborado 
■¿ría Mancomunidad de 
ItiM/ríp/os de la Sierra del. 
M^ir) para el desarrollo 

^^aómico y social de esta 
pairea.

nSdOS ■ Miguel Angel CATALAN
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Ayer tuvo lugar en la Dipu
ta de Albacete la presen- 

oficial del' programa 
^der” de la Mancomuni- 
Lde Municipios del Segura, 
krobado por la CEE para el 
Arrollo económico y social 

la comarca.
I El acto estuvo presidido por 
[¡Gobernador Civil, Virginio 
mies, el diputado Pedro 
lirios García, (en represen- 
kwn del presidente de la 
^tación, Juan Franscisco 
Íeniández), el delegado de 
incultura, Pedro Duro, 
FÚs Rabadán, alcalde de 

y presidente de la Mañ- 
piiunidad y Domingo del 
p vicepresidente y alcalde 
FElche de la Sierra.
Infante la presentación, el 
pudo Pedro Carlos García, 

el papel de la Dipu- 
como una institución 

p “da cabida a todos los , 
y concejales de los 

j^ipios de la provincia” y 
la importancia de este 

r^ma para el desarrollo 
I^niico y social de la 

del Segura, promovien- 
otro tipo de actuáis medidas para polen- 

ír sectores como la agricul-
H ^^^.sanía, el turismo 

■*" de calidad y la prótec-

provincia así como de los ser
vicios periféricos de la Admi
nistración”.

La influencia de la CEE

“El programa ‘Leader’ -afir
mó Virginio Fuentes- va a 
poner a prueba la coordina
ción entre la Administración 
Central, los municipios y la 
propia Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha para 
realizar un plan como éste. 
Creemos que va ser una incia- 
tiva con éxito porque ya existe 
una minina capacidad de orga
nización y ejecución de pro
gramas que hacen que este
mos optimistas -en cuanto a

h comarca del Segura, con un peligro de 
^spoblación y sin perspectivas de empleo

-^Í^An^el CATALAN

ad d« ’I

^^ 1^ Man- 
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'io ^ ^^’’ explicó en 
ji^^^j^Ptesentación oficial 
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en 

^ oaracierísticos de 
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^1 factor 

^^ relacionado 
^n Ju"' «™P*eo. “Te- 
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P Con ’"”^®’ yu que con- 

iJ^^ pirámide de 
Mue refleja b 1* pobla- 

^^*^^úón es el 
^ses y el bajo nivel 

pilares -ar- 
| planteado esta

iniciativa de desarrollo desde la 
Mancomunidad de Munici
pios”.

Por otra parte. Domingo del 
Val resaltó la colaboración y 
coordinación cíe todas las admi
nistraciones y entre todos los 
agentes sociales que se han 
implicado en el programa.

Respecto a las iniciativas 
comunitarias para incentivar la 
creación de los CEDER (Cen- 
irós de Desarrollo Rural), 
declaró que “la concepción de 
estos centros son los instrurúen- 
tos adecuados para desarrollar 
el programa debido a su ope
ratividad”.

“El modelo de desarrollo 
planteado -dijo- va a ser endó
geno y equilibrado, donde se 
va a cuidar especialmente el 
medio natural donde está 
enmarcada la Mancomunidad, 
al figurar como punto determi
nante y prioritario el no apoyar 
ningún plan de desarrollo que 
sea contaminante”.

EI diputado Pedro Carlos García destacó el ^apel de la Diputación para “dar cabida a todos los alcaldes”.

Á

ción del medio ambiente.
El delegado de Agricultura, 

Pedro Duro, se limitó en su 
intervención a señalar la cola
boración de los técnicos de 
su departamento en la elabo
ración del programa, al que 
se refirió como “un modelo 
a imitar para otras zonas”, 
quedando en un segundo nivel 
el plan de inversiones.

Por .otra parte, el Gober
nador Civil, Virginio Fuentes, 
subrayó “la capacidad endó
gena de los municipios de la 
Sierra del Segura para llevar 
a cabo este tipo de iniciativas 
y la existencia probada de una 
colaboración entre todas las 
instituciones existentes en la

sus resultados”.
Por último, el Gobernador 

Civil elogió la propia capa
cidad de la Comunidad Ecó
nomica Europea que “saltan
do las distancias es capaz de 
conectar con las administra
ciones locales y con los pro
pios ciudadanos para recoger 
sus iniciativas y liderar pro
gramas que resuelvan los pro
blemas planteados. Esto es 
una característica de la Comu
nidad que hay que aplaudir 
porque además de su estruc
tura posee esa capacidad para ' 
relacionarse con asociaciones, 
con municipios, con diputados 
etc, que permiten la aplicación 
de este tipo de programas ”.

El programa “Leader” considera prioritario la preservación del entorno natural.

t
IR

1.037 millones 
para financiar el 
desarrollo de los 
municipios de la 
Sierra

M.A.C.

El presidente de la Manco
munidad de Municipios de la 
Sierra del Segura, Jesús Raba
dán Cencerrado, resumió en el 
acto de presentación el apar
tado financiero con el que con
tará el programa “Leader” para 
la comarca.

Respecto al coste total de 
este programa para el desarro
llo económico y social de la 
zona, las subvenciones están 
integradas por las aportaciones 
comunitarias, por las Adminis
traciones nacionales, incluyén
dose en este apartado, la finan
ciación de la Administración 
central, autonómica y local, así 
como las aportaciones donadas 
por entidades privadas sin áni
mo de lucro.

De esta forma, la subvención 
comunitaria asciende a 404 
millones de pesetas, la de las 
distintas Administraciones a 
286,1 millones y la financiación 
privada a 347,3 millones, ele
vándose la cifra final a un coste 
total de 1037,4 millones de 
pesetas.

Gran apoyo al turismo rural

Jesús Rabadán desglosó los 
presupuestos dedicados a los 
siete programas aprobados con 
las siguientes partidas económi
cas: el programa de “Apoyo 
Técnico al Desarrollo rural” 
recibirá un total de 98 millones 
de pesetas; la “Ordenación y 
mejora de las actividades agra
rias”, 75 millones de los 18Ü 
solicitados por la Mancomuni
dad; “Formación profesional y 
dinamización cultural”, 45,7 
millones; servicio del Centro de 
Desarrollo Rural, 44 millones 
y “Otras medidas de apoyo al 
Desarrollo Rural”, 29,4 millo
nes.

Destacan por su porcentaje 
el apoyo decidido al programa 
de desarrollo para el “Turismo 
Rural”, que recibirá la mayor 
cantidad presupuestaria con 
445,3 millones y la “Promoción 
de pequeñas empresas” con un 
total de 300 millones de pesetas.

Entre otras características del 
plan “Leader”, el presidente de 
la Mancomunidad insistió que 
“todas las medidas se deben eje
cutar en un plazo máximo de 
dos años ya que la CEE tiene 
concebido este proyecto como 
un conjunto de medidas que 
provoquen unos efectos sociales 
y económicos rápidos”.

“Por otra parte, éste -dijoes 
un proyecto experimental, que 
según sus resultados, podrá 
extenderse para su aplicación a 
otras zonas y comarcas de los 
países de la CEE”.

En <;uanto a las limitaciones 
de las subvenciones para los 
proyectos, Jesús Rabadán ase
guró que “para diversificar lo 
máximo las inversiones, se sub
vencionarán los proyectos de 
iniciativa privada hasta un 50% 
y dentro de éstos, aquellos que 
no superen los 50 millones de 
pesetas de inversión total.

En la actualidad la Comarca 
del Segura cuenta con un censo 
de 25.592 habitantes, repartidos 
en una zona de 2.678,8 kiló
metros cuadrados.
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El sindicato afirma que una subida salarial moderada para 1992 no puede estar.por debajo del 8%

Antonio Gutiérrez visitará Albacete con
ocasión del congreso regional de CC.OO

El secretario regional, Díaz Ropero, propondrá un plan de industrialización para Castilla-La Mancha

§1
 

,c; di

El secretario confedera! de 
CC.OO. Antonio Gutiérrez, 
visitará Albacete en el mes 
de Abril con ocasión del 
próximo congreso regional 
del sindicato. Por otra par
te, el sindicato propondrá 
la creación de un plan de 
industrialización para Cas
tilla-La Mancha que la equi
pare a otras comunidades 
autónomas.

LT

El congreso regional de 
Comisiones Obreras de Casti
lla-La Mancha se celebrará los 
días 6 y el 7 de abril en Alba
cete, según decidió el pasado 
miércoles el Consejo Regional, 
en una reunión celebrada en 
Alcázar de San Juan, y al que 
asistirá el secretario confederal, 
Antonio Gutiérrez.

El secretario regional de 
CC.OO., José María Díaz 
Ropero, informó que a este 
congreso asistirán 150 delegados 
sindicales de CC.OO. en Cas
tilla-La Mancha.

Díaz Ropero afirmó que 
“una de las reivindicaciones del 
sindicato, tras el congreso regio
nal, será la creación de un Plan 
de Industrialización para Cas
tilla-La mancha, capaz de resol
ver los déficits de nuestra región 
y equipararía a las comunidades 
autónomas del Estado más 
avanzadas”.

Para el secretario regional de 
CC.OO., “esta iniciativa debe 
partir de los poderes públicos, 
ya que salvo excepciones hon
rosas, los empresarios privados 
son incapaces de crear empre
sas generadoras de empleo y 
riqueza y de aprovechar las

EDICTO
D* ANA VEGA P0NST- FUSTER OLIVERA, MAGIS
TRADA JUEZ DEL JUZGADO DE 1‘ INSTANCIA NUM. 
5 DE ALBACETE.

PALAFOX
HAGO SABER; Que en este Juzgado se sigue expediente de 

Dominio con el núm. 703/91, a instancia del Procurador D. Martín 
Giménez Belmonte en nombre y representación de D. Juan Garrido 
Camacho, sobre reaiiudación del tracto sucesivo interrumpido de 
la siguiente finca: “Mitad de una casa sita en C/. Nueva, 23, de 
Albacete, que consta de una sala con su alcoba, una cobina, un 
corral que da al descubierto, una cámara, una cuadra y un trozo 
de corral de cinco m^; a la derecha, pegando a la pared, de las 
casas de Juan García y Antonio Giménez, y de la mitad del pozo 
y pila proindiviso con la otra mitad perteneciente a Pascual Sáez; 
linda la casa por la izquierda entrando con otra de Felipe Gómez; 
por la derecha, con otra de Antonio Giménez, y por la espalda, 
con otra de Juan García”, Y por resolución del día de la fecha, 
se ha acordado por este Juzgado citar a través del presente, entre 
otros, a D. CALISTO SAEZ, persona de quien procede la referida 
finca, y herederos o causahabientes del mismo, así como a las per
sonas ignoradas a quienes pueda perjudicar la inscripción de tal 
finca en el Registro de la Propiedad, a todos ellos por término de 
DIEZ DIAS, contados a partir del día siguiente de la publicación 
del presente Edicto, a fin de que comparezcan ante este Juzgado 
a alegar lo que a su derecho convenga, compareciendo y perso
nándose en legal forma, bajo apercibimiento de dictar la resolución 
oportuna, sin más citarles ni oírles.

C/ Ríos Rosas, 24

DETECTIVE 
CON MEDIAS 

DE SEDA
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KATHLEEN 
TURNER

Dado en Albacete, a catorce de Enero de mil novecientos noventa 
y dos.

qLA MAGISTRADA-JUEZ. EL SECRETARIO,

PASES: 5’30 - 7’15 - 9 Y 10’45
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

La Cámara en Berlín.

“Lo mejor T

'El problen

mana Verde”.

El secretario confederal de Comisiones Obreras, Antonio Gutiérrez, se reunirá con sus delegados en Albacete.
sentadas en el pa «es de
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empresas estarán te -,púso un

líneas de créditos blandos e 
incentivos a la industrialización 
que existen en Castilla-La Man
cha”.

José María Díaz Ropero 
señaló que durante los años 
anteriores “se ha observado en 
la región cierto crecimiento 
económico, aunque en este 
tiempo no se han creado bases 
sólidas para sostenerlo, como lo 
demuestra el crecimiento del 
desempleo en Castilla-La Man
cha”.

Díaz Ropero abogó porque 
en este congreso “se produzca 
la incorporación de nuevas per
sonas que refuercen los actuales 
equipos de dirección, ya que se 
acaba una etapa muy positiva 

en la que se ha producido el 
avance de CC.OO. en la región 
y se inicia una nueva de mucha 
mas responsabilidad, en la que 
el sindicato tiene que atender 
más frentes”.

Por otro lado, Díaz Ropero 
dijo que solicitará próximamen
te una entrevista al presidente 
regional, José Bono, pues “des
de las pasadas elecciones auto
nómicas, el jefe del ejecutivo 
autónomo no se ha reunido con 
los sindicatos, lo que ha 
interrumpido el proceso de con
certación social iniciado ante
riormente”.

El secretario regional de 
CC.OO. afirmó que “las cen
trales sindicales todavía tienen 

que negociar temas pendientes 
tan importantes como el Con
sejo Económico y Social (CES) 
o la negociación del Pacto 
Industrial regional”.

José María Díaz Ropero 
anunció las líneas básicas para 
la negociación colectiva que va 
a seguir su sindicato- este año, 
basadas en la reivindicación de 
puestos de trabajo fijos y una 
reducción de la jomada laboral, 
encaminada a conseguir un 
mayor empleo.

Respecto al incremento sala
rial para 1992, manifestó que 
“una subida moderada no pue
de estar por debajo del 8 por 
ciento”.
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fcglin comentó el secretario general de FEBA, Paco Escribano, en relación con la sanción aplicada

‘^En la Caja Rural existe un trato 
discriminatorio y antisindical”

Convocada ayer una concentración de trabajadores de banca en la puerta de la Caja Rural

centrales sindicales, CC.OO. y UGT, convocaron 
una rueda de prensa para informar de la sanción 
catira y discriminatoria” impuesta a una empleada 

laCaja Rural por faltas de puntualidad en su trabajo, 
bien se convocó ayer a todos los trabajadores de 
a a una concentración en la puerta de esta entidad.

S problema se deriva del
1 ’-U cuando se amonestó

Iker ¡ empleada de la Caja
* P’I^’’ f^^^m’^ez García,

Tá flí -qbro del Comité de
opresa en representación de 
LOO., por faltas de pun- 
íkd ocurridas en la entra- 
isu puesto de trabajo. Un 
después se le comunicó 

entacion ^^^^3 ¿g expediente dis
oficial S io_ como consecuencia 

la falta de puntualidad

Asamblea 
informativa de 
los profesionales 
de la enseñanza 
privada

LT

El pasado día 13 de diciem- . 
bre se celebró una reunión con 
el MEC, en la que éste mani
festó que no estaba dispuesto 
a negociar nada sobre retribu
ciones. FETE-LJGT manifestó 
su protesta por retrasar nue
vamente las negociaciones, por 
lo que se acordó celebrar otra 
reunión el día 9 de enero, en 
la que el MEC, presentase un 
documento con la oferta de 
temas retributivos.

En la reunión del día 9, la 
Administración, volvió a mani; 
festar que le era imposible d¿tr 
una respuesta por escrito y con 
bases sólidas sobre retribucio
nes.

FETE-UGT, manifestó su 
más enérgica protesta debido “a 
las continuas demoras y la acti
tud intransigente y poco nego
ciadora del MEC. Ante esta 
situación los sindicatos dieron 
como plazo definitivo y último 
el lunes día 20”.

A fin de informar amplia
mente sobre estos temas y ana
lizar las posibles medidas de 
presión a realizar, FETE-UGT 
ha convocado una asamblea 
informativa el día 21 de enero, 
a las 6 de la tardé, invitando 
a participar en la misma a todos 
los profesionales de la enseñan
za privada de nuestra provincia.

1

compañera, ya que no todos 
los trabajadores de la Caja 
Rural fichan al entrar”, expli
có Paco Escribano, secretario 
general de FEBA.

Con el fin de que todos los 
trabajadores tengan conoci
miento de este asunto, los sin
dicatos UGT y CC.OO. envia
ron el pasado miércoles unas 
circulares a todos los emplea
dos tanto de Cajas de Ahorro 
como Rurales, “para pedirles 
su apoyo y participación” en 
la concentración que tuvo 
lugar ayer, en la puerta de 
la Caja Rural, donde también 
se les informó de que se ha 
abierto una cuenta con el 
nombre de “representantes 
sindicales perjudicados”, con 
el objetivo de “paliar el grave 
perjuicio económico ocasiona
do a esta compañera, median
te ingresos de quienes lo con
sideren conveniente".

Además de esta sanción,

r
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<ñ UPJOHN FARMOQUIMICA, S.A

Indus 
gó ayer a 
rticipar 
imentaria Fachada de la Caja Rural de .Mbacete.

al de 
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le el mes de junio y cin
tas de agosto; expediente 
sito en el mes de noviem- 
twn la propuesta de falta 
t y. como resultado, se 
apuso una sanción de dos 
<5 de suspensión de 

y sueldo. Lo que 
es que se ha tomado 

® forma vengativa y dis- 
loña, a la vez que de 
ción contra nuestra

“existen numerosas denuncias 
al Ministerio de trabajo por 
situaciones de discrimiiíación 
y de agresión de la normativa 
1-aboral. Denuncias que 
podrían terminar en fuertes 
sanciones económicas para la 
Caja Rural. Y el responsable 
de estas situaciones, que con-

llevan una imagen negativa 
para esta digna entidad finan
ciera, es únicamente su direc
tor. A pesar de todo, estamos 
abiertos a corregir esta línea 
de actuación y volver a iniciar 
conversaciones con la Caja”, 
destacó Giménez Córcoles, 
miembro de IJGT.

HALCION 0.125m9.
SIGUE EN EL MERCADO

®wsfa de la confusión creada recientemente a través de distintos 
^^s de comunicación social sobre la decisión de las autoridades 

^'as sobre Haldón, la Compañía Upjohn Farmoquímica, S.A.
^Uza:

^®el pasado día 8 de Enero las Autoridades Sanitarias Españolas 
'^’^ron suspender cautelarmente, durante 6 meses la comercialización 
’^^de las presentaciones de Halción (0.25 mg.).
^^® la presentación de Halción 0.125 mg. queda disponible en el 
^do.

^^^la Compañía Upjohn, aunque respeta la decisión del Ministerio 
^^Idad y Consumo y va a seguir colaborando con este organismo 

1° ha hecho hasta ahora, no está en absoluto de acuerdo con 
^^^ida por lo que se dispone a agotar las vías de recurso a su 

y ejercer todos sus derechos.
In Compañía Upjohn continúa expresando su absoluta confianza 

®puridad y. eficacia de Halción.
I^sición ha sido comunicada por el máximo responsable de la 

^^hía, Dr. T. Cooper, a todas las Autoridades Sanitarias Mundiales, 
9 los medios de comunicación social.

^ SUS 106 años de historia, Upjohn ha tenido en la salud 
Personas su principal preocupación y estímulo. En este momento 
Psnía quiere expresar su apoyo, especialmente a los pacientes

5^^^ Halción, los médicos que lo presciben y los farmacéuticos

HOY
SUBASTA

2.500 OBRAS EN SALA
1.000 CUADROS Y 1.500 OBJETOS

BRONCES, RELOJES, PORCELANAS, CRISTALES, 
LIBROS, BASTONES, MURANO, ANTIGÜEDADES, 

CAPPODIMONTI, PORCELANAS CHINAS, CRISTAL 
DE BOHEMIA, LIMOGES, ART. DECO. Y DEMAS 
OBJETOS DE ARTE, REGALO Y DECORACION 

REPOSTERO ANFRHAL

1.000 CUADROS
DE 200 AUTORES

R. DE MADRAZO. ROLDAN Y MARTINEZ, TORAL. BARRACHINA. EUSTAQUIO SEGRE
LLES, RENEDO, B. PALENCIA, MARIANO MONTOYA, ROSER VINARDELL, MIRO. ITURRI
NO, ANTONINO PECCORARO. DALI, ALAMO, EDUARDO NARANJO, CEJUDO NOGALES. 
GESSA. IGLESIAS SANZ, PILA DIEZ, ALEXANDRE, PERELLO, LEON FRIAS, DIEZ MARTI, 
JUAN SOLER, CASANOVA, CARMEN GRASSA, MONTALBAN. C. GOITIA. SERRATO, 
R. LUNA, V. SANCHEZ NAVARRO, JEREZANO, DELGADO ROMERO, CALDERON, MARTIN. 
RAFAEL CARRERAS. MARTI FONT, ANA FARRET, PAYES, FERRER, TORRESPONS, 
BERENGUER, CARRANZA. J.R. CEBRIAN. JACOMO, OLLER, CHELO VILLEGAS, COLO
MER, ARNALDO, BARRIGA ARIAS. COPERNICO, MARIAN RIVAS, MARES ROBERT, ALAR
CON. CARLOS PUENTE. BRACHO, TORRESCHANDI. GRASSA HONTECILLAS, PARDO 
GONZALEZ. MOYA SEGRELLES. VILLAR. SANTIAGO GARCIA. PADILLA. RAFAEL CARRE
RAS. SANCHEZ SOLA. MERCADE. RUSIÑOL, ZARCO. GONZALEZ MARCOS, RIANCHO.
PALOMAR, ZUMEL. VILA Y PRADES, DENIS BELGRAND.

EXPOSICION: DEL 15 AL 20 DE ENERO
SUBASTAS: VIERNES 17 A LAS 8,00

SABADO 18 A LAS 8,00
DOMINGO 19 A LAS 8,00

TARDE 
TARDE 
TARDE

RESTAURANTE INTERNACIONAL 
C/ Alcalde Conangla 

ALBACETE * 
ENTRADA LIBRE 
CRUSH ZERO

M.C.D.2022
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Este concierto, de entrada Ubre, se celebrará este lunes a partir de las 20:15 en el Auditorio

Un dúo de guitarras en el segundo 
concierto dedicado a Fernando Sor

Carmen Rt
Miguel Gat

A lo largo de su actuación interpretarán el dúo de guitarra más conocido de Fernando Sor

El dúo guitarrístico com
puesto por Carmen Ros y 
Miguel García ofrecerán el 
próximo lunes, día 20, en 
el Auditorio Municipal el 
segundo de los conciertos 
dedicados a Fernando Sor, 
en el que se interpretarán 
piezas del homenajeado.

L.T

El próximo lunes, 20 de ene
ro, a las 20:15 de la tarde en 
el Auditorio Municipal, el dúo 
guitarrístico integrado por Car
men María Ros y Miguel García 
interpretarán el segundo con
cierto del ciclo “Fernando Sor: 
Músicas en el guitarra”, que 
organiza Cultural de Albacete.

En dicho recital,*cuya entra
da será libre, se interpretará el 
siguiente programa: “Seis valses 
Op. 39”, “Divertimiento militar 
Op. 49”, “Divertimiento Op. 
38”, “Seis valses Op.' 44 bis’\ 
“Los dos amigos” Op. 41, junto 
a “L,Encouragement Op.3Á’, el 
dúo de guitarra más conocido 
de Fernando Sor.

‘*L,Encouragement Op. 34"

Esta obra consta de introduc
ción, tema con tres variaciones.

El dúo de guitarras, Carmen Ros y Miguel García, ofrecerán el segundo concierto dedicado a Femando Ros.

coda y vals. Hasta la fecha de 
este dúo “uno de los más vivos 
y graciosos de Sor”, no se ha 
encontrado hasta ahora ningún 
ejemplar de la primera edición, 
la más antigua de las halladas 
es la que publicó Bóhme en

Hamburgo antes de 1841.
, En dicha copia, las dos partes 

están dirigidas a “L,eleve” y “Le 
maitre”, respectivamente, limi
tándose la parte del alumno a 
interpretar una sola línea meló
dica durante toda la obra, con 

algunas notas añadidas, y la del 
maestro a tocar los acordes del 
acompañamiento.

Tras la muerte de Sor, Napo- 
léon Coste realizó un arreglo 
de la obra, intercambiando las 
partes para darles más interés.

Con el proph 
difundir el repi 
existente en este 
mentó comenzó a 
dura allá por 198? 
guitarrística coic 
por Carmen Rosi 
García.

Titulada en lasa 
lidades de viola y a 
Carmen Ros. pr 
desde 1985 en el{ 
vatorio Superii 
Madrid, obtuvo, 
otros, el primer; 
del Concurso de 
tudes Musicales j 
do en la localii 
celonesa de Grane 
1986, y el tercero 
concurso intem! 
“Andrés Segovia", 
finalista en el ca 
“Francisco Tárrea

Por su parte.) 
García, licencia 
ciencias de la ei 
por la Universida: 
plutense de M 
recientemente ha: 
do el primer prec 

* Concurso Permar: 
Juventudes Muí 
igualmente finat 
pasado curso, í 
máximas calificacic 
estudios supeñoró 
Real Conservatow 
rior de Madrid, t 
dirección de Jw

■ Rodrigo.

H9 fallecido en Higueruela

DOÑA TERESA APARICIO MOLIN
Viuda de Blas Cano Bueno

Nacida el 23 de Abril de 1892

Sus hijos, Blas y Mauricia; hijas política 
M- Luisa y M- Juana; nietos, biznietc 
y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y el entierro tendrá lugar en el día de hoy a las CUATRO de la* 
en Higueruela
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•'- Peñas de San Pedro ■■■ Tobarra

No obstante, para el delegado de Política Territorial, tal adjudicación no existe todavía

Algunos vecinos expresan su malestar 
por la concesión de viviendas públicas

Son veinte viviendas unifamiliares de promoción pública acabadas hace dos años

Algunos vecinos de Peñas 
de San Pedro expresaron 
ayer a La Tribuna su 
malestar por la forma en 
que se están adjudicando 
20 viviendas familiares ya 
terminadas, no obstante, 
para el delegado de Polí
tica Territorial tal adjudi
catura no está hecha

I. MENDIVIL

Algunos vecinos de la loca
lidad albaceteña de Peñas de 
San Pedro se acercaron ayer 
hasta nuestra redacción para 
expresar su malestar por la 
forma en que se están' adju
dicando desde el Ayuntamien
to 20 viviendas unifamiliares 
ya terminadas desde hace dos 
años y todavía sin habitar.

Vinieron después de haber 
tenido una reunión con el 
delegado de Política Territo
rial, José Antonio Escribano, 
quien una vez haber escucha
do las alegaciones de los afec
tados en el reparto de Ias 
viviendas “decidió esperar a 
la resolución que ha de dar 
la Junta -nos comentó uno de 
los vecinos que prefiere per
manecer en el anonimato-, 
para después entregar las 
viviendas aunque no todas, 
sólo dieciséis o diecisiete”.

Puestos en contacto con el 
delegado de Política Territo
rial de Albacete, José Antonio 
Escribano, tal adjudicación 
aludida por este vecino no está 
todavía hecha, “tras el plazo 
de presentación de solicitudes 
y reunida la comisión provin
cial de Vivienda, después de 
haberse hecho una valoración 
socio-económica de los distin
tos solicitantes, señaló el dele
gado, se presenta una primera 
relación al público dándose así 
tiempo a la presentación de 
alegaciones para a continua
ción volver a exponer las listas 
por si hay algún tipo de recla
maciones, momento en el que

i^
¿

fe
 "¡¿Íf,

^:

Problemas en Peñas de San Pedro por la concesión de 20 viviendas de promoción pública.

nos encontramos ahora”.'
Para solucionar este proble

ma, una vez conocidas las que
jas de los vecinos de Peñas 
de San Juan, para José Anto
nio Escribano, habrá que 
esperar hasta que la Junta de 
una resolución, “que puede 
ocutrir en un plazo de quince 
días después las listas con los 
nombres de los vecinos agra
ciados se hará pública y aque
llos que se consideren discri
minados podrán reclamar por 
la vía de lo contecioso admi
nistrativo”.

El origen de toda esta pro
blemática en la concesión de 
las citadas viviendas de pro
moción pública, estriba para 
uno de los afectados en la acti
tud del alcalde de esta loca
lidad albaceteña, José Bravo, 
al abrir de nuevo el plazo para 
la presentación de solicitudes 
tras» las últimas elecciones 
municipales.

“Hace dos años cuando 
estuvo aquí el anterior dele
gado de Política Territorial 
para explicamos Ias condicio> 
nes de estas viviendas, comen
ta el vecino, se decidió cerrar 
el plazo de solicitudes ya que 
había más viviendas que inte
resados, no obstante, después 
de los últimos comicios elec
torales, sin aviso ninguno lo 
volvió a abrir porque había 
dos personas más interesadas, 
una de las cuales es por casua
lidad concejala de este Ayun
tamiento”.,

No obstante, y según infor
mación facilitada por el dele
gado de Política Territorial, 
ningún alcalde tiene potestad 
para abrir o cerrar el plazo 
de adjudicatura, mientras tan
to y en medio de este “cruce 
de acusaciones”, una localidad 
como Peñas de San Juan con 
problemas de vivienda sigue 
teniendo veinte sin ocupar.

Se están 
deteriorando ’

I.M.

Desde hace dos años 
en la localidad albace
teña de Peñas de San 
Juan están terminadas 
veinte viviendas unifa- 
milares, mientras se 
espera que salgan las lis
tas definitivas de sus 
adujicados.

Hasta que esto 
ocurra, estos chalets de 
dos plantas, cuyos pre
cios oscilaban entre los 
3.600.000 y los 4.100.000 
en función de los metros 
cuadrados que tuviesen, 
hoy en día sus cristales 
ya están rotos y se dete
rioran ante su no uso.

Se avanza ene 
proyecto de la 
que será la 
futura estacióo 
de autobuses I

___________

Debido al peligro es* 
en las actuales paradas^! 
autobuses en la localidad* 
ceteña de Tobarra, el A* 
miento tobarreño por niefl 
un convenio con la ConsJ 
de Política Territorial, bal 
borado un proyecto de ca 
la construcción de la * 
estación de autobuses ■ 
Tobarra, cuyas obras estáiil' 
vistas para el próximo m 
Abril. 1

Este proyecto, actuw 
en avanzado estado, ena 
momentos está a la espe* 
que salga en subasta s 
para su adjudicación, o* 
intención de su total coa* 
ción y acabado para los 
rós meses de verano. W

Ubicación estratega

La futura estación de a 
buses va estar ubicada ■ 
espalda del futuro Centi*, 
Salud tobarreño y contar® 
un carril de acceso al ® 
Centro y otro carril con® 
hacia la carretera. Sem 
alcalde, Evaristo Navar® 
lugar elegido para su inst® 
estriba en su posición ® 
gica, “está en la cairel® 
lado del Centro de Sal® 
próxima a la estación de ® 
Se constuirá sobre un so® 
1.400 metros cuadrados® 
tará con un edificio cent® 
forma circular rodeado ^® 
carriles de entrada y salida® 
autobuses y estará dolad® 
cuatro dársenas. J

El edificio contará 
vicio de cafetería, despa^® 
billetes, zona para ataj® 
distribuir paquetes de^ 
pia estación hasta e 
torio, permaneciendo 1® 
ción abierta las 24 ®

En cuanto a su 
de 31 millones, elAyJJJ 
aporta 16 de la comp 
donde se instalará, wj^ ® 
los 15 restantes, el c^ ® 
de la estación, han ® 
vencionados per 1 
^e Política Territorial' ■

AVISO
El anuncio de lite. Colegio Oficial de Gestores Admi

nistrativos que se publicó el día 12-1-92, por error en 
él montaje, los asuntos administrativos que se indicaban 
en el apartado del martes día 21 de Enero, tales como:

RENTA
Retenciones 4® Trimestre 1991
Retenciones mensuales Grandes Empresas.
Resumen anual retenciones.

SOCIEDADES
Retenciones Régimen General 4® Trimestre 1991 
Retenciones mensuales Grandes Empresas.
Resumen anual retenciones.

I.V.A.
Liquidación mensual.
Régimen Grandes Empresas

Su fecha límite es hasta el lunes día 20 de Enero.

SE VENDEN
Sillas de anea por cambio de mobi
liario. Buen precio. Restaurante Inter
nacional. C/ Alcalde Conangla, 18 de 
13,00 a 16,00 de la tarde.

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JA22 - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILONG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos; 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

ESPIRITU «5 
TÚ. que me adarg J 
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todo y oonfi^^íj 
más, que nun^ 
rarme d®'.T' 
sea la ilusión (odoi J
estar conti^/ tó^ 

ricordia

rezar esta o^^^ gj 
seguidos sin 
dentro de tres 
zada la g^^Si^«” ^ 
que sea. A 
se reciba la 9 
Agradece las 
zades.



Renault 
marca líder en ventas 

en 1991.

por Haber compartido 
nuestros éxitos.

A todos los que sintiendo la pasión por Renault nos han hecho líderes. 
A nuestros clientes, porque su aceptación y confianza han sido decisivas. 

A nuestra Red de Concesionarios y Agentes, por la constante 
profesionalidad y afán de servicio.

Y a los Colaboradores y todo el equipo humano de Renault, que han 
hecho posible uñ año más nuestro liderazgo.

Renauin991Pasiónporserlte

'^msidlafiones RESAUlIdsu seivKio RENAULT recomienda iubricanles ©If
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Hellín y su comarca

Portada del cassette.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 

DIRECCION PROVINCIAL

DE ALBACETE

Resolución de la Dirección Provincial de Educación 
y Ciencia de Albacete, por la que se anuncjan las rutas 
de transporte para el curso 91/92 que a continuación 
se especifican que serán contratadas por el sistema 
de CONTRATACION DIRECTA.

Ruta n® 100: Centro receptor: I.F.P. “Pedro Simon
Abril” y C.P. “Nuestra Señora de Cortes".

Recorrido: Alcaraz-Vianos-Alcaraz.
N® de alumnos: 22
N® de kilómetros: 36
Vehículo: De hasta 35 plazas
Precio de licitación: 8.130.- Pts/día (IVA incluido)

DOCUMENTACION A PRESENTAR POR 
LOS LICITADORES:

En el sobre A.- Oferta económica.

En el sobre B.- Documentación que a continuación 
se feseña o Fotocopia compulsada de los citados 
documentos:

-Documento Nacional de Identidad o Escritura 
de constitución de Sociedad Mercantil.
-Licencia Fiscal.
-Permiso de circulación del vehículo.
-Tarjeta de Inspección Técnica del vehículo.
-Tarjeta de visado de transporte V.D.
-Pliego de condiciones y último recibo del seguro 
de vehículo con responsabilidad civil ilimitada. 
-Certificado expedido pbr el Ministerio de Hacien
da que acredite que el solicitante está al corriente 
de sus obligaciones tributarias.
-Certificado expedido por la Seguridad Social que 
acredite que el solicitante está al corriente de 
sus cuotas obrera y patronal.
-Permiso de conducir del conductor.
-Certificado de inscripción del conductor en el 
-Registro Especial de conductores de Transporte 
Escolar de la Dirección General de Tráfico.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará 
el próximo día 22 de Enero a las CATORCE HORAS. 
El lugar de presentación de proposiciones será en el 
Registro General de esta Dirección Provincial, sita en 
Avenida de la Estación, n® 2 planta baja.

Albacete, 15 de Enero de 1992

EL DIRECTOR PROVINCIAL

NOTA: El importe de este anuncio correrá a cargo 
del adjudicatario de la ruta.

Con la canción, de F. Tomás, quieren hacér^n homenaje a Nuestra S^n,

“Los soñadores” dedican un 
tema a la Virgen de Los Dolon

Hace treinta y dos años que los componentes del conjunto dejaron la düái

Angel García Olivares y Francisco Tomás 
Sánchez, dos componentes del conjunto que 
adoptó el nombre artístico de “Los Soña
dores”, formado durante los años sesenta, 
nos han indicado la aparición de un cas-

una dedicada a la imágen de Nuesín^ 
ra de Los Dolores, con la que quieren ñ 
un homenaje a la misma. La canáiii 
sido compuesta por Francisco Toni

sette, entre cuyas canciones

Angel ROMERO GARCIA

Seguramente muchos helli- 
neros recordarán el grupo 
musical hellinero, que con el 
nombre artístico de “Los Soña
dores” nació en la década de
los años sesenta, adquiriendo 
entonces gran fama. Aún habrá 
quien recuerde sus actuaciones 
en el antiguo Cineclub de la 
ciudad, las Pistas Monterrey o 
el Levante, cuando eran 
muchos los ciudadanos que 
aplaudían sus actuaciones en la 
misma.

Mucho ha llovido .desde 
entonces y “Los Soñadores”, 
como tal grupo musical, desa
pareció hace años, dedicándose 
sus. componentes a diversas 
actividades fuera de nuestra 
ciudad. Sin embargo, el sen
timiento musical ha permane
cido vivo a lo largo de estos 
años y así, dos de los com
ponentes del grupo: Francisco 
Tomás Sánchez y Angel García 
Olivares, en unión del hijo del 
primero, Francisco Miguel 
Tomás Escribano, han vuelto 
a resucitar el legendario grupo 
y casi exclusivamente por afi
ción, “Los Soñadores” han 
vuelto a la actividad musical, 
aunque de forma un tanto res
tringida a la provincia de Ali
cante, lugar de residencia de 
los hellineros. Francisco y 
Angel abandonaron Hellín hace 
treinta y dos años.,

Comienzos en Barcelona

EI grupo empezó en Barce
lona, donde consiguieron fama, 
actuando de teloneros de los 
lengendarios grupos españoles 
de los 60: Sirex, Mustang, etc, 
trabajando durante varios años. 
Tras actuar en Alicante por 
aquella época, llegaron a su ciu-

se encuentra
quieren que 
nacional. „

tenga una difusión a

dad de origen, Hellín, donde
se establecieron por un tiempo. 
Pasaron los años y Francisco 
Tomás tuvo un grave accidente, 
mientras Angel debía marchar 
a realizar el servicio militar, lo 

• que significó la disolución del
grupo.

Unidos a través de los años

Los dos componentes del 
grupo marcharon a Elda, donde 
se establecieron en su vida pro
fesional, manteniendo durante 
veintidós años el contacto y la 
amistad: Como la afición nunca 
muere -nos indica Francisco- 
Un buen día decidimos formar 
nuevamente “Los Soñadores” 
para seguir en la música, sin 
buscar con ello una forma de 
vida, sino para nuestra propia 
satisfacción personal y demos
tramos a nosotros mismos que 
aún eramos capaces seguir en 
la brecha. Así hemos realizado 
muchas actuaciones, casi siem
pre más por compromisos de 
amistades, que por la compen
sación económica. Un buen día 
volví a empezar a componer y 
entonces fue cuando decidimos 
sacar esta cassette con crea
ciones nuestras”.

Por su parte Angel nos indi
ca: “La idea de grabar estas 
canciones nació de una manera 
muy rápida y el producto lo 
grabamos como una experien
cia más en unos estudios pro
piedad de un amigo, de una 
manera totalmente artesanal y 
sin mucha preparación, pese a 
lo cual hemos conseguido un 
resultado digno, que estamos 
seguros de que va a gustar a 
quienes lo escuchen”.

La canción a La Dolorosa

La imagen de Nuestra Seño-

EXAMENES DE

TRINITY COLLEGE

Comunicamos a los alumnos intere
sados en estas exámenes que los pro
gramas para la próxima convocatoria de 
Junio están a su disposición en:

ESCUELA DE IDIOMAS MONTSERRAT

CONCEPCION, 10-2- DCHA. ALBACETE 

TELEFONO: 22 83 34

HeU
La
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ra de Los Dolores sieiid 
sido la preferida, tanto de 
cisco como de Angel y a 
grafía los ha estado aca 
ñando durante todos 
años: “Es por ello queua 
día decidí realizarle un H 
naje particular coniponM 
una canción, cuya letra a 
sase lo que sentía pur ni 
Dolorosa y los recuerdos! 
Semana Santa de Hellm 
canción habla del Calvan 
bajada por el Rabal y tJ 
que los hellineros Ilevamoí 
dentro. El tema lo wi 
prácticamente en una m 
pasando a ensayaría sed 
mente y hacerle los arn 
para grabaría, siendo e«| 
el motivo principal de fl 
haya editado esta cintaj 
pusimos en contacto coi 
amigo, propietario de 
musical y así se hizo real 
nuestra ¡dea”. j

Tras estas palabras de 8 
cisco Tomás, Angel nosj 
taba como habían ttaíl 
casi contra reloj pata <lM 
estuviese terminado loj 
posible y poder presenj 
obra a sus paisanos en ra 
lugar: “Nuestra idea no^ 
ner ningún beneficio eera 
co, sino rendir un hoR 
a la Virgen de nuestro Pi 
y estamos dispuestos 
borar con cualquifi 
dad o cofradía que nos 
para lo que necesiten. )

Seguir trabajé.

La Dolorosa estápf^ 
el cassette, no sólo co 
genérico del misino, 
portada, mostrando 
grafía que fue onge®‘ 
de Semana Santa. 1 
La idea de “LosSof* 

^ha transformado 
dad, rindiendo os 
musical a la 
través de una de 
más significativas.

Cumpliría

Francisco y To^Jj 

piído de esta

los hellineros 1^J h 
la obra rea!!2ada. ^„j 
ellos han puesto .^ 
estando dispuest^^ 
narla lo más
es la prin««Sá#« 
una canción o 
imagen local. jfU«i

Nuestra Set^^^^apP-' 
res tiene una 
nal, que haj^oeHín’ 
Dolorosa de h .g^íí* 
puesta por ’o^nF 
sitor José Faus 
1952, pero sin 
damente, ha)*^,e, 
tada comercial!»

Is trabají 
(presa tex. 
irán a p 
hilando 
jemn/zac/í 
wecaení 
Bn/ro las 
^do ma 
Mes t 
m/on de ¿

El miércol 
■ión de 
pesa tex 
k cuyas 
Enantes 
| mineen 
Ipsado m 
blose est 
[la Caja d 
miaron ■ 

hpariadí 
pr otra 
«do quí 
[mbajadi 
hirán e 
[iudcmni 
pies cor 
pe sinii 

de 
kObre 
flpaadí 
imbajaí 
prasca 
Ry a 

le
p otro 
hmifet

pnio 
pesa,
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PeUín y su comarca ..........E'^-r^Tssa
La empresa aseguradora ha abonado alrededor de 450 millones

Los trabajadores de
on “Distints” comenzarán a

a fiudí cobrar a partir del lunes
Íl fuego destruyó las instalaciones de la industria el pasado mes de mayo

La empresa Distints fue destruida por el fuego en mayo.

W
m

'ucsíraíj 
izzereníJ 
1 canríoJ 
co ToJ 
ión a ej

■es sieniM 
tanto del 

.ngelyal 
;tudo aJ 

todos 1 
lo que Ull 
tarle un 11 
compone 
ya letra a 
tía por na 
recuerdos!
de Hellíd 

leí Cabal 
(abal y to! 
)S llevamos] 
va lo con 
en una W 
ayarla sea 
ie los anj 
siendo ese! 

clpal deM 
esta cinlij 
[intacto «I 
irio de una] 
se hizo reí

A.R.G.

s trabajadores de la 
¡presa textil Distins per
oran a partir del lunes 
^n^ndo plazo de las 
imnizadones salariales^ 
«^secuencia del fuego que 
kraro las instalaciones el 
Lo mes de Mayo. El 

tuvo lugar una 
loíón de acreedores.

Dentro de las actividades 
programadas por la Concejalía 
de Juventud para este año, hoy 
se realizará un homenaje a Félix 
Rodríguez de la Fuente, a tra
vés de una serie de actividades 
consistente.s en un concurso de 
redacción en el que participan 
alumnos de 6. 7 y 8 de EGB 
de Hellín y pedanías, presen
tando una redacción en la que 
se hable de este famoso y que
rido personaje, ya desaparecido. 
Los trabajos realizados ha sido 
entregados con anterioridad a 
hoy en las secretarías de los 
respectivos colegios, obteniendo 
el centro ganador umt enciclo
pedia sobre el Mundo Natural 
y Animal. Con los mismos se

A. ROMERO

alabras di] 
^ngel nff ] 
abían
oj para quH 
ainado lo 1 
ier presenj 
isanos en q 
a idea nod 
enefício «R 
I¡r un hucj 
e nuestro« 
ispuestos >J 
siquier M 
Ía que "«^ a 
ecesiten"'

B miércoles tuvo lugar una 
Bión de acreedores de la 
jíesa textil hellinera Dis- 
k cuyas instalaciones • más 
tonantes fueron destruidas 
pn incendio que tuvo lugar 
Rilo mes de Mayo, cele
te este acto en el salón 

Caja de Albacete, donde 
hraiaron tema.s referentes a 
Apartado.
F otra parte CC.OO. ha 
TO que el próximo lunes, 
^abajadores de la empresa 
ten el segundo plazo de 
Indemnizaciones salariales 
F les corresponden a causa 
R siniestro y su posterior 

de desempleo. Com¡-
FObreras ha expuesto que 
hpasado mes de Diciembre, 
I^ajadores recibieron las 

cantidades del Fóndo 
y ahora se percibirá el 

Pque les debe ser abonado. 
| otro orden, el sindicato 
Manifestado que ha reali- 
ragestiones del ochenta 

de la plantilla de la 
criticando la poca

actividad que en este sentido 
ha desarrollado UGT, cuyos 
delegados han estado, según su 
parecer mal orientados, plan
teando durante el proceso nego
ciador con la empresa, distintas 
soluciones, sin seguir un camino 
directo, lo que ha entorpecido 
el desarrollo' de las mismas.

El sindicato también ha 
manifestado como la compañía 
aseguradora abonará alrededor 
de unos cuatrocientos cincuenta

millones de pesetas a causa del 
siniestro, habiendo demostrado 
gran agilidad en cuanto a las 
diligencias necesarias antes de 
proceder a abonar la cantidad 
antes mencionada. Finalmente, 
el secretario local de Comisio
nes, Francisco Javier Morcillo, 
indicó que, quienes han salido 
más beneficiados con el tema 
finalmente habían sido los pro
pietarios de la empresa, una vez 
realizada la liquidación.

yt

;a está pf^q 
osólocon«’5 
mismo, sil’® j 
strándosej 
e origen del
Sa"»- w Los Soñ^ 
fiado así e®, 
do este 
i Semana.^ 
la de 
itivas.

SABADO 25 Y DOMINGO 26
-ENERO 1992

HORARIO; De 10 a 20 horas. iVEN!
n DE TODO y PARA TODOS I

PRODUCTORES • FLORISTAS • VIVERISTAS 
GAROEN CENTER • TECNICOS • EMPRESAS JARDINERIA

tir una

e ahora

ís qae j 
vez J

ajo 11^1 
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Faus S-a

rcialnt^”

* encuentro 
HORTICULTURA 
LOHNAMENTAL

MERCAMI RCIA 
ISzSl Mercado de Flores y Plantas

Telf.: (968) 86 91 30 - Fax; 86 61 23
Cira. Mazarrón, Km. 2. El Palmar (Murcia)

OPOSICIONES 1992

SANTO

o: 
C

L

Inictanios la preparación de pruebas para Ingresar en Cuerpos Subalternos. Auxiliares, Admi
nistrativos de Gestión y Superior de

•Administración del Estado y do la Segundad Social. Correos
•Administración de Justicia
•Comunidades Autónomas (Andalucta. Cataluña. Madrid, Valencia).
•Administración Local.
•Administración Sanitaria {INSALUD. S.A.S., I.C.S., SERVASA)

Consiga un puesto de trabajo fijo y seguro como funcionano de carrera, 
mlórmose gratuitamente y sin compromiso sobre temarios, ejercicios, etc.

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS
MADRID - BARCELONA - VALENCIA - SEVILLA 
Sagasta, 23. 28004 MADRID. Tel. (91) 445 93 35

Homenaje a Félix Rodríguez 
de la Fuente

realizará una pequeña exposi
ción, entregandose'el premio el 
próximo día 24 de, Enero en 
el Centro Sociocultural.

Por otra parte y también den
tro de este homenaje, el natu
ralista Antonio Manzanares 
Palafea inaugura hoy una expo
sición fotográfica, bajo el título 
genérico de “La Naturaleza en 
Acción”, que permanecerá en 
la casa de la Cultura hasta el 
día 25 de este mes, en la que 
expone un total de cincuenta 
obras fotográficas, más cuatro 
series completas sobre el mismo 
lema, referidas a diversos apar
tados, que a buen seguro cau
sarán sensación en quienes las 
contemplen, debido a su gran 
calidad.

Reunión de la Comisión de 
gobierno municipal

A.R.

La Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento hellinero 
celebró ayer una reunión en la 
que estaba previsto tratar vein
tiocho puntos en el orden del 
día, entre ellos, asuntos refe
rentes al Cementerio, liquida
ción de los anteriores adjudi
catarios de la Plaza de Toros 
y servicio de limpieza viaria, uso 
de instalaciones deportivas por

parte del persona' del Parque 
de Bomberos, licencias de aper
tura, solicitud de subvención 
para la adquisición de conte
nedores, informe de la Oficina 
Técnica sobre reparación del 
tejado del Colegio Público Isa
bel la Católica, pliego de con
diciones de la Plaza de Toros 
y diversas licencias de obras, así 
como asuntos de personal y 
expedientes de actividades 
molestas.

MAESTRANZA AEREA 
DE ALBACETE

ANUNCIO
Resolución de la Junta Técnico-Económica de 

la Maestranza Aérea de Albacete, por la que se 
anuncia la adquisición de:

-Mantenimento de césped y jardinería durante 
el año 1992, Exped. 5/fi<2, por un importe máximo 
de 6.000.000.- Pts.

-Desinfección y desratización durante el año 
1992, Exped. 6/A2 por un importe máximo de 
I.OOO.OOO.Pts.

El plazo de presentación de ofertas dentro de 
los quince días hábiles a partir del siguiente a 
la publicación del presente anuncio.

Pliego de condiciones y modelo: Se encuentran 
a disposición de los interesados en el Negociado 
de Contratación Administrativa de la Maestranza 
Aérea de Albacete.

La apertura de proposiciones se efectuará la 
semana posterior a la finalización del plazo de 
presentación de ofertas.

El importe del anuncio será satisfecho a prorrateo 
por los adjudicatarios. .

ompell
FABRICA DE PRENDAS 

EN PIEL
AGUAS NUEVAS Telef:27 33 60



Viernes. 17 de
Enero de 1992 PROVINCIA t^ Trib^ 8 Tribu®

M Almansa -->W En honoi

Migud Cuenca, concejal de la coalición, se muestra crítico en su análisis

IU define los presupuestos del 
92 como ^^continuistas y faltos 

de espíritu de izquierdas”
Destacó la reducción en las partidas destinadas a servicios sociales

Según ha manifestado a LA TRIBUNA, 
Miguel Cuenca, Concejal del Grupo Muni
cipal de IU, “M reducción del presupuesto 
destinado a servicios sociales, la falta de 
inversión para generar empleo, la dejación 
en determinados servicios municipales con

el fín exclusivo de cederlos al sector pri
vado, y la falta de intención en regenerar 
el tejido industrial almanséño..., no son 
precisamente las características que pueden 
defínir a los presupuestos municipales del 
92 como de izquierdas”.

Luis BONETE PIQUERAS

Miguel Cuenca, Concejal del 
Grupo Municipal de Izquierda 
Unida y miembro de la Comi
sión de Hacienda del Ayunta
miento de Almansa, ha sido 
especialmente crítico en el aná
lisis que de los presupuestos 
municipales para el presente 
año ha realizado para nuestro 
diario. Concretamente, Cuenca, 
afirmó entre otras cosas que, 
“desde Izquierda Unida enten
demos, que los presupuestos del 
92 tienen limitaciones importan
tes para que verdaderamente 
sirvan de mecanismo de redis
tribución de la riqueza entre los 
ciudadanos almanseños”. Asi
mismo aseguró que los presu
puestos del 92 son una mera 
continuación de los del 91, en 
los que se ofrece la variante téc
nica de acomodar todo lo lo 
que se refiere al presupuesto de' 
gastos al nuevo plan contable. 
“Lo que se refiere a la estruc
tura del gasto y la estructura 
de las recaudaciones de inver
sión, «nos conducen a unos pre
supuestos para continuar con los 
servicios y con los gastos que 
ya están comprometidos, no 
suponiendo ninguna variación 
sustancial en la creación de nue
vos servicios”.

Un capítulo de inversiones 
irreal

polígonos -de extensión urbana 
el presupuesto se nos queda en 
unos 500 millones, de los cuales, 
sólamente 100 los aporta el 
Ayuntamiento, ' el resto son 
aportaciones de los ciudadanos- 
a la urbanización de esos sec
tores. Por lo tanto, si el Ayun
tamiento va a invertir 500 millo
nes en los próximos cuatro años, 
hay que desmitificar estas cifras 
y reconocer la inversión en unos 
125 millones anuales”.

Recordó Cuenca que, “en en 
capítulo de inversiones vienen 
reflejadas determinadas subven
ciones de otras administraciones 
que no están todavía compro
metidas, se suponenen que van 
a venir, pero todavía están com
prometidas,; por lo tanto habrá 
que ver a finales de año qué 
es lo que se ha ejecutado de 
ese fastuoso presupuesto de 
1.000 millones de pesetas”.

Carencias en el Plan de 
Inversiones

Según las manifestaciones de 
Cuenca, “estos presupuestos 
adolecen de un marcado acento 
progresista, debido a que la 
aprobación de unos presupues
tos supone la aprobación del 
programa para el año siguiente 
de las realizaciones que se van 
a hacer durante ese año. Es 
inaudito - aseguró - el poco inte
rés mostrado por los ciudadanos 
en el momento de la aproba
ción, incluso aquellos que más 
directamente tienen interés por 
la vida municipal no han sabido 
apreciarlo este año. Decimos 
que no son progresistas debido 
a que notamos la falta de modi
ficaciones sustanciales ,en cuan
to a nueva.s actuaciones dirigidas 
a crear nuevas inversiones y ser
vicios para la ciudad de Alman
sa”.

Referente al 'capítulo de 
inversiones, Cuenca aseguró que 
debido a la presencia de casi 
1.000 millones da la impresión 
de que éstos sean unos presu
puestos muy ambiciosos, incluso 
se llegó a asegurar por parte 
del Concejal de Haciendas que 
éstos eran los presupuestos para 
los próximos cuatro años. “En 
primer lugar dijo - hay que redu
cir el capítulo de inversiones a 
su nivel real. Si descontamos los 
costos de urbanización. de los

El Concejal de IU criticó 
duramente la falta de presu
puesto en diversas partidas que 
este grupo considera claves para 
el desarrollo armónico de la ciu
dad. “No entendemos porqué 
no se ha presupuestado la crea
ción de un Centro de Iniciativas 
Locales de Empleo, planificado 
por la Escuela Taller desdé hace 
más de año y medio, y en cuya 
creación está implicado en Con
cejal de Empleo de este Ayun
tamiento. Tampoco aparecen en

los presupuestos el estudio al 
que se comprometió el Concejal 
sobre las espectativas de 
empleo. Otro tema sangrante es 
la aportación de 17 millones de 
ptas para construir un acceso 
destinado a una empresa pri
vada desde la carretera de Yecla 
a dicha empresa cuando no se 
presupuesta la realización de la 
Ronda Sur de la ciudad que 
sreviría de aliviadero de la cir
culación. Se presupuestan 7 
millones-para urbanizar exclu
sivamente los alrededores de la 
Ermita de San Blas, no para 
acometer las necesidades urgen
tes referidas a su reforma. Tam
poco existe presupuesto para 
solucionar de una vez el tema 
del Teatro Regio que sigue 
cerrado y sin que se realicen 
gestiones claras para su utiliza
ción pública. No estamos de 
acurdo con la partida de 30 
millones destinada a comprar 
los edificios colindantes al 
Ayuntamiento; entendemos que 
la ampliación del edificio del 
Ayuntamiento no es la solución 
definitiva para este problema ya 
que con el espacio que se va 
a tornar no se podrán albergar 
todos los servicios necesarios del 
nuevo Ayuntamiento de Alman
sa. Otra de las carencias en el 
plan de inversiones es la falta 
de ambición en el desarrollo de 
lo que nosotros llamamos “pul
món verde” en la parte colin
dante con la carretera de 
Madrid-Valencia, en el que se 
han hecho algunas actuaciones

En su c

^( boy has 
ibaceteña i 
'San AnU 
j2 jóvenes 
¿res, bí

M

Grupo municipal de Izquierda Unida.

que se han quedado en meras 
intenciones”.

“El Ayuntamiento no demanda 
la sufíciente ayuda”.

Cuenca se mostró especial
mente crítico con la forma de 
recaudar dinero por parte del 
Ayuntamiento de Almansa y de 
su conformidad con el endeu
damiento fácil. “Entendemos 
que el Ayuntamiento de Alman
sa no se mueve los suficiente, 
no demanda la suficiente ayuda 
y sobre todo con la suficiente 
firmeza y seriedad a otras admi
nistraciones de cara a conseguir 
ayudas para las infraestructuras 
de Airnansa. Un ejemplo es la 
construcción de las oficinas 
municipales que se van a poner 
en marcha sin tener compro
metida su financiación en un 
plan concreto y específico”.

En el tema de la deuda muni
cipal, Cuenca se mostró espe-

Razones para el voto negativo
Cuenca resumió la valora

ción final de los presupuestos 
del 92 negativamente. “No
sotros no hemos podido sus
cribir estos presupuestos, no 
porque tengamos diferencias 
totales ni porque hayamos 
presentado un presupuesto 
alternativo, sino porque tene
mos diferencias sustanciales 
en algunas partidas que para 
nosotros eran muy importan
tes y que no han sido reco
gidas por el Grupo de 
Gobierno:

-- No se recoge una partida 
del 0,7% destinada a solida- 
dridad con países del tercer 
mundo.

- Reducción de la ’ inver
sión en servicios sociales.

- La no creación del Ins
tituto Municipal de Deportes.

- La inversión en una 
carretera destinada a una 
empresa privada privando de 
inversión a la denominada

Ronda Sur.
- La no presupuestación 

del Centro Local de Inicia
tivas de Empleo.

- La inversión en un Ayun
tamiento inferior a las nece
sidades reales de Almansa.

- La desaparición en los 
presupuestos de la Escuela 
Taller.

“Estas son -aseguró-, algu
nas de las partidas que al no 
ser aceptadas por el Grupo 
de Gobierno nos han impe
dido el suscribir dichos pre- 

• supuestos. Por lo tanto -dijo^, 
es labor de la oposición, por 

' urt lado el hacer saber a los 
ciudadanos las insuficiencias 
que dicho presupuesto tienen 
y por otro, al no tener la 
mayoría suficiente, con nues
tro voto simbólico testimoniar 
nuestro rechazo a unos pre
supuestos que ’ definimos 
como de continuistas”. Escuela Taller de Almansa.

1'
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cialmente tranquilo debid 
que según explicó, “le 1 
actual ronda el 16%" Noj 
tante aseguró que, “ne^ 
que la deuda municipal 8 
un fin exclusivo: invertir.4 
nuevas infraestructuras. en| 
nitiva para comprar nuevos, 
nes de servicios. Aqi^ 
Almansa se hace al conj 
parte de la deuda se úl 
por el Ayuntamiento pan! 
ciar el gasto corriente. W 
tiene miedo a endeudáis 1 
do se trata de hacerM 
invertir en nuevas infraj 
turas anticipando al CMR 
el uso de determinadosseij 
y bjenes que luego se aniel 
en el tiempo". I

JnfíexibUidad a la M 
admitir modifivad^J

Destacó Cuenca que d 
de que se crease e®/. 
plenaria de aprobación 
presupuestos una pu»' 
millón de ptas para n i 
ción de la mujer ) P , 
gramas de actuación ■ 
ámbito, como el 
de la oposición en in 
“lU-se sumó a la P<i 
■conjuntamente todas j 
cejalas formularon j 
tema. Fue ésta - dij J 
modificación uja 
Gobierno admitió ,J 
puestos por parte j 
sición, sobre todo 1n^j 
por la posible rup*^ . J 
ciplina de voto por p J 
de sus Concejalas. j 
desde IU que.ex» j 
inflexibilidad PSOE «njf?^^;.'« 

partidas del P 
pudieran ser 
cambio.s por ^^^^j .5 esc^ 
pectivos grupos-^joeij 
que ya esta 
mentó no impb^^ 
momento dado. ) t^jj 11•
de los grupos sc r^. 
ficar cualquiera
si verdaderáme d
voluntad (y ®L 
ne), en cualquier , 
gado a un 2‘^'íg5upiie^ 

modificar un P ^|e 
ningún tipo de

Besde hoy, 
toximo luí 
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líoractón d 
na. que ei 
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PROVINCIA 17

En honor de San Antón se desarrollará un amplio programa de actividades

oy comienzan en Aguasnuevas 
las fíestas patronales

En su corto pasado estas fíestas resurgen con mayor fuerza año tras año

f hoy hasta el próximo lunes, 20 de enero, la localidad 
ceteña de Aguasnuevas celebra sus fíestas patronales 

San Antón con un amplio programa de actividades 
i jóvenes y adultos, en el que se incluyen degustaciones 

wisres, bailes, juegos o pasacalles

L.T

e hoy, 17 de enero, hasta 
iximo lunes, 20 dp enero, 

localidad albaceteña de 
Msnuevas celebra sus fiestas 

nales en honor de San

conmemorar estos días 
s asociaciones de Aguas- 

j»se han unido a la comi- 
de festejos de cara a la 
ración de un variado pro- 
,que en este año incluye 
las degustaciones tradi- 

es de patatas y vinos, así 
toda una serie de acti- 

s destinadas a jóvenes y 
rotes como bailes, música o
as populares.
w. día 17, empiezan estas 
a que año tras año resur- 

■ con mayor fuerza y entu- 
para revivir el corto 
de esta localidad alba- 

a Habrá en el Ayunta- 
0 exposición de trabajos 

inales de las amas de casas, 
ianiisa, procesión, rosea tra- 
^ de San Antón, se pre- 

i^án las fiestas y en la plaza 
p localidad se desgustarán 

f cuerva, y para termi- 
* celebrará una verbena 

i^l^t a cargo del grupo 
■polis, 
l^a mañana sábado en el 
l’t del Jubilado tendrán 
“ campeonatos de ajedrez 
®®as para niños, concierto 

peonato de truque para 
das edades. Junto a estas 
^des se realizarán pasa-

I*icgos populares en la 
la localidad, acabán- 

L*7 ®®” verbena popular 
da por el grupo Tot de

^^^lirgir con

¿ corto pasado de 

' '’^evas sus fiestas 
yes han ido resur- 
Ínenf 

sentido el 
u ^^^^ localidad, 

¡¡7 Martínez Rubio,

K los habitantes de 
l^ksT^’ tiempo . 
C^aesea una felices 

|jj^ p3ra estas jorna- 

todos a dis- 
'^t, d '^^^^’ Jtilián Mar- 
lidjj ® Unos días pre- 

®^ denomina-

^y, ®- IN^ls pala- 
Attieren ir 

'‘tVín Q^oiáspeque- 
hombres 

a la 
Sdov ‘^^y^ ^f^i’^jo 
5^ile a-f ^®^^^oso nos .^***ut¡ir de estos

Valencia, y la “gran caza del 
zorro”.

El domingo, 19 de enero, la 
banda municipal dará un con
cierto después de recorrer las

calles de Aguasnuevas y se dis
putará en el Hogar del Jubilado 
torneos de truque y dominó 
para pensionistas, a continua
ción en el Ayuntamiento se hará 
entrega de lo§ premios.

El último día de fiestas, el 
lunes 20, en la plaza de la loca
lidad se desgustarán gazpachos 
y para concluir estos días fes
tivos habrá campeonato de tute 
para jubilados. •

CHAQUETON CHICA 

^.jp9^ 3#995 PTAS.

Viernes. 17 de 
Enero de 1992

Desde hoy hasta el próximo sábado Aguasnuevas celebra sus Fiestas patronales.

I

CHAQUETA SEÑORA 

1^.^ 5.995PTAS.

E R OJERSEY CABA

5,Í>7S 2.995 PTAS.

§

PELETERIAANORAK NIÑO

i'?

T R AJ E 

3>9/5 16.995PTAS.

ZAPATO PIEL 

g>^ 3«995 PTAS

U
 « U
l

PT/^S.

A H

l o S

o m

o' 
8

S l N 
HASTA
SIN 1

E N T 

2 4 

N T E

0 T O.* •
RADA 

MESES
R E S E S

FALDA SEÑORA 

4>>rS 1.995PTAS.

EN GALERIAS 50% DE DESCUENTO SOBRE

PRECIOS l N

ARTICULOS

hombre.

I C I A l E S

DE M O D

M U J E

O
í

E N UNA GRAN SELECCION

COMPLEMENTOS PARA

OVENES Y NIÑOS.
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Villarrobledo
Mediante un comunicado firmado por el vicesecretario general, Isidro González

El PSOE califíca de ‘Injustas” 
las críticas del PP en materia
de contratación de personal

Su Ejecutiva local apoya totalmente la gestión del equipo de gobierno municipal

La ejecutiva de la Agrupación Local del 
Partido Socialista Obrero Español, por 
medio de un comunicado fírmado por 
su vicesecretario general, Isidro Gonzá
lez, sale al paso de las manifestaciones 
hechas públicas por el Partido Popular

criticando la política laboral seguida en 
el ayuntamiento, a la vez que apoya total
mente la gestión en materia de contra
tación realizada por el equipo de gobier
no socialista del ayuntamiento de 
Villarrobledo. Isidro González.

U

ADR.4Z

Las palabras de la oposición 
en el último pleno celebrado 
(30.12.91) “hemos observado 
como por resoluciones de 
Alcaldía han sido contratadas 
varias personas allegadas al 
partido socialista”, que tuvie
ron continuación varios días 
después en las páginas de LA 
TRIBUNA, no han caído en 
saco roto, y así, ayer mismo, 
desde el ayuntamiento se pro
porcionaba una completa 
información de las contratacio
nes realizadas en los 6 prime
ros meses de legislatura, que 
ascienden a más» de 200, para 
demostrar, como indicaban 
fuentes del partido socialista, 
“que si hay siete u ocho de 
personas cercanas al partido no 
es nada significativo como para 
sacarlo a la luz pública”. Tam
poco la ejecutiva local del par
tido socialista ha querido per
manecer al margen y ha hecho 
llegar un comunicado a los 
medios informativos en el que 
apoya la gestión del ayunta
miento en materia de con
tratación.

“Ante las manifestaciones 
-empieza la nota- hechas

públicas por el partido popular 
criticando la política laboral 
del ayuntamiento, la comisión 
ejecutiva de la Agrupación 
Local del Partido Socialista 
Obrero Español en Villarro
bledo, apoya totalmente la ges
tión en materia de contrata
ción realizada por el equipo 
de gobierno socialista del ayun
tamiento de nuestra ciudad”.

Apoyo concretado en 4 puntos

Este apoyo lo concretan en 
4 puntos. En primer lugar, alu
den a las gestiones con las dis
tintas administraciones: “el 
equipo de gobierno ha reali
zado la gestiones oportunas 
ante los organismos de las 
administraciones provincial, 
regional y estatal para conse
guir los fondos necesarios para 
contrataciones en diversos pro
gramas que benefician direc
tamente a personas con una 
especial problemática a la hora 
de ingresar en el mundo 
laboral.

En segundo lugar, inciden 
en que ha existido la publi
cidad necesaria: “en ningún 
momento ha existido ocultismo 
a la hora de ofertar las plazas.

En todo momento el principio 
de publicidad (con difusión de 
las distintas convocatorias en 
prensa, radio y televisión local) 
ha sido la base fundamental 
de la actuación municipal.

La prueba es el elevado 
número de solicitudes presen
tadas para cada convocatoria, 
contratando a los opositores 
más idóneos de acuerdo con 
su capacidad y méritos propios, 
atendiendo especialmente, en 
algunos casos, las carencias 
básicas sufridas por algunas 
personas”. En tercer lugar, 
recuerdan que en la campaña 
electoral trabajaron más de 500 
personas afines al partido: “el 
partido popular ha criticado 
que el ayuntamiento contrató 
a algunas personas que durante 
las pasadas elecciones munici
pales actuaron como interven
tores del PSOE. Alrededor del 
último proceso electoral, el 
PSOE organizó programas 
abiertos con la participación 
abierta de ciudadanos y ciu
dadanas (Programa 2000 y Pro
grama Abierto) en los que, jun
to a los propios de la campaña 
electoral, trabajaron más de 
500 afiliados y simpatizantes 
del PSOE”.

Y por último, recalcan que

én ninguna de las más de 200 
contrataciones se ha tenido en 
cuenta la afiliación o simpatía 
política de los contratados: “no 
son justas las críticas del par
tido popular sobre la contra
tación de algunas personas cer
canas a este partido (hablan 
de ocho) ya que el ayuntamien
to, en estos seis meses, ha 
hecho más de 220 contratacio
nes, realizadas sin ningún tipo 
de discriminación y, por enci
ma de todo, sin que se tuviera 
en cuenta la afiliación o sim
patía política de los contrata
dos. De hecho, y esto no lo 
dice el partido popular, hay, 
entre esos contratados, perso
nas muy cercanas al PP.

Termina la Agrupación 
Local del PSOE su comuni
cado, ratificando su apoyo a 
la labor realizada en materia 
de contratación de personal 
por el equipo de gobierno 
municipal “por cuanto está 
creando la base necesaria para 
que el acceso a la función 
pública local discurra siempre 
por el camino de la absoluta 
dignidad, seleccionando a 
aquellas personas que demues
tran ser capaces para el puesto 
de trabajo al que aspiran.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

SER JUSTO

Cada año muareo 15 nWkmes 
de runos menores de 5 años

jb Pueoes CAMBIAR 
ESTAS OFRAS'

T 431 m4ones De personas 
no saben toe* ra escrtw 

El 97.9% están en tos 
pases <M Tercer Mundo.

En Ainca soto el 40% 
14 pobiacton tiene acá 

ai agua potable

ES COMPROMETERSE

Reunión de|( 
alcaldes de la

Las señí 
televisio

I 1cuatro ciudai,. 
más grandes"’^'

la provincia

El pasado miércoles 
nieron en el ayuniaa 
Villarrobledo los 
dés de los municipios 
des de la provincia:, 
Hellín. Almansa v 1 
do.

Una reunión que 
carmina Belmonte, 
Díaz, Antonio Callado 
cisco Segovia en Vi 
al parecer, “no debe i 
a la opinión pública 
que no se ha dado in; 
de la misma. Debiero; 
tarse temas "secre 
como para, no ya sów 
de los mismos (que a 
a la población de \’i 
no interesan) sino 
der” el hecho. LA 
tuvo conocimiento de 
nión y de los térmi 
misma a través de 
raciones que el 
Hellín. Fructuoso Diai 
a la emisora munkipa 
lía localidad en el i 
de Ias 6 de la tarde 
jueves. No deja de 
dógico que el alcalde 
hable a sus vecinos 
nión de Villán 
embargo, desde la; 
misma, ayuniannf 
Villarrobledo, se 
hermetismo. Miennas 
bamos esta cora 
bíámos una llamada 
nete de Comuracad® 
tamiento, al que p 
nos dirigimos J^ 
información, "o^^ 
una entrevista d® 
sobre el tema. “ 
mucho, tenemos que 
“estamos fuera de o

TOLEDO. ( 
tai de Admi n 
25 de la Jut 
suicó a Efe q 
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malmente 1 
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itantes”.
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ADRAZ

El ayuntamiento de Villarro
bledo recibirá este año, por pri
mera vez, una cantidad econó
mica proveniente del FRAM 
(Fondo Regional de Ayuda a 
los . Municipios). Una pequeña 
inyección que vendrá muy bien 
a las exiguas arcas municipales.

El pasado miércoles se cele- 
. braba en Toledo, en la Con

sejería de Administraciones 
Públicas, una reunión del Con
sejo Regional de Municipios 
(cuyo presidente es Siro Torres, 
titular de esa Consejería) para

dinero del FRAJ?
estudiar el proyecto de decreto 
por el que se regulen los cri
terios rie distribución de FRAM. 
El Fondo Regional de Ayuda 
a los Municipios tiene por fina
lidad la cooperación con éstos 
para la potenciación de la pres
tación de servicios a los ciuda
danos. Según nuestras noticias, 
es el resultado de las propuestas 
que el partido popular realizó 
a la Federación Española de 
Municipios y Provincias. El 
FRAM para 1.992 está dotado 
con una cuantía, con cargo a 
los Presupuestos Generales de 
Castilla-La Mancha, de 4.000

millones de P^'!^ 
les, 2.000 tienen 
lista” (obras e 
cretas) y 
rácter no fio^^ 
al fin que mep^ 
poración de tw^ 
miento rohlen>^; 
parte de este 
millones de 
terios de distn < 
mine el 
Municipios- 
consideración 
número d^ 
de poWacion^_^j^ 
ingresos pat

Utsc 
k ’ann b 

a 
<lí

Donativos 
En los pnnopates Bancos 

v Catas de Ahorro, 
en las 72 Detegaoones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Etecutmo

CP

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo

BartXíilta. 38, 2.”-20004 Madnd-Tfno: (91)410 75 00

Deseo reoí»

S

C imgreso as SOCIO ciMoorador

Provincia

MAPAIS AGENCIA DE SEGUROS, S.L.
Por acuerdo de la Junta Universal de Accionistas del 15 de Enero de 

los Art. 2 y 3. de los estatutos sociales quedando como siguen;

%

bZ.5’

t^ m
iS* 
^n

Art. 2) Esta Sociedad tiene como razón social la de MAPAIS CORR^f^^^ 
S.L, figurando en todos sus actos y contratos.

Art®, 3) El objeto de la socieda será únicamente la correduría de seguros

Albacete a 15 de Enero 1992 
El Administrador

M.C.D.2022



REGION

Durante una cena en homenaje a Raimon Obiols, candidato a ¡a Generalitat

Serra destaca la cohesión
que existe en el PSOE

Asistieron varios ministros y altos cargos al acto celebrado en Toledo

niercote

Fedíración".Conde de Orgaz’’.

■‘Aceites Toledo, S.A”, respec- tiene mucho interés en desa- 
tivamente, y regresarán a Tole- ' creditar a las personas que regi-

Viemes, 17 de
Enero de 1992

do para almorzar. Después del 
almuerzo, Manuel Fraga visita
rá la Iglesia de Santo Tomé,

lista tras las elecciones muni
cipales, revocó este acuerdo.

■'Tengo la sensación -dijo 
García Martín- de que alguien

para visitar Ias instalaciones de , 
las empresas ■'Navidul. S.A.” y

mos FEDETO más que a esta 
institución, y tratar de sembrar 
la confusión en un momento 
en que los empresarios están

meses después, en noviembre 
1 de 1991. la nueva dirección de 

la entidad, con mayoría socia-

TOLEDO. (Efe).- El conse- 
de Administraciones Públi- 

\ de la Junta. Siro Torres,

donde está expuesto el cuadro
de El Greco 'El entierro del dispuestos a dar su apoyo a la

á&ó a Efe que 1.300.000 cas- 
tÚsno-manchegos reciben 
pualmente la señal de tele- 

ayuntam ®nes privadas, lo cual resulta 
los cuan 'atisfactorio. si tenemos en

2
h

del 
de 11

iudai 
ndes 
nda

Las señales de 
telensiones 
privadas llegan
a 1.300.000 
abitantes

m que 
monte.
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en V

10 debe i 
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dado i 
Debie 

s “secrí 
o ya sólo 
)s (que a i 
m de Vili 
) sino
10. LA 
miento de 
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aves de 
le el 
tuoso Dí 
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1 en el 
í la tarde 
deja de 
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. vecinos 
filian 
lesde la '^ 
lyuntaroi 
lo. se a¡ 
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cora 
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al que 
mos pM*. 
m. "ofre 
vista con 
ma. "L^ 
neraos que 
fuera de ü

de pese« 
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roblens^
este "P^; 
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la que la población total 
la región es de 1.628.(X)0 
iiantes",

Tones aclaró que la infor- 
aón publicada por Efe y pro- 
ionada por la empresa 
msión en la que se afir- 

que sólo un 39 por ciento 
la población de Castilla-La 

ha recibía señal de tele- 
iones privadas hasta el 31 de 
wrabre de 1991 era “exacta 
Kurosa”, pero que desde esa 

a habían entrado en fun- 
mmiento otros reemisóres. 

El consejero, que no pudo 
sisar cuántos repetidores 
Mil comenzado a funcionar 

wk entonces, explicó que en 
e momento se está llevando 
abo la tercera fase del citado 

Técnico y que, para finales 
férero, el 80 por ciento de 
castellano-manchegos  
o ver en su.s casas los 

pruados de televisión. 
■Por tanto, y teniendo en 

que no hay ninguna 
liáad en la región con 

población y que la gran 
^ de algunas zonas 

la percepción de las 
el 80 por ciento de 

■ara se puede considerar 
®«1 más que aceptable”^ 
^responsable regional de 

ciones Públicas.

Narcís Serra, vicepresidente del Gobierno.

El líder del PP afirma que no ha sido invitado en una visita de Fraga

bita

José Manuel Molina.

O
 

33

iros-

licipios 
)vincia: 
isa v'

^iracan una 
tillad bancaria 

® Illescas con 
’i botín de tres 
*illones
¿^CaS. (Efe).- Dos 

ínnados con pistolas y 
" rostro cubierto con 
^ atracaron ayer una 
” <fel Banco Hispano 

“5®® en la localidad tolé- 
* Illescas, de donde se 
' nn botín de unos tres 

pesetas.
informó el Gobierno 

‘^Toledo, los atracadores.
Veinte y veinticinco 

Cebaron en la entidad, 
la calle Generalísi- 

80 de esta loca- 
^¿dedor de las doce y 
*1 niediodía y con las 

^^■iniidaron a las perso- 
¿^ ^ ese momento había

* Werarse del botín, 
■ron la huída en direc- 

^■nocida.
los asaltantes vestía 

- '3quero y cazadora de 
,^ mientras que el 

L .'^ pantalón ajustado 
• ‘^1 y también caza- 

< '^ro negra. Por otro 
.P^^rias murieron en 

' .^^ de tráfico ocurrido 
* j* de anteayer en la 

. / término municipal 
'Toledo).

Narcis Serra destacó 
anteanoche en Toledo, al 
igual que otros ministros 
y altos cargos de la cúpula 
socialista, la cohesión del 
PSOE, en el desarrollo de 
un acto de apoyo a la can
didatura de Raimon 
Obiols a las próximas 
elecciones de Cataluña.

TOLEDO. (Efe).- “Cohe
sión que - a'juicio de Serra 
- se debe, fundamentalmente, 
al liderazgo de Felipe Gon
zález y a la solidaridad que 
tiene todo el Gobierno”.

En un multitudinario acto 
organizado por los socialistas 
de Castilla-La Mancha en 
homenaje a Obiols, el vice
presidente y presidente en 
funciones por la ausencia de 
España de Felipe González, 
indicó que “veo poco margen 
de división entre nosotros, y 
es más, me atrevería a decir 
que realmente no veo ningún 
margen”.

Para Serra existe en el seno 
del partido “contraste de 
pareceres como debe ser en 
toda democracia, pero no de 
sensibilidades, y es que noso
tros no tenemos que hacer 
como otros, liberamos de 
nuestro pasado, ni utilizar la 
sonrisa profiden”.

El vicepresidente también 
aludió a la corrupción política 
y destacó que “los socialistas 
estamos a favor de la trans
parencia y en contra de esa 
idea que algunos quieren 
resaltar de que en nuestro sis
tema político hay algo corrup-

José M. Molina asegura que Bono 
debe aprender mucho de González
TOLEDO. (Efe).- El presi

dente del grupo parlamentario 
del PP y responsable de este 
partido en Castilla-La Mancha, 
José Manuel Molina, declaró 
ayer a Efe que el presidente 
autonómico, José Bono, “tiene 
que aprender mucho de Felipe 
González” en cuestiones de - 
comportamiento.

Molina añadió que. como 
jefe de la oposición en el Par
lamento regional y senador 
representante de Castilla-La 
Mancha, ■■me sorprende que 
desde el gobierno regional no 
se me haya comunicado el pro
grama de la visita de Manuel 
Fraga ni se me haya invitado 
a ningún acto”.

Aunque la visita a Toledo del 
presidente de la Xunta de Gali
cia se inscribe en un marco ins
titucional, Molina cree que. 
■■por mínima cortesía parlamen
taria". el presidente regional le 
debería haber participado el 
programa de esta visita, ■'como 
hace Felipe González con el 
lider de la oposición cuando 
viaja a Madrid, un jefe de Esta

to”.
Por su parte, el ministro 

de Educación, Javier Solana, 
alabó la convocatoria realiza
da por el PSOE de Castilla-La 
Mancha en apoyo a los socia
listas catalanes, “ahora al ver 
aquí a los socialistas de esta 
región y a los de Cataluña 
unidos siento un especial 
orgullo de trabajar por el 
PSOE”.

Solana añadió que “esto 
demuestra que el partido es 
de todos y no de unos cuan
tos, ya que al apoyar a los 
socialistas catalanes estamos 
apoyando a los socialistas de 
España”.

El candidato del PSOE a

do o Gobierno".
Molina indicó que. ya fuera 

de la visita institucional, el pre
sidente de la Xunta de Galicia 
y fundador del PP clausurará 
un encuentro de alcaldes y con
cejales de la región, al que tam
bién asistirá e¡ diputado y vice
secretario de Organización del 
PP, Mariano Rajoy.

la Generalitat, Raimon 
Obiols, se mostró emociona
do al contemplar como era 
aclamado por más de ocho
cientas personas afiliados y 
simpatizantes de su partido en 
Toledo, y se comprometió a 
luchar por la democracia, la 
solidaridad y la igualdad.

Jose Bono, presidente de 
la Junta de Castilla-La Man
cha y anfitrión de este 
encuentro, que se ha conver
tido en el primer acto de la 
precampaña socialista de las 
elecciones autonómicas cata
lanas, destacó la figura de 
Obiols como “un ingeniero de 
la eficacia y no como un polí
tico del dogma”.

Este acto tendrá lugar en el 
hotel "Beatriz” a partir de las 
seis de la tarde, ya que a esa 
hora está prevista una rueda de 
prensa conjunta de Manuel Fra
ga y José Bono en el Palacio 
de Fuensalida, sede del Ejecu
tivo autónomo castellano-man
chego.

Por la mañana, el presidente 
gallego, acompañado de José 
Bono, se entrevistará con el car- ¡ 
denal primado de España y 
arzobispo de Toledo. Marcelo 
González Martín, y visitará la 
catedral, donde será recibido 
por el Cabildo Catedralicio.

Poco antes del mediodía, 
ambos presidentes se traslada
rán a las localidades toledanas 
de Olias del Rey y Los Yébenes.

Francisco García, 
presidente de 
FEDETO, dice 
tener tranquila su 
conciencia

TOLEDO. (Efe).- El presi
dente de la Federación Empre
sarial Toledana (FEDETO), 
Francisco García Martín, decla
ró ayer a Efe tener la conciencia 
tranquila respecto a la compra 
hecha por esta organización 
empresarial del edificio de su 
antigua sede, situado en la 
Cuesta del Alcázar de la capital 
toledana.

(Según consta en el registro 
de la Propiedad Urbana, el 
inmueble fue comprado el mis
mo día (6 de noviembre de 
1990) primero por la empresa 
“S.C.Servicont, S.A.” a su pro
pietaria María Luisa González 
Ortiz por 50 millones y, luego, 
por FEDETO a la citada socie
dad por un valor de 125 millo
nes de pesetas. Ambas opera
ciones se hicieron ante el mis
mo notario de Toledo).

García Martín reiteró las 
declaraciones hechas por el 
secretario de FEDETO, Hum
berto Carrasco, en el sentido 
de que desconocían la primera 
de las operaciones efectuadas, 
y agregó que ellos negociaron 
con “Servicont” pensando que 
eran los representantes de la 
propietaria.

El presidente de los empre
sarios toledanos señaló también 
que las cuentas de FEDETO 
son transparentes, agregó que 
no es extraño que en un día 
se hagan dos o tres contratos 
de compra-venta, al tiempo que 
reiteró que desconocían la ante
rior operación, a pesar de 
haberse llevado a cabo el mismo 
día y ante el mismo notario.

García Martín explicó que a 
principios de los años ochenta 
FEDETO se instaló en el 
inmueble de la Cuesta del Alcá
zar como arrendatario y se fijó 
un alquiler de cien mil pesetas, 
con aumentos anuales según el 
IPC, negociado con el cuñado 
de Maria Luisa González.

“Para que nosotros abando
náramos el -edificio nos tenían 
que indemnizar fuertemente, y ' 
se llegó al acuerdo de 125 millo
nes de pesetas, aunque la 
empresa Técnicas Inmobiliarias 
(TINSA) la valoró en 336 millo
nes de pesetas”, dijo el máximo 
representante empresarial de 
Toledo.

Según García Martín, a partir 
de ese momento empezaron a 
negociar la venta del edificio 
con Caja Toledo con la segu
ridad de que esta entidad la 
iba a comprar por 250 millones 
de pesetas, la máxima cantidad 
ofrecida por la caja toledana.

El último Consejo de Admi
nistración de Caja Toledo cele
brado el pasado mes de marzo 
aprobó esta compra por 250 
millones de pesetas, aunque
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Enero de 1992

¡AGRICULTOR!

1
Pone a su disposición una extensa gama de semillas de cereales 
para la próxima campaña.

CEBADAS: ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYM, APEX, 
KORU ZAIDA.
TRIGOS: ARGON 0-3. PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA, YECORA, 
CHAMORRO, SEVILLANO, GOELENT.

TRITICALE: TRITANO.

AVENA: PREVISION.

VEZA y ALFALFA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE

ICONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n® 3 - Cotizaciones del día 16-1-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

LEGUMINOSAS
Yeros.......... ,.........
Veza......................
Lentejas................
Heno de Alfalfa..

OVINO Pta.s./Rg. Diferencia
Corderos de 10 a 12 kg.................................... 525-550
Corderos de 12,1 a 15 kg................................. 450-470 5=
Corderos de 15.1 a 19- kg................................. 445-455 =
Corderos de 19.1 a 23 kg................................ 415-425
Corderos de 23,1 a 25,4 kg.................. .'........ 390-400
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO 1).... 370-380 as
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11)... 310-320
Cordero.s de más de 34 kg....................... 275-285
Oveja Extra.................................................. 60
Oveja Primera.............................................. 50
Oveja Segunda............................................. 40
Lana;...............................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería..................
Cebadas para cervecería........................... 24.80-25 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 24-24,25
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl........., 24 • =
Trigos duros.................................................... 28,50/30,50 =
Trigos blandos;
De tuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)......., 30,75
Extensibles;
Chamorro...................................................... 33,25 1 =
Aragón......:.................................................... 32,25 =
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano) 29,50 + 0,25
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).................. , 27,25 + 11,25
Avena............................................................. . 23,25 + 0,50
Centeno......................................................... . 24,25 + 0,25
Triticales......................................................... 24,75
Maíz secadero.......................................... . 26-26,20

PORCINO
Selecto.....................................
Normal....................................
Graso.......................................
Lechón normal hasta 18 kg

220
215
210
5.200

+ 10

+ 10

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 280-305 - 20
Conejo desvieje.......................... .'..........70

Información de precios. Teléfono: (967) 215910 (Contestador)

►
Q
1

¡AGRICULTOR!
Para la campaña de sementera disponemos de las varie- 
dade en semillas certificadas de cereales primavera e 
invierno que Ud. necesita:
CEBADAS: ALBACETE, H. GRIÑON, MONLON ALPHA, 

DOBLA, REINETTE, GERMANIA. KORU, ETC. 
TRIGOS: ASTRAL, ARAGON 03, AZULON, CHA

MORRO, PANE, ANZA, RINCONADA, YECO
RA. MEXA. ETC...

TRITICALES:RUJILL0
AVENAS: PREVISION

ii CONSULTENOS PRECIOS» TEF.22 48 54
CTRA. LAS PEÑAS. 37 

ALBACETE
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Más de 2.400 solicitudes para acogerse al plan anual de congelación de tierras.

De acuerdo con las primeras estimaciones hechas públicas por el SEh^

Castilla-La Mancha presen 
más de 2.400 solicitudes pa 

‘‘congelar^’ sus tierras
En toda España se han presentado 13.197, que afectan a 995.281 heci^

La región de Castilla-La Mancha es la 
tercera Comunidad Autónoma en la que 
los agricultores han presentado mayor 
número de peticiones para acogerse al 
plan anual de congelación de tierras de 
acuerdo con las primeras estimaciones 
hechas públicas por el Servicio Nacional 
de Productos Agrarios (SENPA). En total

se ha depositado en las ofícinssi<¡^ 
organismo trece mil ciento 
solicitudes procedentes de toés 
De esta cifra diez mil seisekB^ 
expedientes reúnen todos los 
requeridos mientras que dos íb« 
tos ochenta y cuatro o están m 
o presentan dudas.
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En la última negociación de 
precios agrarios los ministros de 
Agricultura de la Comunidad 
Europea (CE) decidieron poner 
en marcha un programa de con
gelación de' tierras de carácter 
anual con vigencia durante la 
actual campaña agrícola 
1991-92. Este programa es com
pletamente diferente del que 
tiene carácter quinquina! que 
comenzó a aplicarse hace varios 
años. Los agricultores que se 
han querido acoger al mismo 
debieron presentar la primera 
parte de la documentación exi
gida en el mes de octubre y 
el resto en diciembre.

De acuerdo con los primeros 
datos hechos públicos por el 
SENPA en Castilla-La Mancha 
se han presentado 2.454 soli
citudes. Des esta cifra 1.688 
corresponden a los expedientes 
completos mientras que cerca 
de 800 plantean o han presen
tado la documentación comple
ta o plantean dudas. La dis
tribución por provincias es la

incompletos, 359 total; Ciudad 
Real 349 completos, 574 incom
pletos, 923 total; Cuenca 206 
completos, 0 incompletos, 206 
total; Gualajara 502 completos," 
0 incompletos, 502 total; Toledo 
317, 147 incompletos, 464 total.

El número de hectáreas de 
cultivos herbáceos propiedad de 
estos agricultores asciende a 
285.800 de las que la mayor 
parte son de secano. Según han 
manifestado a este periódico 
fuentes del SENPA, de esta 
superficie se retirará de la pro
ducción un 20% aproximada
mente.

En toda toda España se han 
presentado 13.197 solicitudes 
que afectan a 995.281 hectáreas 
de las que. 808.354 correspon
den a los expedientes completos 
y 186.927 a los incompletos o 
dudosos. La mayor parte son 
explotaciones de secano. Por 
Comunidades Autónomas el 
mayor número de expedientes 
presentados después de Castilla 
y León corresponde a Aragón 
con 3.314 seguido de Castilla-La 
Mancha con 2.454. A Navarra 
corresponde 402, en Cataluña

han entrado en last)^ 
del SENPA 310,/”, 
213, en Andalucía . 
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dales del Ejército de Tierra murieron 
todos en Barcelona en un atentado 
o presuntamente por el comando iti- 

i(ETA, que en el último mes ha matado 
^rsonas en tres acciones terroristas

üeFO atentado en Barcelona

cometidas en la capital catalana. El brigada 
Virgilio Mas Navarro y el sargento primero Juan 
Querol Queralt fueron ametrallados sobre las 
dos de la tarde cuando circulaban de paisano 
con su vehículo particular por la calle Jordi

III
 IS
O

 
I—

^

Gironaf situada en el barrio de Pedralbes^ cerca 
de la zona universitaria y del cuartel de El 
Bruc. El atentado fue cometido por dos indi
viduos que dispararon “a bocajarro"^ según el 
testimonio de dos testigos.

En el último mes ha matado a cinco personas en tres acciones terroristas cometidas en la capital catalana

l ‘comando itinerante’ de ETA asesina a
dos subofíciales del Ejército de Tierra

soldado de guardia en el cuartel de El Bruch de Barcelona alertó de que un individuo tomaba notas frente al acuartelamiento

feONA.(Efe).- El 
ifus cometido por dos 
s que dispararon “a 
í, según el testimonio 
^lidiantes de la Escuela 
toununicaciones que 
wn los hechos, contra 
^, miembros de la 
tmúsica'del Gobierno 
k Barcelona.
¡Sudiantes precisaron 
:iientado se produjo 
é coche en el que via- 
niliiares, un “Seat Ibi- 
'‘’í blanco, giró entre 
' Teniente Coronel 
í y Jordi Girona, 
momento, “dos jóve- 
í acercaron a pie, se 

a ambos lados del 
’ dispararon, uno de 
una ametralladora”, 

relato,
■ores del atentado.

El brigada Virgilio Mas Navarro y el sai^ento primero Juan Querol Queralt fueron ametrallados sobre las dos de la tarde.
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El atentado en el que perdieron la vida dos suboficiales es el tercero 
que comete ETA en Barcelona en el último mes y confirma que 
la organización terrorista ha elegido la capital catalana como objetivo 
durante 1992 con motivo de la celebración de los Juegos Olímpicos

año 1992 con motivo de la cele
bración de los Juegos Olím
picos.

En los dos primeros atenta
dos, atribuidos al comando iti
nerante de ETA -formado por 
José Luis Urrusolo Sistiaga y 
Jhan José Narváez Goñi e Idoia 
López Riaño- murieron tam
bién tiroteados dos policías 
nacionales y un comandante del 
Ejército del Aire, respectiva
mente.

La policía también atribuye 
al comando itinerante de ETA 
el asesinato, anteayer en Valen
cia, del catedrático de derecho 
y ex-Secretario de Estado para 
las Autonomías en el gobierno 
de UCD Manuel Broseta.

El comando itinerante de 
ETA se ha transformado en el 
último mes en el grupo más 
activo de la organización terro
rista vasca, dirigido por el his
tórico José Luis Urrusolo Sis
tiaga, que ya formó parte del 
comando Madrid.

Por Otra parte, fa policía 
desactivó ayer dos paquetes 
bomba en Andalucía, uno des- 
tina’do a un funcionario de la 
prisión de Jerez de la Frontera 
y otro en la vía férrea de la 
línea Madrid-Cádiz a la altura 
de la localidad de Villafranca 
de Córdoba, informó a Efe el 
delegado del Gobierno, Alfonso 
Garrido.

El paquete bomba explosio
nado en Jerez a las 13.30 horas 
en un parque de la ciudad iba 
destinado al domicilio particu
lar de un funcionario de la pri
sión jerezana, que se había 
mudado recientemente. .

Por ello, el paquete fue 
devuelto a Correos, donde los 
funcionarios sospecharon que 
contenía éxplosivos y avisaron 
a las fuerzas de seguridad.

Según el director del centro 
penitenciario de Jerez, Barto
lomé Moreno, en el remite del 
paquete figuraba la dirección de 
la propia cárcel. Un comuni-

cado del sindicato USO afirma 
que se ha puesto en alerta a 
la prisión Sevilla-2, cuyos res
ponsables han emitido una 
orden dirigida a los trabajado
res del centro para que extre
men las medidas de seguridad 
ante la previsión de posibles 
atentados.

En la localidad de Villafranca 
de Córdoba, una cuadrilla de 
Renfe detectó a las diez de la 
mañana un paquete sospechoso 
en la vía férrea de la línea con
vencional Madrid-Cádiz y se lo 
comunicó a la Guardia Civil.

Los miembros de la Guardia 
Civil avisaron al equipo de 
desactivación de explosivos de 
la policía nacional de Córdoba, 
que explosionó el paquete, que, 
según Garrido, contenía una 
pequeña cantidad de explosivo, 
similar a los dos desactivados 
el pasado mes de diciembre en 
la misma línea férrea en la loca
lidad sevillana de Lora del Río.

ái

^^No lograrán 
el chantaje’^

El presidente del 
Gobierno español, Felipe 
González, censuró ayer 
los atentados sufridos 
ayer en Barcelona, y se 
lamentó de que hayan lle
gado a un preocupante 
nivel de degradacióm 
noral. Explicó que el 
objetivo de los atentados 
es “chantajear al Estado”.

”Y, naturalmente, no 
van a conseguir hacer 
chantaje al Estado en un - 
año muy significativo”, 
añadió Felipe González.

”Me parece terrible y 
de una degradación moral 
insoportable, y no quiero 
añadir ninguna reflexión 
más”, dijo el mandatario.

El presidente del 
Gobierno, Felipe Gonzá
lez, se encuentra en Méxi
co para ser testigo de la 
firma de los acuerdos de 
paz para El Salvador, que 
hoy tendrá lugar en el his
tórico Castillo de Chapul- 
tepec de la ciudad de 
México.
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Alvarez Cascos pide que el Gobierno dé un ultimátum al país vecino para que sea más eficaz

8 a

El PP denunciará la pasividad de 
Francia frente a la cúpula de ETA

Cuevas adí 
que la acta 
política 
económica! 
causar crisi su

El líder popular pide que deje de considerarse ^‘país amigo” si no expulsa a los dirigentes etarras
El mini

El secretario general del 
PP, Francisco Álvarez Cas
cos, manifestó ayergue el 
Gobierno debe dar un ulti
mátum al Gobierno fran
cés para que sea **más efi
caz” en la persecución de 
la cúpula de ETA, ya que, 
si no, tendrá que dejar de 
consideraría *^país amigo”.

MADRID. (Efe).- ”Si la 
cúpula dirigente del ETA tie
ne su residencia estable en 
Francia es porque tiene más 
libertad y, seguridad en ese 
país que si estuviera estable
cida en territorio español, y 
a un país amigo hay que exi
girle que su Policía actúe con 
la misma eficacia que la espa
ñola”, declaró el dirigente del 
PP.

Alvarez Cascos presentó 
ayer en rueda de prensa la 
ponencia que sobre seguridad 
ciudadana y libertades ha ela
borado para la Convención 
Nacional que el PP celebrará 
el sábado en Madrid.

Anunció que su formación 
presentará recurso de incons
titucionalidad contra determi
nados artículos de la Ley de 
Seguridad Ciudadana, conoci
da también como “Ley Cor- 
cuera”, y consideró necesaria 
una mayor presencia policial 
en las calles, aumentar el 
número de efectivos de la 
Policía en 6.000 y de la Guar
dia Civil en 5.000 en un plazo 
de tres años.

El PP estima que la “Ley 
Corcuera” “amenaza las liber
tades pero sirve a los fines 
propagandísticos que persigue 
el gran maestro de las palabras 
y las promesas que sigue sien
do Felipe González” y declaró

El letrado de la acusación por el PA en el 
‘caso Guerra’ podría citar a Alfonso Guerra
GRANADA.(Efe).- El letra

do de la acusación particular 
por el PA en el “caso Juan 
Guerra”. Emilio Lechuga seña
ló ayer que “en vista de como 
se están produciendo las decla
raciones voy a estudiar la posi
bilidad de ampliar algunas dili
gencias, entre las que contem
plaré la posible citación de 
Alfonso Guerra".

Según Lechuga, quien apuntó 
esta posibilidad después de que 
el ex delegado del Gobierno en 
Andalucía Tomás Azorín decla
rara ante el juez José Cano 
Barrero en el TSJA, los afo
rados “han repetido las decla
raciones de sus comparecencias 
anteriores, lo que denota un 
intento de desvirtuar y poner 
el punto de mira en Juan 
Guerra”. Según Lechuga, “en 
este proceso no es Juan Guerra 
lo más importante, pese a qué 
es parte de la historia, sino que- 
1o fundamental es el uso de ins
tituciones públicas, como la

Francisco Alvarez Cascos, secretario general del Partido Popular, junto a José María Aznar.

Is

“estar perplejo” por la actitud 
del Defensor del Pueblo, 
Alvaro Gil Robles.

Sin embargo, la mayor parte 
de la rueda de prensa se cen
tró en los problemas que plan
tea la lucha contra el terro
rismo y los últimos atentados 
de ETA.

El número dos de esta for
mación anunció que “es 
voluntad del PP acudir a las 
instituciones comunitarias 
para denunciar la pasividad 
francesa si esta se prolonga 
un día más”. Explicó que 
cuando se refería a “dejar de 
considerar país amigo a Fran
cia” no significa que España 
falte a ninguno de los com- 

Delegación de Gobierno, para 
actividades privadas por Juan 
Guerra”.

Tomás Azorín, por su parte, 
no quiso hacer ningún comen
tario a la salida de la Sala, aun
que según su abogado, Alfonso 
Martínez del Hoyo, señaló que 
“se ha ratificado en sus decla
raciones anteriores ante los jue
ces”. Con la declaración de 
Azorín concluyen las compare
cencias de los cuatro aforados 
ante el juez instructor de la par
te del sumario del “caso Juan 
Guerra” que se refiere al pre-’ 
sunto uso irregular de un des
pacho de la Delegación de 
Gobierno en Andalucía por par
te de Juan Guerra. Alfonso 
Garrido y Rafael Delgado, 
secretario de Alfonso Guerra, 
comparecieron ayer ante José 
Caño, y sus abogados coinci
dieron en afirmar que pedirían 
de nuevo el archivo de las dili
gencias que se instruyen contra 
ellos.

premisos que ha adquirido 
con su vecino. Afirmó que tie
ne dos evidencias de la falta 
de eficacia en la colaboración 
antiterrorista; cinco máximos 
dirigentes de ETA residen 
permanente en Francia y las 
fuerzas de seguridad francesas 
no actúan con la misma efi
cacia que la española.

En ese sentido . puso el 
ejemplo de que la información 
que recibe la policía gala es 
la que le facilita el Ministerio 
del Interior español. Prometió 
que Cuando su partido llegue 
al poder reformará la legis
lación para que “efectivamen
te los terroristas se pudran en 
la cárcel”. Destacó que la for-

Alfonso Guerra vicesecretario general del PSOE.

5'
 -5

loifl/síro ,j 
two Ri 

registre
oraciones 
niieas. "A

ma indiscriminada en la que 
se han producido los últimos 
atentados demuestra que es 
prioritario desarticular a la 
cúpula de ETA en Francia.

Tambien se manifestó sobre 
las posibles diferencias entre 
los presos de ETA y sus miem
bros en activo. “El PP quiere 
recordar que para la sociedad 
española son más importantes 
los terroristas que están en 
libertad que los que están en 
la cárcel”, opinó. "Frente a 
los que admiten la negocia
ción con ETA nosotros que
remos decir que aislada social
mente el éxito vendrá de la 
mano de las fuerzas de segu
ridad del Estado”, opinó.

BILBAO. (Efe), 
dente de la Coi 
Española de Ora 
Empresariales (d 

f María Cuevas, sed 
Bilbao que “hay 3 
radicalmente el nJ 
política económica] 
quiere atender a J 
de la industria”. 1

El dirigente del 
española asistió enj 
conferencia organia 
organización de 1 
vascos Confebaska 
“Medio Ambiente)]

En referencia a 
industrial que pádel 
Cuevas aseguró 
tación de la actual 
nómica desarrolla! 
Gobierno “no favoJ 
cesos de reindustriai 
que, en su opinióiij 
una preocupación pa 
de los políticos y 
garios. |

“Esa política -adJ 
de promover crisis 1 
en los sectores indi 
España como consíl 
una política fiscal J 
tada, de la poíiiJ 
público, de los tipo® 
o de una política» 
rado un cambio» 
peseta”. 1

2

Precisamente aye 
de estudiantes se a 
la Policía al inteno 
carretera N-63B (W 
a su paso por el f 
Vega de Aniba'le 1 
de Mieres, según» 
Efe fuentes de la 
del Gobierno.

Los incidentes o 
tras concluir la i® 
convocada por d , 
Estudiantes en 
movilizaciones ni , 
muestra de rechazo 
Futuro de Hunosa;

Más de un 
diantes. 
los concejos de . 
dal. recorrieron M 
calles de ja loe j 
rieron gritos 1 
catos y los go' n 
autonómico.
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¡¿compañía pública ''no debe pagar con cheques al portador”, aseguró su presidenta Mercé Sala

• (Efe).

La diferencia entre lo pagado por Renfe 
í su valor puede ser menor, según Borrell

Los españoles 
esperan que la 
economía mejore 
este año, según 
una encuesta

la Coi 
de Ore

El ministro declaró ante el comité que investiga el escándalo que causó la dimisión de Valverde

'^^ (rf míBistro José Borrell advirtió al comité investigador
vas, señj ^ ^^^gg Renfe" sobre el hecho de que los notarios 

^^^ ** lo registren el verdadero valor de mercado de las
melones inmobiliarias cuando se trata de empresas

ideralJ í^^'^^^' ^^ ^^^ ^^^ diferencias de valor

en cuenta este hecho, y está por ver si las anteriores 
transacciones estaban registradas a su verdadero valor'' 
afirmó. Borrell transmitió a la comisión que las empre
sas públicas deben participar en la plusvalías que gene
ren, y su beneficio destinarse a infraestructuras.

tria".
ente de 
sistió en 
a organé 
ón de ( 
afebask h 
mbiente,

!i(ADRlD. (Fax-Press).- La 
BÍsión investigadora del 
^ Renfe” reunida en el
mgreso de los Diputados, 
K^ló ayer al ministro de 
b Públicas y Transportes, 
K Borrell, y a la presidenta 
eRenfe, Mercé Salá.
losé Borrell al término de

Jesamlta twxlislas en los pasillos del 
eindustrial *’P«^.fI“« había pedido a

erencia j 
que pade 

ieguró qu

BRUSELAS. (Efe).- Un 40 
por ciento de los españoles cree 
que la economía nacional mejo
rará durante 1992, frente a un 
19 por ciento que opina que 
la situación empeorará, según 
él último sondeo Eurobaróme- 
tro.

La encuesta, divulgada ayer 
jueves, por la Comisión Euro
pea, añade que el conjunto de 
los ciudadanos comunitarios tie
ne peores expectativas econó
micas que los españoles para 
este año.

Así, un 33 por ciento de los 
encuestados en toda la Comu
nidad Europea manifestó su 
esperanza de que la economía 
de su país mejore a lo largo 
de 1992, mientras que un 27 
cree que las cosas se pondrán 
peor.

Los más optimistas en confiar 
una mejora económica son los 
alemanes del este (60 por cien
to) y los portugueses (52), mien
tras que holandeses (13) y fran
ceses (18 por ciento) son los 
más pesimistas.

En otro apartado del sondeo, 
un 84 por ciento de españoles 
afirmó que los asuntos de la 
Comunidad Europea son “muy 
importantes” o “importantes” 
para el futuro del país.

Esta cifra apenas se diferen
cia de la alta media comunitaria 
(85 por ciento), ya que los ciu
dadanos de los “Doce” coin
ciden generalmente en valorar 
este punto.

La encuesta también muestra 
que un 42 por ciento de fran
ceses y luxemburgueses, así 
como un 37 por ciento de grie
gos y un 33 por ciento de dane
ses desconfían de los beneficios 
que pueda reportar el Mercado 
único Europeo.

Entre los españoles, un 58 
por ciento indicó que esperaba 
cosas positivas de este gran 
mercado de doce países, frente 
a un 17 que temía cosas nega
tivas, mientras que la media de 
toda la CE es de un sesenta 
y un 28 por ciento respec
tivamente.

La encuesta fue realizada a 
finales del año pasado sobre un 
muestreo de 13.009 ciudadanos 
de la CE, mil de ellos españoles.

no se tiene

Los objetivos 
del comité

El representante de 
Izquierda Unida en la 
Comisión parlamentaria 
sobre Renfe, Jerónimo 
Andreu, alertó ayer 
sobre la posibilidad de 
que se produzca “un 
intento dé despiste 
sobre el objetivo” de la 
citada comisión investi
gadora.

Jerónimo Andreu, en 
una rueda de prensa 
improvisada en el Con
greso durante un des
canso en la reunión, ase
guró que tanto el pre
sidente de la Comisión, 
José Félix Sáenz Loren
zo, como el del Congre
so, Félix Pons, ambos 
del PSOE, “han hecho 
declaraciones públicas a 
nuestro juicio no lo sufi
ciente matizadas, tanto 
sobre la Comisión comp 
sus objetivos”.

El diputado de IU 
subrayó que el objetivo 
único de la Comisión es 
“investigar hechos con
cretos” sobre la opera
ción inmobiliaria de 
Renfe en San Sebastián 
de los Reyes “y no el 
de discutir filosofías”.

Otras fuentes del gru
po parlamentario de 
Izquierda Unida confe- • 
saron después a la agen
cia Efe su temor a que 
el PSOE intente conver
tir la comisión en un 
foro de discusión sdbre 
la conveniencia o no de 
que las administraciones 
públicas generen y se 
beneficien de las plus
valías.

Comisión que reflexionaralu opinión
P^ ‘^ dcfinicion de la fe ;upaciona r., 

líticos de ^^ nuestro país; es 
sil, las escrituras registradas

raciones inmobiliarias de
Metcé Sala, presidenta de Renfe, declaró ayer ante el ‘comité Renfe’.
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Borrell manifestó que si las 
cas que se llevaron a 
en el “Caso Renfe” están 

(acuerdo con el Reglamento 
pal, entonces hay que 

^nir qué es exactamente el 
cío de la fé pública en 

^0 país, ya que según el 
tro, laS únicas escrituras 

5c registran por el valor 
Si precio de' mercado, son 

JJluc realizan las empresas

AI ver las diferencias de 
t que hay en la compra 
w terrenos por parte de 

no se tiene en cuenta 
necho, y está por ver si, 

poción anterior, se han 
(t^trado a sus verdaderos 
?® de mercado” afirmó.

Urreli manifestó su 
^pación, como ministro 
■ níienda, por este hecho, 

9ne estas transacciones 
'’jogistrarse siempre por 

:f*wcs reales.
J caso contrario hay que 

' ^n este caso concreto, 
Priclicas que no son 

^"16 útiles socialmente”

precisó.
Por su parte, la presidenta 

de Renfe, Mercé Sala, aseguró 
a la salida de su comparecen
cia cuya duración se alargó 
otras tres horas, que ella se 
encontró la documentación 
encima de la mesa. “En Renfe 
no deben expedirse cheques 
al portador” dijo a la salida 
Mercé Salá.

“La empresa pública debe 
participar en las plusvalías que 
se generen con la actividad 
urbanística, porque es consti
tucional” dijo el ministro de 
Obras Públicas y Transportes 
en los pasillos..

En este sentido manifestó 
haber transmitido a la Comi
sión, las actuaciones que se 
están llevando a cabo en otros 
países europeos, donde se está 
planteando que el urbanismo 
que genere plusvalías por la 
acción de las empresas de 
transportes, se destinen a la 
financiación de infrastructu- 
ras.

El ministro de Obras Públi-

cas avanzó que su departa
mento prepara una serie de 
actuaciones en materia de sue
lo, vivienda e infrastructuras, 
para que las plusvalías revier
tan en la colectividad. “Pro
curando, eso sí, que se haga 
con todos los procedimientos 
dirigidos a respetar y garan
tizar, los derechos privados, 
públicos y sus correspondien
tes obligaciones fiscales mani
festó.

Interpelado por la larga 
duración de su presencia ante 
la Comisión, Borrell explicó 
que se debió al “esfuerzo del 
Gobierno, de su departamento 
y de Renfe, por que la infor
mación sea lo más transpa
rente y clara posible”. El 
ministro aseguró que toda la 
información sobre las actua
ciones de José Luis Pinedo, 
el asesor de Valverde cuando 
fue presidente de Renfe y 
denunciado por la compañía 
hace unos días, se encontra
ban por escrito en la docu
mentación de la denuncia.

^RIA RESTAURANTE IL FOffWO COMUNICA QUE 

«Rara por descanso del personal del 20 ai 
'^^ enero AMBOS INCLUIDOS. DISCULPEN LAS

MOLESTIAS OCASIONADAS. GRACIAS
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M.C.D.2022



Viernes, 17 de
Enero de 1992 NACIONAL

Cambia el actual Código y desarrolla la Lev de Tráfico de 1989

El Gobierno tratará hoy el 
Reglamento de Circulación

Limita la velocidad en ciudades y prohíbe aparatos para detectar radares

El Consejo de Ministros 
estudiará en su reunión de 
hoy el nuevo Reglamento 
General de Circulación 
que cambiará la mitad del 
actual Código de la Cir
culación y que, entre otras 
novedades, limitará la 
velocidad en ciudades a 
cincuenta kilómetros por 
hora y prohibirá el uso de 
aparatos para detectar 
radares.

MADRID. (Efe),- El nue
vo Reglamenio General de 
Circulación, que fue estudia
do anteayer por la comisión 
de subsecretarios, desarrolla
rá la Ley de Tráfico de 1989 
e introduce más de 150 nuevas 
normas de tráfico y seguridad 
vial, A partir de su entrada 
en vigor, la velocidad máxima 
de circulación en los núcleos 
urbanos será de 50 kilómetros 
por hora, en lugar del límite 
de 60 que hasta ahora estaba 
permitido.

Esta reducción de veloci
dad en ciudades está ya en 
funcionamiento en Barcelona 
desde hace algunas semanas.

Además, el reglamento 
prohibirá la instalación en los 
vehículos de aparatos para 
detectar los radares de la 
guardia civil con los que los 
conductores pueden ex ilar ser 
descubiertos cuando circulán 
a una velocidad excesiva.

Sanciones

En este sentido, el regla
mento prevé sanciones para 
los conductores que utilicen 
destellos de luces para aleñar 
a otros vehículos de la pre
sencia policial o cualquier uso 
del alumbrado que no sea el 
establecido.

Otra de las novedades es 
la obligatoriedad del uso de 
los cinturones de seguridad en 
las vías urbanas y nó sólo para 
los 'vupanies de los asientos 
delanteros, sino también para

Asesores Fiscales: “El uso 
del NIF no garantiza la 

intimidad del ciudadano*’
SLADRlD.(Efek- El presi- 

denle del Registro de Econo
mistas -Asesores Fiscales, Fer
nando Peña, aseguró ayer que 
la utilización del NIF no garan
tiza la intimidad de los ciuda
danos, por lo que es necesaria 
su regulación para eritar que 
su uso "pueda ser perverso 
como el tiempo ha demostra
do".

El menor grado de protec- 
CKXi del derecho a la intimidad 
se da en las operaciones eco- 
nómicas entre empresarios y 
ciudadanos inferiores a 501000 
pesetas, que e.xigen la presen
tación del N IF, según Femando 
Peña, ya que éstas operaciones 
no llegan a conocimiento de La

El Gobierno limitará la velocidad en las ciudades.

los de los traseros.

Cinturones traseros

La utilización de los cin
turones en los asientos tra
seros se pondrá en vigor en 
un plazo de tres a seis mese.s 
y, en un principio, su insta
lación sólo podrá ser exigida 
a los coches nuevos.

El reglamento obligará a 
utilizar el casco tanto en 
carretera urbana como inte
rurbana a las personas que 
viajen en motos o ciclomo
tores y permitirá los adelan
tamientos por la derecha 
cuando el vehículo que va a 
ser rebasado va a girar a la 
izquierda.

El reglamento General de 
Circulación desarrollará parte 
de la Ley de Tráfico apreciada 
en 1989. que establece multas 
de hasta cien mil pesetas para 
las infracciones graves.

Otros aspectos de la Lev 
serán desarrollados con otros 
reglamentos que e elabora
rán una vez que el Const 
de Ministros apruebe, previ
siblemente hoy, el que se 
refiere a normas de circu
lación.

Por otra parte, el Defensor 
del Pueblo, .Alvaro Gil-Ro
bles, considera que los cam

Hacienda Pública, con lo que 
el riesgo a pasar a engrosar una 
base de datos para comerciar 
con ellos es mucho mayor.

El presidente de esta asocia
ción afirmó en rueda de prensa 
que la e.xigencia del NIF sólo 
es justificable como “instrumen
to que facilite el control del 
cumplimiento de las obligacio
nes tributarias".

Ello no implica la desapari
ción del NIF, según Peña.srao 
la necesidad de restringir la uti- 
lización de estos datos mediante 
la eliminación de un código 
identificador único para evitar 
que la información “esté en una 
sola mano". 

bios introducidos anteayer 
por el Senado en el proyecto 
de Ley de Seguridad Ciuda
dana “han despejado las 
dudas" que tenía sobre la ade
cuación del texto a la Cons
titución.

"El trabajo del Senado -di
jo en declaraciones há RNE- 
ha sido muy importante y 
creo que las modificaciones 
introducidas han despejado 
las dudas que tenía en tomo 
a si se adaptaba o no la inter
pretación que se hacía del 
delito flagrante a lo que dis
pone el artículo 18 de la Cons
titución".

.Alvaro Gil-Robles se refi
rió concretamente al artículo 
21 del texto, que regula la 
entrada de la Policía en domi
cilios sin orden judicial por 
delito flagrante cuando las 
Fuerzas de Seguridad tengan 
“ekconocimiento fundado" de 
que en su interior se está 
cometiendo un delito de nar
cotráfico.

Tras su paso por la Cámara 
Alta se añade en este artículo 
al concepto “conocimiento 
fundado" de las fuerzas poli
ciales la expresión “que les 
lleve a la constancia" de que 
se está cometiendo un delito 
dentro del domicilio que 
vayan a registrar.

El .XIE. H hesgu.
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MADRID. (Efe).- Las 
empresas RENFE, Cajamadrid, 
Bazan, ONCE y la cadena de 
radio “SER" figuran en la lista 
de 600 sociedades que presun
tamente compraron fracturas fal
sas del IVA para desgravarías 
después a Hacienda, según 
consta en el sumario que ins
truye el juez de delitos mone
tarios de la Audiencia Nacional,

Según fuentes de la Audien
cia Nacional, también están pre
suntamente implicadas, según la 
misma lista conocida ayer, las 
empresas Alcatel, ATÉINSA, 
Equidesa, Editorial Magisterio, 
Editorial z\nagrama. Siemens 
S.A., Ginés Navarro Construc
ciones, LAING S.A., OCISA, 
Santa Lucía, Prima Inmobiliaria 
(del grupo Torras). Beta-capital 
y Casino Lloret de Mar.

• El titular del juzgado central 
de instrucción número 3 de la 
Audiencia Nacional. Miguel 
Moreiras, levantó ayer el secre
to de este sumario, lo que ha 
permitido conocer la lista com
pleta de las citadas empresas.

La instrucción de este suma
rio se im'ció el pasado mes de 
noviembre a raíz de la deten
ción de ocho personas por su 
presunta implicación en el frau- 
de.

¡00.000 millooes

que no tenían nía 
profesional y qit 
turas falsas, tac’i 
como intermedia

con lo I

í el año, 
r ciento.

de terrenos aá) i> al créd
Equidesa. añado, ;

Equidesa es un» ^ ‘^ ^^ 
dades instrumeffii ^« n
más de comprados ^ ®agi 
falsas del IV.A RÍ * emp
para la compráis 
nos de San Scw**/^^ 
Reyes (Madrid 1.1^ fijado
ha motivado la
verde como minis 
y la creación de 
de investigaciár

■erw de 
tres mes

De las investigaciones lleva
das a cabo, se desprende que 
los detenidos se deciieaban pre- 

i suntamente a expedir facturas 
i falsas a nombre de 52 empresas 
i -entre ellas SODECO, .ABC y 
i Consorcio Eléctrico Madrileño- 
1 que luego eran vendidas a las 
' 600 empresas que figuran en 
! la lista, las cuales se aprove- 
; charon supuestamente de un 

fraude que podría alcanzar los 
100.000 millones de pesetas, 
según la policía.

Por el momento, el juzgado 
¡ de Delitos Monetarios no ha 
i cuantificado la cantidad del 
‘ fraude, ya que Hacienda está 
1 investigando, por una parte, y 
' por otra, el juez designó hace 
i unos días un perito judicial a 
Í este efecto, que es inspector de 
¡ tributos y finanzas, informaron 
' las fuentes de la Audiencia 

Nacional.
En cuanto a la presunta rela

ción de RENFE con el fraude 
, del IV.A. las mismas fuentes 

comentaron que era comprado
ra de facturas falsas y que algu- 

! ñas sociedades instrumentales.

mentó.
Las fuentes ál 

Nacional mdicaii* 
la empresa Gine* 
más de la pruí«i 
existen declaran*» 
inculpados quej 
con irregularidad^ 
praventa de soi^ 
lo que podría ccuR 
tos de falsedad 
y defraudación • i 
Pública. j

El presideC-j 
Navarro.
fue detenido} M 
tad bajo fianza^ 
diciembre tras cR 
el juez Migue) M 

Respecto * i 
compradoras dt J 
del IV.A 
audiencia señaló

^rec( 
Itcntabil 
p mese 
’de la s 
piaqu 
pipo d( 
k en e 
F al an 

k dato 
de

n Esf

R ciei

Wve 
^531

Moreiras ha a^® Moii 
declarar á los. !’?Wau2aj 
esas empresas. cgp 
constancia ^ ^^^lone 
personas £55^^^

Se les pod^ ' • kUí 
delitos de fal*- W ^ch] 
lo público y 
dación a ú 
Entre las soCf-^Wjo 
dían facnu^ 
SODECO.de 
Salvador M»” 
dero. pre«^‘«^® 
fraude del P* “ 
intermediaria ’ ^
Uribiarte".
litar el viejo ¡^ 
de Bilbao .*

Tras 
vedo arre^'^jO^J® 
6.000 milk?’^^^, '" 
se habían ‘^ 
valor de 1-^ B .
tas a enipn^ 
.Miguel E.^^ B 
Bretaña. • ¡uj
dejó en su • 
Marín. 9 '
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snual de los ALP supera el 12%, un punto más del máximo

dinero en circulación rebasó 
’l objetivo ofícial para 1991

Tesoro recorta en tres décimas el interés de las Letras a 3 meses

™¿a circulación creció durante el pasado ejercicio 
k punto por encinta del objetivo ofícial previsto. 
Ib tasa anual acumulada de los Activos Líquidos 
1 id Público (ALP) en el 124 por ciento, frente 
lúj prevista del 7 al U por ciento.

(Efe).- Según 
idos ayer jueves por 

‘ le España, el agre- 
idoRM ktivos Líquidos en

la Sen

ludee
  ̂
V

*iiWico más pagarés 
. otro de los indi- 
ooómicos tornados 
Elida por el banco 
medir la evolución 

pumdes monetarias 
asado año, se incre- 
iiras tanto un doce

níancis^ icón lo que rebasa 
al y que es el límite máximo 
as. í2r'‘ ; el año, establecido
ermedirj r dentó.
nos sa ^ ^ crédito interno

f
ido. alcanzó en 
de aumento del 
lo, mientras la 
magnitud y de 
empresa ascen- 

^ento, 1,3 puntos 
San Sfi^ ‘^I objetivo oficial, 
dadridl J ^^1^0 en nn once
ado la d’ 
mo friraí
ación de 1 *^ de las Letras
nigariÓD! ^ a»e$es

jemes ód ijl?^’ ®Í Tesoro
L4I1£1ÍC3I®I ’d» recortar en tres
*sa Giiic- i®labilidad de las
la prud»| meses en la pri-
dedaiícw
los que 5

r de la subasta Cele
nia la que finalmente

:2uland3Úl de interés de
a de sol^f en el 11,912 por
iodríacoR 
falsedad

f - ^ anterior 12,222

udacióD *1 P datos facilitados 
operaciones

presidí!
3, Maña^ 
enido y W

l/^^’aña, el tipo 
quedó fijado 

ciento, mientras 
adjudicado

3re tras»^ 
Miguel^ 

XClO > J 
adoras J

P^-63G millones de

r^^ersor
Psan

-as b^ ®^ ^tor Ibérica
P^^^n992

n presas-'^ ■^Cercanas a los
nda de 
tas flacas j líe {lese

ra pnncipal- 
1 Alzamiento de
f J^^iiculo en el
I**stredeeste

Ii?^P®^ón de

facnir* j
‘Aterre-

ÍCO. *^1 
lorM^
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II ,.®“*ttnacioai| 
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pTesuc6"3 
e dein Vl
nedian® i i K™?^ Efe
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;l viep“ . K¿P*au inver-
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‘^’^ finales
de iJ^ 
empr^ i lanzará
«1 Esa*- 

en * j

W4,/^ lluevo

in. 1

? 1

pesetas frente a 1,04 billones de 
pesetas que se habían solicita
do.

El Tesoro Público rechazó en 
esta subasta peticiones solicita-

das a precio no admitido por 
volumen de 206.616 millones de 
pesetas.

Sin-embargo, en la segunda 
vuelta el Tesoro-decidió atender 
peticiones por un valor superior 
a los 60.500 millones de pesetas 
a un interés del 11,85 por dentó, 
es decir, exactamente seis cen
tésimas por debajo del predo 
establecido en la primera vuelta 
de la subasta. . Según el Banco de España el crédito interno al sector privado crece un 12%.

NOVEDADES FORD FIESTA.

1^ 
ajox^jor 

del92.

i 
í

RESTA

Ford Fiesta desde 1J)93. Pías.
Para celebrar el 92, Ford te óírece importantes novedades en 
toda la'gama Fiesta. Para que empieces mucho mejor el año.

MEJOR EN PRECIOS:
Además del ahorro del IVA., hay modelos que estrenan nuevos pifemos que te van 

a sorprende^

MEJOR EN VERSIONES:
como el CLX 1.3 y el GhíS 1.4 de 3 puertas

MEJOR EN EQUIPAMIENTO:

Y además, en enero, para 'que tú puedas elegir lo q^ más te convenga, 
Ias versiones 5 puertas tienen el mismo precio de los 3 puertas. 

Habla con tu Concesionario.

*Foni n^st» ti^a^ 1-093.000 Plas.

FORD COCHE ORCIAL EXP>m Todo ¡o tm« hacemos aos coadnee a ti.
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Cotizaciones de In Bolsn de Madrid índice General anterior (258’50) actual (256’68)

NOMBRE VALOR APERTURA ULOMO

Banesto 3.110’00 3.145’00

B. Exterior 3.510’00 3.510’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.650’00 11.700’00

B. Santander 4.780’00 4.780’00

B. Valencia 1.430’00 1.420’00

Barclays Bank 710’00 700’00

B. Zaragozano 2.340’00 2.220’00

B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.740’00 2.755’00

B. Alicante 4.920’00 4.920’00

B. Vitoria 2.680’00 2.650’00

B. Andalucía 9.100’00 9.250’00

B. Castilla 31.310’00 31.310’00

B. Herrero 3.500’00 3.410’00

B. Pastor 6.000’00 6.000’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.865’00 2.865’00

B. Galicia 6.200’00 6.200’00

B. Fomento 2.125’00 2.125’00

Bankinter 7.300’00 7.210’00

B. Progreso 2.450’00 2.440’00

Aguas Barcelona 3.540’00 3.500’00

Catalana de gas 5.990’00 5.660’00

Eléct. Viesgo 2.795’00 2.780’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.120’00 1.115’00

F.E.C.S.A. 707’00 708’00

Hidrocantábrico 1.875’00 1.850’00

Hid. Cataluña 400’00 372’00

Hid. Española 523’00 522’00

Iberduero 717’00 719’00

Saltos del Nansa 6.250’00 6.880’00

Sevillana Eléc, 599’00 698’00

Unión EJéc. Fenosa 581’00 582’00

Emp. Nac. Eléctric. 3.200’00 3.170’00

Eléc. Ribagorzana 1.850’00 1.855’00

Gas y Eléctric. 2.900’00 2.960’00

Unión Ind. Agrogan. 1.690’00 ’ 1.680’00

El Aguila

Azucarera 4.800’00 4.800’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. ■ 2.410’00 2.440'00

Campofrío ’ • 9.250’00 9.150’00

Ebro Agrícolas 2.070’00 2.070’00

Tabacalera 5.700’00 5.600’00

Koipe • 4.075’00 4.050’00

Finanzauto 920’00 924’00

Asland 2.195’00 2.185’00

NOMBREVALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 1.21000 1.225’00

Portland Valder. 12.500’00 12.350’00

Valenc. Cementos

Lfralita, S.A. 1.120’00 1.110’00

Cristalera Esp. 6.180’00 6.050’00

Dragados v Const. 1.980’00 1.995’00

Obras y Const. Ind, 4.310’00 4.325’00

Vallehermoso 2.260’00 2.165’00

Bami 589’00 565’00

Prima Inmobiliaria 3.500’00 3.500’00

Inm. Met. Vaseo-Centr. 4.010’00 4.070’00

Sotogrande 349’00 335’00

Inmob. Urbis 1.005’00 1.000’00

Focsa 7.950’00 7.800’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.600’00 1.530’00

Financiera y minera 3.470’00 3.475’00

Cubiertas 9.450’00 9.300’00

Huarte 1.750’00 1.735’00

Urbanizaciones y Trans..

Filo, S.A. 1.335’00 1.335’00

Corp. Fin. Alba 4.435’00 4.320’00

Cía. Gral. Invers. 980’00 985’00

Cofir 1.535’00 1.500’00

Corp. Fin. Hispamer 3.165’00 3.150’00

Papelera Española 205’00 210’00

. Sarrió, S.A. 815’00 814’00

Eppic 236’00 215’00

Argón 4.170’00 4,170’00

Ercros 485’00 469’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.150’00 1.125’00

Carburos metálicos 3.730’00 3.500’00

Repsol 2.795’00 2.805’00

Cepsa 2.370’00 2.360’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA......................... 102’354 102’662
1 ecu......................................... 129’161 129’549
1 marco alemán.................... 63’405 63’595
1 franco francés.................... 18’588 18’644
1 libra esterlina..................... 180’471 181’013
100 liras italianas.................. 8’413 8’439
100 francos belgas................ 307’901 308’827
1 florín holandés................... 56’300 56’470
1 corona danesa.................... 16’347 16’397
1 libra irlandesa.................... * 168’874 169'382
100 escudos portugueses.... 73’170 73’390
100 dracmas griegas............ 54’984 55’150
1 dólar canadiense............... 88’788 89’054
1 franco suizo....................... . 71’427 71’641
100 yens japoneses............... 79’983 80’223
1 corona sueca...................... 17’407 17’459
1 corona noruega.................. 16’128 16’176
1 marco finlandés................ 23’268 23’338
100 chelines austríacos........ 900’927 903’633
1 dólar australiano............... 76’131 76’359

NOMBREVALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

1̂cu.

1.670’00

Fosforera L

Emp. Nae: Celulosa

Algodonera S. Antonio 530’00 1

Tafisa Serie B 1.400’00 1

Corp. Mapfre 4.870’00 1

Unión y el Fénix 4.800’00 I

Azkoyen 2.425’00 I

Dimetal 2-300’00 I

Nicolás Correa 1.650’00 H

A. Hornos Vizcaya 115’00 B

Acerinox 6.400’00 ■

Asturiana Zinc
2.830’00 E

Esp. del Zinc
1.000’00 K

Mat. y Construcción 400’00 1

M. Montana Quijano
180’00 t

Met. Duro Felguera 1.230’00 V

Amper
604’00 B

Tubacex
350’00 í

Zardoya Otis
10.600’00 B

Citroen Hisp.
6.800’00 B

Tudor 900’OLBc

Nissan M. Ibérica
520'00 #

Telefónica
1.270’OLK

Autop. M. Nostrum .j27yOL<

Autopistas C. Esp.

Prosegur

Vidrala 3 \^
Commerzbank

Volkswagen

Influencias cruü^^
MADRID. (Fax-Press).- La bolsa «H 

la jornada con una pérdida de ^‘^P d 
de las fuertes subidas de días antcni’f J 
ha estado marcada por dos partes 
ya que en los primeros compases de la s^ J 
de conocerse el leve descenso ^^ 
las Letras a un año, el Intercambio i 
solidación en los precios fue lo más des

Posteriormente, y tras conocerse la íp^ 
Street con una baja de más de 20 pf 
han hecho su aparición muy dispuestas 
plusvalías acumuladas. j^i

El corto plazo sigue presente en la 
y el volumen de negocio ha 
blemente ya que en el mercado t^®”* 
ha sido de 11.000 millones de p^^', , 
dos valores. Telefónica e 
a colocarse entre las más contrata 
millón de acciones.
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Aunque el alto el fuego oficial no entra en vigor hasta el próximo 1 de febrero

roo

¡1 Gobierno y la guerrilla salvadoreños 
miaron los acuerdos de paz en México

Las delegaciones 
árabes e israelí 
acuerdan volver
a reunirse en 
febrero

TOO

fe

"ristiaiii agradeció ^^el valioso aporte ai proceso de paz^^ de España, México, Venezuela y Colombia

si
S

1 breve ceremonia de poco más de una hora en 
j(o, que incluyó una “foto de familia^, la firma 
jane de los acuerdos de paz y unas palabras de 
plagoáistas, puso fín ayer a casi doce años de 
m ea El Salvador. Los representantes del Gobierno

y de la guerrilla guatemalteca, todos los presidentes 
centroamericanos, el secretario general de la ONU, el 
jefe del Gobierno español y los jefes de Estado de 
Venezuela, Colombia y México participaron en el solem
ne acto.

X)’OO

25’00

00'00

ÉXICO. (Efe).- La 
riUa salvadoreña se con- 
e así en un partido polí- 
i)ue mantendrá su nombre 
me Farabundo Martí para 
Liberación Nacional

■^0^,^|. y participará por

115’00

S
 

g

530’00

100’00

400’00

180’00

230’00

604'00

350'00

.600'00

1.800’00

900'00

520’00

era vez en elecciones en 
, mientras la población 
tócon una fiesta la lle- 
de la paz.
Gobierno del presidente 
doreño, Alfredo Cristia- 
i el FMLN firmaron en 
ico una serie de acuerdos 
significan el acta de 

lición de casi doce años 
TO y el nacimiento de 
llueva etapa en que la 

bra será la única arma y 
senario la política.
istamos listos para inser
ís en la vida política del 
1 dijo Orlando Aguilar, 
»inilé político del FMLN, 
»dejó ya la clandestini- 
pnca dedicarse con otros 

tes rebeldes a las tareas 
partido, que se define 
ade “izquierda democrá-

Los acuerdos firmados ayer significan el acta de defunción de doce años de sangrienta guerra civil.

^> de 32. años, cuyo 
de guerra fue coman- 

* Herson Martínez”, dijo 
'prensa que el FMLN 

rendir sus armas para 
f un “monumento a la 

^® l^s ^ás 
muertos que dejó 
armado.

hó que la guerrilla ha 
L yu “el adecuamiento
^flal de sus estructu- 

la mentalidad de su 
y ^^ 5^^ cuadros 

en la política”.

^^j^nes de Crístiani

bolsa e^pí

tes bien f*^ 
de la$»*J 

en la ^ 

másdesta^í 
rselaart 

; 20 pn^n

Wente de El Salva-

'Sobire las

■-Clemente la ausencia

de las balas, sino vivir en 
armonía”.

Apuntó que “El Salvador 
necesita ahora el apoyo de 
toda la comunidad internacio
nal para su reconstrucción”.

Cristiani agradeció el “va
lioso aporte al proceso de 
paz” de España, México, 
Venezuela y Colombia.

“Recibimos con júbilo el 
advenimiento de la paz a 
nuestra querida patria, y desde 
lo más profundo de nuestro 
corazón deseamos manifestar 
a los gobiernos de España, 
México, Venezuela y Colom
bia, las muestras de impere
cedera gratitud y reconoci
miento por su valioso aporte”, 
dice el comunicado oficial del 
Gobierno salvadoreño.

En el prolongado camino 
hacia la paz estos cuatro paí-

ses, que integran el “Grupo 
de Amigos” de la ONU en 
el proceso salvadoreño, “han 
sido fuente de inspiración y 
fortaleza para conquistar el 
anhelado objetivo”, agrega el 
comunicado.

A pesar del acuerdo de paz 
de ayer, la guerra sólo ter
minará oficialmente el 31 de 
octubre próximo, cuando con
cluirá un complejo proceso de 
“cese del enfrentamiento 
armado” supervisado por la 
ONU.

El acuerdo principal suscri
to por el Gobierno salvado
reño y el Frente Farabundo 
Martí para la Liberación 
Nacional (FMLN) señala que 
el fin definitivo de la guerra 
será un “proceso irreversible” 
que empezará el próximo 1 de 
febrero.

Cese de la 
ONUCA

Por otra 
Consejo de 
decidió ayer

parte, el 
Seguridad 
poner fin

a la misión de la ONU 
en Centroamérica 
(ONUCA), cuyos efec
tivos y equipos se tras
ladarán a Él Salvador.

El Consejo aprobó 
por unanimidad la reco
mendación de Butros 
Gali para el cese de 
ONUCA (Grupo de 
Observadores de la 
ONU en Centroaméri
ca) y. el traslado de la 
mayor parte de sus efec
tivos a ONUSAL.

WASHINGTON. (Efe).- 
Palestinos, jordanos e israelíes 
intentan fijar el lugar para una 
nueva cita con el diálogo, que 
se reanudará posiblemente en 
febrero, pese a la polémica 
sobre los asentamientos judíos 
en los territorios ocupados por 
Israel.

Los delegados israelíes, que 
tenían la intención de abando
nar la capital norteamericana el 
miércoles por la noche, deci
dieron prolongar su estancia y 
prevén partir de Washington en 
las próximas horas, después de 
una última sesión de consultas 
con jordanos y palestinos.

El primer progreso fue anun
ciado por el jefe de la dele
gación palestina, Haidar Abdel 
Shafi, quien, a la salida de una 
nueva sesión de conversaciones 
con los israelíes el miércoles por 
la noche, dijo que ambas partes 
habían acordado volver a reu
nirse en febrero.

Lo que no llegaron a deter
minar israelíes y palestinos es 
dónde se celebrará esta nueva 
cita: el Gobierno judío espera 
que las conversaciones se tras
laden a Oriente Medio, mien- - 
tras las delegaciones árabes pre
fieren seguir en Washington.

Fuentes árabes indicaron que 
James Baker, que se entrevistó 
con los jefes de todas las dele
gaciones entre el martes y el 
miércoles, dijo que Estados' 
Unidos propondrá que vuelvan 
todos a Washington si no llegan 
a un acuerdo.

Por su parte, el primer minis
tro de Israel, Isaac Shamir, 
comenzó ayer las consultas para 
un casi seguro adelanto de las 
elecciones nacionales. En estos 
contactos se incluye al líder ’ 
laborista Simón Peres.

Según la radio estatal, Shamir 
prefiere llegar a un acuerdo con 
el laborismo para convocar 
elecciones, mediante un proyec
to de ley, antes que tener que 
presentar su dimisión al pre
sidente del Estado.

Las 
serán 
prevé, 
queda 
ria, la

elecciones anticipadas 
necesarias si, como se 
la coalición gobernante 
en minoría parlamenta- 
semana próxima, ante la

escisión de la derecha que se 
opone a las propuestas de auto
nomía para los palestinos.
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CON LA BAILARINA ORIENTAL
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Los iraquíes 
protestan por el 
embargo, un año 
después de la
Guerra del Golfo

EL CAIRO. (Efe).- Manifes
tantes iraquíes recorrieron ayer 
las principales calles de Bagdad 
en protesta por los los bom
bardeos sufridos durante * la 
Guerra del Golfo y por el 
embargo económico impuesto 
por la ONU, en el primer ani
versario del comienzo de la con
tienda entre Irak y las fuerzas 
aliadas.

Según la agencia iraquí INA, 
las plazas de la capital iraquí 
se abarrotaron ayer de personas 
que protestaron por la agresión 
de Estados Unidos, que “utilizó 
todo.s los medios técnicos y 
científicos a su alcance para 
destruir a ese pueblo”.

INA afirmó que los manifes
tantes profirieron insultos con
tra la Administración estadou
nidense y aseguraron que 
Sadam Husein permanecerá en 
el poder.

Los manifestantes hicieron 
un llamamiento a la comunidad 
internacional para que sea 
levantado el citado embargo, 
impuesto por el Consejo de 
Seguridad de la ONU cuando 
Irak invadió Kuwait, el 2 de 
agosto de 1990.

Entretanto, las autoridades 
iraquíes informaron el miérco
les de que 22.000 bombas arro
jadas por la aviación de las fuer
zas aliadas fueron desactivadas 
y de que continúa la búsqueda 
de más artefactos para evitar 
que el número de muertes por 
la explosión de los mismos 
aumente.

Budiaf juró su 
cargo de 
presidente del 
Consejo de 
Estado argelino

ARGEL. (Efe).- Mohamed 
Budiaf, presidente del Alto 
Consejo de Estado (ACE) de 
Argelia, jefatura colegiada del 
Estado, juró ayer su cargo sobre 
el libro sagrado musulmán, el 
Corán, al igual que los otros 
4 integrantes de ese organismo.

La ceremonia se celebró en 
el Salón de Honor de la Pre
sidencia de la República y tras 
el juramento la banda de la 
Guardia Republicana interpretó 
“Oasamán” (Juramento), el 
himño nacional argelino.

El juramento destaca el 
carácter confesional musulmán 
del Estado argelino, y se inició 
con la frase ritual: “En el nom
bre de Dios, justo y misericor
dioso, paz y salud al Mensajero 
de Dios (el profeta Mahoma)”.

Los 5 miembros del ACE 
juraron respetar y defender la 
Constitución, las instituciones 
de la República, las libertades 
y derechos de los ciudadanos 
y los Derechos Humanos.

Budiaf, 72 años de edad, uno 
de los escasos fundadores vivos 
del Frente de Liberación Nacio
nal, el partido que llevó Argelia 
a la independencia en 1962, fue 
recibido al pie del avión que 
le traía de Marruecos por 3 
miembros del Alto Consejo de 
Estado y por el jefe del Gobier
no, Sid Ahmed Gozali.

El derrocado presidente de Georgia, Zviad Gamsajurdia.

Participó en un mitin de sus partidarios en la ciudad de Zugdidi

Gamsajurdia vuelve a Georgia 
y anuncia el inicio de la guerra

Pretende organizar su resistencia en las regiones de Mengrelia y Abjasia

La bur

/i

? I

EI derrocado presidente de Georgia, Zviad Gamsa
jurdia, regresó secretamente ayer a su país y participó 
en un mitin de sus simpatizantes en la ciudad de 
Zugdidi, en el que anunció el inicio de una guerra
civif informa la agencia 
la agencia georgiana Fact.

MOSCU. (Efe).- Gamza- 
jurdia viajó el miércoles por 
vía aerea desde Armenia, 
donde se refugió tras ser 
derrocado, a Grozni, capital 
de Chechenia.

Según Tenguiz Kitovani, 
miembro del Consejo Militar 
de Georgia que se ha hecho 
con el poder, Gamsajurdia 
partió ayer de madrugada de 
Grozni hasta Sujumi, capital 
de Absajia (República autó- 

. noma adscrita a Georgia), y 
desde allí se dirigió por carre
tera hasta Zugdidi.

Esta ciudad es la capital 
de la región de Mengrelia, 
situada en la parte occidental 
de Georgia, de donde es 
oriundo Gan-sajurdia. y esce
nario en los últimos días de 
manifestaciones a favor del 
político que fuera depuesto 
el seis de enero, tras una san-

A los contrarrevolucionarios sólo ¡es queda el recurso de apelar a Castro

El Tribunal Supremo cubano 
ratificó 2 sentencias de muerte

LA HABANA. (Efe).- El gri
to de “al paredón”, lanzado 
estos días en Cuba por los sim
patizantes del régimen como 
reacción contra’ sendas acciones 
contrarrevolucionarias, se con
cretó en la madrugada de ayer 
al ratificar el Tribunal Supremo 
dos sentencias de muerte contra 
dos infiltrados anticastristas.

Los condenados a la máxima 
pena son Eduardo Díaz Betan
court, de 38 años, jefe del 
comando capturado el pasado 
día 29, y Daniel Santovenia Fer
nández, de 36, mientras que el

TasSf que cita fuentes de 

grienta batalla de 16 días para 
controlar Tiflis, capital de la 
república.

Gamsajurdia pretende 
organizar su resistencia con 
el apoyo que tiene en las 
regiones de Mengrelia y Abja
sia, y no se descarta que se 
declaren independientes, para 
convertirse en su bastión.

Ayer al mediodía se pro
dujo un multitudinario mitin 
de apoyo al presidente derro
cado en Zugdidi.

Yeltsin defiende las reformas

En otro orden de cosas, el 
presidente ruso, Boris Yeltsin, 
defendió ayer la reforma eco
nómica y de su Gobierno ante 
un Parlamento que no plan
teó críticas sobresalientes a 
los planes de los dirigentes 
rusos, a pesar de que han cau- 

tercer integrante del grupo, 
Pedro de la Caridad Alvarez 
Pedroso, de 26. vio su sentencia 
conmutada por la de treinta 
años de prisión.

Estos tres cubanos, residentes 
en Miami (Estados Unidos), 
desde donde habían realizado 
la infiltración armados con fusi
les y explosivos, habían sido 
condenados a muerte en pri
mera instancia por el Tribunal 
Provincial de La Habana, el día 
11.

El juicio se está celebrando 
con carácter sumarísimo y a los 

sado una caída en picadó del 
nivel de vida.

Casi ningún diputado que 
tomó la palabra después de 
la intervención de Yeltsin 
pidió la dimisión del Gobier
no, lo que dejó prácticamente 
aislado al presidente de la 
Cámara, Ruslan Jasbulatov, 
quien había exigido la renun
cia del Ejecutivo por “incom
petente y fracasado”.

El espadachín de los con
servadores, el joven Serguei 
Baburin, fue uno de los pocos 
que se alzó contra el Gobier
no, y aseguró que lo que éste 
hace no es privatización “sino 
despilfarro” y pidió su sus
titución.

Oleg Rumiantsev, un des
tacado diputado del partido 
socialdemócrata, optó por 
una crítica genérica al ase
gurar que la grave situación 
económica y social amenaza 
com provocar la desintegra
ción de Rusia.

El líder ruso aseguró con 
contundencia: “no se trata de 
ningún experimento, sino que 
es la vía que se ha seguido 
en el mundo civilizado”. 

Joe BossanlCe/i 
parte coras 
favorito ei| 
elecciones 
gibraltareñi

LONDRES (EW 
lección del ministel 
Gibraltar, Joe BoJ 
comicios que seceU 
en el Peñón pued 
las relaciones enid 
Reino Unido, afina 
diario londinense! 
dian”. 1

Los resultados dcJ 
encuestas de inten&j 
otorgan una abruna 
ría al líder sociafei] 
que durante su cana 
detallado el tipo dea 
pretende poner en ■ 
Gibraltar.

Según el matuti» 
el ministro principala 
seguir un reconixá 
control gibraltareño í 
nomía del peñón, a 
oficialmente en mad 
cas aunque no de a 
hace cuatro años.

Este reconociraiefl 
primer paso hacia:: 
dencia gibraltareña 1 
Unido, posibilidad fl 
rada por el Gobie 
dres, afirma el peri(

El Partido SocialE 
ta de Gibraltar. S 
Bossano, consiguióí 
75 por ciento de 
en la última encuere

Entre la oposi» 
democracia gibraltai 
co partido que defo 
ticipación gibraltai 
conversaciones enu: 
el Reino Unido.« 
tenido en su 20 p

L«Btrt

Estallan d®
bombas ín< *
centro de
LondondeiT 
causar vid®

condenados ya sólo les queda 
la apelación, que en Cuba se 
tramita de oficio, ante la máxi
ma instancia de decisión, el 
Consejo de Estado, cuyo vere- - 
dicto es probable que tampoco 
tarde demasiado.

Antes de hacersse pública la 
decisión del Supremo, la tele
visión cubana emitió un pro
grama en el que los infiltrados 
dijeron reconocer que venían a 
Cuba con planes para realizar 
atentados en centros públicos 
de concurrencia masiva y contra 
industrias estratégicas.

LONDONDERR^ 
Dos bombasí'- 

en un corto inte’'3 
en dos edificios 
Londonderry. sin 
cer, se pr«l< 
informó la Pohn^' 

encontraban en 
que dos hombre■ 
en el edificio de 
Union y en nw 
Departameni 
Ambiente, segu • • 
investigaciones P^

Los emplea^.
Departamento 
embargo, 
bolsa sospech^ - 
ron desde 1# ««2 
donde expío»

Aunque ** 
provocaron *" „ 
Policía señalo % 
conocimiento 
de víctimas.'

Por otra 1^ 
ción pura»' ,1) 
"Luchadores 

miércoles. » 
sinato de an P 
de Belfast.

40 anos, 
cuando salí 
le causaron 
instante.

Efe
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isieuiódi ■osiró favorable a la nueva propuesta en el reparto de dinero televisivo. Geli, contento tras su primera experiencia internacional.

Los clubs aprobaron ayer el nuevo sistema de reparto por los derechos de televisión, que tiene carácter retroactivoto de fe 
encuesit

21 Candel regresa de la Liga Profesional con 
ft 20 millones de pesetas más en el bolsillo

S El nuevo sistema contó con quince votos a favor y cuatro en contra^ los de Real Madrid^ Atlético, Zaragoza y AthIétic

S en í ’'^f Ejecutivo de la Liga de Fútbol Profesional, 
J’ff» por quince votos a favor y cuatro en contra, 
f3/ Madrid, Atlético de Madrid, Zaragoza y Ath- 

nderr '^^^’ ^^ nuevo reparto de ingresos por trans- 
/ ^televisivas.
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odujet^ 
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actos ¿V 
lenbt^^
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■* 5’’^®’’tros que se 
j^«q»»ipo, establece 

70 millones de 
70 

^ Barcelona 
Rido que se traiis-

®“ionómica.s desde
n una ;^ ^ ^ P^ra el resto 

ento • - 
según-?

Geli quiere 
repetir

A.G.

El Albacete cobrará un fijo de 70 millones 
de pesetas, a los que hay que sumar los 60 
por la retransmisión del partido ante el Barga 
y los 7 por la de Canal Plus ante el Valencia’; 
queda abierta la posibilidad a nuevos ingresos Delfín Geli regresó 

ayer a Albacete tras su 
debut con la selección 
española de Vicente Mie
ra en Portugal, aunque no 
participó en el entrena
miento por encontrarse 
con algunas molestias. Sí 
acudió af final de la 
sesión preparatoria y el 
jugador catalán nos 
comentó lo siguiente: 
“Ha sido muy bonito, me 
alegro mucho de haber 
sido seleccionado; al prin
cipio estuve un poco ner
vioso, pero enseguida roe 
calmé y comencé a jugar 
normal. Yo creía incluso 
que iba a estar más 
nervioso”.

Geli añadió que su fun
ción era similar a la de 
Michel, intentando rom
per por la banda derecha 
para centrar balones y se 
lamentó por aquella juga
da en la que fue cortado 
en falta: “Fue una lásti
ma, quise seguir pero el 
portugués me enganchó 
bien. Al final del encuen
tro, Vicente Miera me 
felicitó y me animó a que 
siguiera trabajando. Estoy 
ilusionado con la posibi
lidad de repetir”.

Este sistema de reparto entra 
en vigor en la actual temporada, 
por lo que tiene carácter 
retroactivo y queda anulado el 
anterior. Al Tenerife, equipo al 
que no se le pueden transmitir 
partidos por motivos técnicos, 
se le garantiza el mínimo de 
un partido televisado, siempre 
y cuando su conducta sea la 
adecuada, afirmó Antonio 
Baró, presidente de la LEP, ya 
que su presidente, Javier 
Gómez, está dispuesto a hacer 
valer el antiguo sistema.

Manuel Fernández Trigo, 
representante del Real Madrid, 
dijo que su equipo se solidariza 
con el resto de clubes, a pesar 
de haber votadó en contra, lo 
mismo que José Angel Zalba, 
presidente del Real Zaragoza.

Jesús Gil Marín, que asistió 
a la reunión cómo presidente 
en funciones del Atlético de 
Madrid, comentó escuetamente 
al final de la misma que al nue
vo reparto le faltan “algunos fle
cos” para convenceríe.

Baró, satisfecho

cámaras de Canal Plus. /
Asimismo, los equipos 

modestos ven reducida su cuota 
a la Liga de Fútbol Profesional, 
por lo que el presidente blanco. 
Rafael Candel, regresa de 
Madrid con 20 millones de 
pesetas más en el bolsillo, y la 
posibilidad abierta a engrosar 
una suculenta cantidad de dine
ro si las cámaras de televisión 
de las cadenas autonómicas se 
deciden a retransmitir otro 
encuentro desde el Carlos Bel
monte. Recordemos que el 
acuerdo que regía hasta la fecha 
de ayer recogía un fijo de 120 
millones de pesetas para el gru
po en el que estaba engrosado 
el Albacete, independientemen
te de las retransmisiones de que 
fuera objeto.

El calendario de partidos 
televisados para las - cuatro 
próximas jornadas es el siguien
te:

Autonómicas y TVE-2: 
Valencia-Real Madrid; Bii- 
bao-Barcelona; Burgos-At. de 
Madrid y Barcelona-Sevilla.

Canal Plus: Barcelona-Espa- 
ñol. Real Madrid-Tenerife, 
Osasuna-Barcelona y Vallado- 
lid-Real Madrid.

Baró señaló que los cuatro 
clubes que habían votado en 
contra están obligados a aceptar 
lo que decide la mayoría, aun
que espera que lo hagan sin 
problemas.

Juan Gaspar, vicepresidente 
del Barcelona, se mostró muy 
contento por el acuerdo alcan
zado, ya que, dijo, que “todas 
las previsiones indican que con 
este sistema el Barcelona ingre
sará más dinero que con el 
anterior”.

El Albacete Balompié se 
mostró totalmente favorable a 
la propuesta recién aprobada, 
puesto que el acuerdo recoge, 
además del fijo de 70 millones, 
unos ingresos de 60 millones 
si le televisan un partido ante 
Real Madrid o Barcelona, y 40 
si es ante cualquier otro con
junto.

Como quiera que las cámaras 
de las autonómicas ya han visi
tado el Estadio Carlos Belmon
te el pasado 30 de noviembre 
en el partido ante el Barcelona, 
el Albacete ya tiene asegurados 
130 millones de pesetas, a los 
que habría que sumar los 7 por 
la retransmisión de su encuen
tro ante el Valencia por las

PMv^’®"» y Real 5^ "‘8° "^ás de 

, f° que se les tele- 
“ 5^^udio por el

®M de U

loe ^^ repar- 
k '^bes, teniendo

•^«t^^^^^^^ros que 
^^ fc^° ^ ^^^^

AiM ^^’ Acético 
de Bilbao 
en contra 

C y ^’ Tenerife 

«*e Cinco 
• otrL P^*^ '^^ ^^to- 
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^" los que 

^lo un mínimo

la T 
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nes P» 
pleadtf 
itO 3d'

Chosa) 
isofio”® 
loto P^ 
dicha-' 
daiit* 

laló

pací-*

Antonio Baró, presidente de 
la LFP, expresó su satisfacción 
por el acuerdo logrado y dijo 
que “se ha logrado el concierto 
que desde hace mucho tiempo 
se esperaba”.

M.C.D.2O;
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Catalí, recuperado de su gripe, volvió a los entrenamientos

Parri será sometido a una prueba horas 
antes de partir con destino a Oviedo

Manolo tiene posibilidades de entrar en la citaf después de nueve meses de ausencia

EI defensa central del Albacete, Sócrates Parri, será some
tido a una prueba horas antes de partir a Oviedo con 
el fín de saber si estará en condiciones de jugar en el 
Carlos Tartiere o por el contrario, queda descartado para 
el domingo. Manolo puede entrar en la lista.

A.G.

Parri será duda hasta el últi
mo momento ya que una 
pequeña ruptura fibrilar le man
tiene, de momento, alejado de 
los entrenamientos. El mismo 
sábado por la mañana, horas 
antes de partir con destino a 
Oviedo desde Fa propia Base 
Aérea de Los Llanos, Benito 
Floro decidirá su inclusión en 
la lista de viajeros o por el con
trario, su descarte.

Por su parte, el capitán Catali 
entrenó al margen del partidillo 
de entrenamiento, una vez recu
perado del proceso gripal que

le ha mantenido en cama duran
te toda la semana, mientras que 
Chesa se desenvuelve ya con 
toda normalidad y es más que 
probable su vuelta al once ini
cial que hará frente al conjunto 
de Javier Irureta.

Oliete que jugó la- segunda 
parte con la selección olímpica 
también entrenó a un ritmo 
menor, mientras que Urzáiz se 
movió a buen ritmo aun cuando 
unas molestias musculares le 
impidieron alinearse con la 
selección sub-21 de Pereda. 
Mientras, Benito deshoja la 
margarita en torno a la vuelta 
de Manolo a las convocatorias.

m
i

Manolo puede ser la gran novedad para Oviedo. JESUS MORENO

Carlos, k^ 
duda oveta

La alineacic- 
delantero centro 2 
cional Carlos sigiKj 
la gran duda ¿ 
Oviedo que e: 
Javier Irureta, ca, 
hasta horas antg 
encuentro es rí 
que no se de\^ 
incógnita. ]

Por contra, y 
Lacatus demosima 
encontrarse en oí 
nes de jugar, 
probable que Inri 
utilice al primero] 
equipo titular. La J 
cia del rumano, ! 
de pelea y de cala 
una de lás grandes] 
del técnico astunaa 
hacer frente a! .4

Por contra, se J 
nen en el dique J 
dos croatas del ca 
ovetense, Jerkani 
can. El Oviedo M 
numerosas bajase! 
zor, pero arañó un! 
empate (0-0). 1

El CABA viajará arropado 
por sus incondicionales

A.G.

Mientras la directiva del 
CABA busca soluciones a la 
grave crisis económica que ate
naza a la entidad, el equipo de 
Angel Codón prepara la visita 
a Cuenca, en un partido a cara 
o cruz que puede decidir mucho 
con respecto al futuro inmedia
to del conjunto cubista.

El C.B. Cuenca tiene esia 
temporada las máximas ilusio
nes por acceder con garantías 
a la fase de clasificación a la 
liguilla de ascenso, por lo que 
en las últimas jornadas han 
apretado de firme el acelerador 
que les ha consolidado en la 
tercera posición, al acecho del 
liderato. El CABA, por su par
te, de lograr una victoria en 
una cancha difícil pero que tra- 
dicionalmehte se le ha dado 
bien, daría un paso de gigante ' 
en su lucha por mantener él 
primer puesto.

La afición cabista se está 
movilizando de cara a este com
promiso y la Peña La Perdiz 
ha organizado para el encuen

tro, previsto para las doce y 
media del domingo, un viaje a 
la capital conquense.

Aquellas personas interesa
das en desplazarse en autobús 
pueden dirigirse a Autoservicio 
Lara, en la calle Francisco 
Pizarro de la capital, o bien al 
teléfono 22-13-30. Sin duda, el 
aliento de la hinchada cabista r 
es ahora más necesario que ! 
nunca, por la dificultades extra- 1 
deportivas que está atravesando 
el CABA. •

Por su parte, la directiva 
sigue recabando la ayuda de 
entidades para cubrir el presu
puesto y lo que ha quedado cla
ro es que González Moraga es 
el presidente en funciones. De 
momento, se ha conseguido 
paliar los gastos más urgentes 
y para el partido en tierras con
quenses la directiva albaceteña 
ha solicitado árbitros no locales. 
Moraga tuvo recientemente una 
entrevista con los jugadores a 
los que animó para que siguie
ran trabajando a buen ritmo, 
tal y como lo han hecho hasta 
la fecha.

SOCIEDAD DEPORTIVA
ALBACETE BALOMPU
LA SOCIEDAD DEPORTIVA ALBACETE BALOMPU

COMUNICA
VENTA DE LOCALIDADES ENCUENTRO

ATLETICO DE MADRID 
ALBACETE BALOMPIÉ

SRES. SOCIOS-DIA DEL CLUB

En las oficinas de la 
próximo sábado día

Te necesito

Muy importante;

Aquellas localidades no retiradas por los 
a jueves), pasarán a disposición del club, 
pueda optar por reclamación alguna.

C/ Rosario, n® 81 (previa presentación del caFn®^^? 
18 hasta el jueves, 23 de 10 a 14 h. y 0®

socios en el plazo
para su^ posterior venta, sin |

Jlzieseo información, sin compromiso. 

I Nombre y ^pelWos
1 D^etcón
1DP Ciudad

I Prosr^e
¡ - Recota y envía este cupón a:

Y tú puedes ayudarme a 
construir mi futuro.

Si me apadrinas 
contribuirás a mejorar mi 

vida y la de mi 
comunidad 

Sólo te cuesta 
70 Pts./ día.

Ponf^ en 
atolón»

Ayuda 
Acción
5af''.u*o. 5
¿8<XK .Maa^
’e ¡9 .523 23 35
'a*l9\ 523 2*^ 29

co 
* 
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 5

NO SOCIOS: 10 a
En las taquillas del campo de Fútbol, a partir del Viernes día 24 
y de 16,30 a 20 h. hasta el Domingo a la hora del encuentro.

PRECIO DE LAS LOCALIDADES:

PREFERENCIA: nC
SOCIO

GENERAL................................................................................................6.500
JUBILADO-JUVENIL-SRA.................................................................... 3.500
NIÑO..................................................  1.500

TRIBUNA MARCADOR;

GENERAL............................................ ■........ 5.500
JUBILADO-JUVENIL-SRA.................................................................... 3.000
NIÑO............................   1.200

MARCADOR:
GENERAL............................................................................................... 3.500
JUBILADO-JUVENIL-SRA....................................  2.000
NIÑO.............................................  800
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1 C.V. Albacete tiene un duro partido 
en Cádiz frente al Portuense

La victoria de las albaceteñas la pasada semana ha hecho subir la moral al equipo

jüingo las jugadoras del C.V. Albacete disputarán 
ido correspondiente a la decimotercera Jornada 

[¡mpeonato de Liga División de Honor frente al 
uense de Cádiz, clasifícado en la actualidad en 

posición. El encuentro tendrá lugar en el Poli- 
00 Municipal del Puerto de Santa María.

Cristalería 
Soriano, líder de 
la Primera 
División sénior 
de fútbol sala

LT

Disputada la decimotercera 
jornada de la Liga de Primera 
División Senior Trofeos “Lám
paras Ibáñez” de fútbol sala, el 
Cristalería Soriano se mantiene 
de líder de la misma con 24 
puntos, aunque con dos parti
dos más que su inniediato per
seguidor, Antonio y Manolo, 
que con 11 encuentros jugados 
y 20 puntos es segundo.

Tras estos dos equipos se 
encuentran Discotecas Xan- 
dros, en la tercera j^osición, con 
19 puntos y Restaurante Piscina, 
con uno menos, en la quinta.

Por lo que se refiera a la 
Segunda y Tercera División se 
disputó la décima jornada. La 
Peña Barcelonista es quien lide
ra la Segunda División sénior 
con 46 puntos. Tras este equipo, 
un empate a 15 puntos entre 
sus dos seguidores, Balazote 
F.S. y Tejares Díez Cervecería. 
Saxo F.S. con 13 puntos es 
cuarto.

En la Tercera Divisió, Espa
cio 21 es el equipo que encabeza 
la tabla con 18 puntos y un par
tido menos que Frenos Garmo 
y Café Bar Europa que con 16 
puntos ocupan la segunda y ter
cera plaza de la clasificación.

Industrias Mica! con 15 pun
tos es cuarto clasificado.

Las jugadoras del C.V. Albacete tendrán un serio rival ante el Portuense.
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C/Pedro Coca. 65 Tfno:(967) 220530

DELEGACIONES EN Ciudad Real y Cuenca

UMPIEZAS

ijmpib:as

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la madera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu- 
' redoras, depósitos de agua, piscinas, etc. •

-Revisión de tuberías con equipos de TV.
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equipo gaditano consi- 
vencer a las de Albacete 
i partido de la primera 
por 3-0 aunque los tan- 

fueron bastante apreta- 
siendo las jugadoras 

xas del Portuense las 
aarcaron claramente las 

ias. El equipo albace- 
en aquella ocasión, jugó 
cilios inicios de set pero

Hraban incapaces de 
iar la presión defensiva 

brtuense, sobre todo a 
del minuto 10 de cada

«aquella ocasión, el equi- 
112 se encontraba en 
ento óptimo de juego 
en la pretemporada y 

i partidos iniciales de 
eran casi invencibles, 
^és, y los resultados 
demuestran, su rendi- 

® ha ido bajando pau-

TELEFONO 
HELA 
¡GRANZA 
HE TODOS. 
¡EMBIEN

MANOS!

latinhmente en parte debido 
a las grave crisis que atraviesa 
dicho club por la falta de 
recursos económicos. En los 
últimos partidos jugados, 
pasaron grandes apuros para 
derrotar al Benidorm (3-2) y 
frente al Telyco caían por un 
rotundo 3-0.

Por su parte, el C.V. Alba
cete se anotaba la primera vic
toria del año frente al Froxa 
Torrelavega en un emocionan
te partido con final no apto 
para cardiacos. Gracias a este 
triunfo el equipo albaceteño 
puede recuperar la moral y 
afrontar el difícil compromiso 
de Cádiz con mayor seguridad 
en sí mismas y con la clara 
intención de conseguir un 
resultado positivo.

Son conscientes de que el 
equipo rival atraviesa malos 
momentos y eso puede bene
ficiar a las albaceteñas, peró 
también saben que para poder

derrotar al Portuense en su 
propia cancha deben de jugar 
muy bien, cometiendo el 
menor número de errores 
posible, pues teóricamente las 
andaluzas son superiores.

En el ápartado de lesiones 
destacar la favorable evolu
ción de Corina Lozada, que

SONSECAPIEL
Prendas primera calidad 

DESCUENTOS 
5% 10% y 20%

MARQUES DE VILLORES, 40. Tel. 50 13 38 ALBACETE

se recupera del esguince de 
tobillo sufrido hace diez días. 
La otra extranjera, Tania 
Takeva también se encuentra 
tocada, sufriendo una tendi- 
nitis en el ligamento externo 
de una rodilla que le impide 
estar al cien por cien de sus 
posibilidades.

Teatro
«EL TRINO DEL DIABLO»

Autor: Alberto Miralles

Por el Grupo ALFAR

Organiza y Patrocina

a Beneficio de la Residencia-Asilo San Antón

AUDITORIO MUNICIPAL

Sábado 18 Enero 1992 - A las 7’00 tarde

VENTA DE LOCALIDADES EN 
LOS ESTABLECIMIENTOS

PRECIO DE LA LOCALIDAD 
500 ptas.

M.C.D.2022
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El R.C.D. Español es con ocho puntos y ocho negativos último clasifícado de Primera División.

IP
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Uno de los es adoptar las medidas necesarias el club eluda el descenso

La mayoría de ex-directivos españolistas
intentan forzar la dimisión de Pardo

Jaume Sabaté, entrenador del equipo, consideró su sustitución como una posibilidad

La mayoría de los hombres importantes ligados estre
chamente al RCD Español intentan forzar la dimisión 
del actual presidente de la entidad^ Julio Pardo, a 
la vez que pretenden que se adopten medidas para 
que el club blanquiazul eluda el descenso a Segunda.

BARCELONA- (Efe).Clau- 
dio Biern, directivo en la eta
pa Baró y posteriormente 
miembro de la candidatura de 
Manuel Meler en las últimas 
elecciones, convocó la noche 
del miércoles a más de una 
treintena de ex-presidentes, 
ex-directivos y socios de la 
entidad, para intentar aunar 
esfuerzos ante la delicada 
situación del club, colista de 
Primera División.

Tra.s la misma se decidió 
crear una comisión, formada 
por Manuel Meler, presidente 
de la entidad entre 1970-1982 
y derrotado en las pasadas

Luis García fichó con el At. de 
Madrid por cuatro temporadas

MEXICO (Efe).- El jugador 
mexicano Luis García ha sido 
fichado, por el Atlético Madrid 
para las próximas cuatro tem
poradas, pero permanecerá con 
el equipo de Los Pumas de la 
Universidad de México durante 
el resto de la presente tempo
rada, informaron ayer fuentes 
de su club.

"Todavía hay que estampar 
la firma pero ya no hay ningún 
obstáculo", dijo Luis García, 
quien será jugador del Atlético 
de Madrid tras pagar el club 
madrileño un total de 120 millo

elecciones por el actual pre
sidente, así como por Fran
cisco Perelló Picci, anterior 
vicepresidente, y Armando 
Rojas, secretario en las Juntas 
directivas presididas por 
Meler y Baró, que tiene pre
visto reunirse con Julio Pardo 
para que éste presente la dimi
sión inmediata.

También fue creada una 
comisión, formada por José 
Luis Perelló, vicepresidente y 
Germán de la Cruz, portavoz, 
ambos ex-directivos de la jun
ta de Julio Pardo y que pre
sentaron su dimisión por dis
conformidad con la gestión 

nes de pesetas por el traspaso. 
El Atlético de Madrid logró fir
mar el acuerdo final con el 
equipo mexicano una vez que 
su presidente Jesús Gil aceptara 
la condición de contar con Luis 
García al término de la presente 
campaña.

El Atlético de Madrid, que 
deseaba contar con Luis García 
antes del 15 de enero para ins
cribirle en los torneos europeos, 
podrá tener al futbolista mexi
cano a su disposición en el 
siguiente torneo de Liga.

Lui.s García, además de su 

del actual presidente, al objeto 
de que informen de la situa
ción a todas las Peñas del 
Español, que han sido con
vocadas a una reunión de 
urgencia.

La oposición españolista 
compone su estrategia ante el 
incierto futuro inmediato de 
la entidad y las conclusiones 
del encuentro serán remitidas 
directamente al presidente de 
la entidad, Julio. Pardo, sin 
que haya trascendido inguna 
de las resoluciones acordadas.

En cualquier caso, todas las 
opiniones convergen en la 
necesidad de salvar la situa
ción deportiva, de la entidad, 
así como en la futura con- 
vérsión del RCD Español en 
sociedad anónima deportiva, 
ya que el club blanquiazul 
debe reunir un capital mínimo 
de 1.367.072 millones de pese

ficha anual, recibirá un premio 
extraordinario según el número 
de ^oles que anote en las dis
tintas competiciones.

El actual goleador del fútbol 
me?ycano, que ha logrado ya 
12 tantos,' dijo que se sentía 
“muy feliz" porque ahora per
tenecía a una gran institución 
y afirmó su deseo de lograr 
grande.s metas como ya las esta
ba realizando en México.

Jesús Gil abonará a Los 
Pumas de México el total de 
120 millones de pesetas en cua
tro plazos.

Problemas para el Murá. ®^^^^ 
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MURCIA (Efe).-fc 
nio Naya Pérez es d 
entrenador del Real.'í 
ha sido destituido enh 
temporada, por ser su! 
compatible” con 1» 
jugadores de la plantí 
mó ayer el presidenii

tas, uno de los más altos de 
Primera División.

En cuanto a la posibilidad 
de un cambio en la dirección 
técnica del equipo, los ex-di
rectivos reunidos tienen diver
sas alternativas, mientras que 
la actual directiva también 
contempla esta posibilidad.

En este caso ambos grupos 
convergen en su opinión, ya 
que los entrenadores con 
mayores posibilidades situados 
habían ocupado anteriormen
te el banquillo del equipo de 
Sarriá.

Jaume Sabaté, entrenador 
del equipo, consideró su sus
titución como una posibilidad, 
“ya que la entidad siempre 
está por encima de las per
sonas”, comentó y dijo que 
se sentía muy tranquilo, pues 
él es un “hombre de la casa”, 
indicó.

Jesús Gil, presidente rojiblanco.
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El director deportivo de Banesto considera mejor para Induráin el Giro de Italia

Para el segoviano su principal objetivo de la temporada 92 no es otro que la Vuelta a España

Triunfo de España.

I Murá

Miguel Induráin y Pedro Delgado, jefes de fila de Banesto.

dos til

LA SD. ALBACETE BALOMPIE

COMUNICA

de Compe- 
Federación 
Balonmano 
como ate-

El Comité 
tición de la 
Catalana de 
ha estimado
nuante los antecedentes 
de Sánchez Escolar para 
dictaminar la sanción, ya 
que no llegó a lesionar 
al colegiado.

hayan •ro es duro, pero no 
® la Vuelta, y además 
®Poya habrá remitido 

^s muy propenso a 
‘S*. También, es por

V

^odo, que 
*°® caminos 

Ideal.
•'^°^ divino 

JS"yque en todos 
bo, vn n estás 

quiero, en este 
99radecerte por 

vez . ne^ R'^iero sepa- 
'’*>«iÓnm 9CJe

Gran’ ®^ 1® gracia

- ¿." 90 y los 
or!l^°'^^ deberá 
te" ‘^os días 

^Ifesri^a'f ®' pedido; 
I* ®®'’^ alcan- 
'^ 'SliS ^^® ‘^’«<^’

I'AVOR REC1-

P.M.P.

1^^

Efe).-] 
ez eseí 
IRealii

jrsersi 
con te 
la plan 
esidenii

entren 
ruguayc 
pasado 
causa

loria

ibuna

íg«n 
dor 
do d
esta 
ida

i maní 
;opiciaf
rcianisií 
nativos.
ijo qoe 
le nueso 

técnico 
no sabú 
én era
ra su

indo de] 
con li’^ 
que ^^ 

¡fesiade 
Si?^ .^ 

lurcia" 
;ianisi2- 
) dirigí"' 
ae “ic"'" 
«ral» 
s con te 
jargo.) 
a roto 
el del e 
lien <^ 
bien«' 
je te-^ 
a dos 
equipa 
a sido j 
, en te 
ipa íia 
le *,

a en * 

iunio»! 
1 sito»'* 

pasad"

eeina»'* 
,¡oNe

chávarri confía en Delgado e Induráin 
para realizar una gran temporada

Aligue! Echávarri, 
rieportivo de Banes- 
(el corazón dividido 
ríes iguales hacia 
Induráin y Pedro 

o. pues según sus 
35 son dos grandes 
Ks en ¡os que confía 
ente para lograr 
níes triunfos esta 
da en las carreras 

pulen.

PONA (Efe).- De 
Induráin Echávarry dice 
iodo un líder con el 
y la clase de los fuera 
mientras que la opi- 

1 otro fenómeno del 
yPedro Delgado, comen- 
. sencillamente es un

r a dos corredores 
os en un mismo equipo 

nm honor que te obliga 
tpor todo y en especial 

grandes pruebas del 
o mundial. Una gran 
bilidad ya que en 

ocasiones no se recogen 
. los triunfos, por lo 

locha y por ello que 
sean muy dusión 

de los “jefes” de 
"Creo que Induráin no 

o en la Vuelta y pue- 
ocho de sí en la carrera 

)donde las cronometra- 
j'iduales van a ser deci- 

^050 que es el mejor 
P^fo que el flamante 
f del Tour91 haga rea- 
J sueño de lograr un

'"«CION AL 
l^tlTU SANTO

J CLARA 
h^'^ERA 
Í^ TUS 
^'iOREs

t

esas fechas cuando Induráin 
erhpieza a alcanzar su momento 
óptimo de forma. Otra de las 
ventajas es que el equipo estaría 
otro mes más en el candelero, 
pues no es lo mismo el carisma 
de Induráin que el de Bernard”, 
aseveró.

José Miguel Echávarri, que 
dejó claro el año pasado su 
buen tino a la hora de elegir 
las pruebas de sus figuras, con
sideré que la ausencia de Indu- 
ráin en la Vuelta incluso sería 
positiva para Pedro Delgado.

”Con los dos en la línea de 
salida el equipo a batir será 
Banesto y el problema es que 
la primera parte de la carrera 
española se adapta mejor a las

cualidades de Induráin, pero la 
segunda, posiblemente la deci
siva, es claramente ideal para 
corredores de las características 
de Delgado debido a la mon
taña, probablemente, con frío 
y nieve”, dijo.

Curiosamente los dos corre
dores coinciden plenamente con 
los planteamientos de José 
Miguel Echávarri pues Miguel 
Induráin dice que tiene ganas 
por probar fortuna en el Giro.. 
“Creo que ya va siendo hora 
de que debute en la carrera ita
liana” y Pedro Delgado comen
ta que “la Vuelta sin Miguel 
Induráin no quedará devalua
da”.

El segoviano comenta que su

principal objetivo de la tempo- 
rada92 no es otro que la Vuelta 
a España, “Quiero conseguir el 
récord de victorias en la carrera 
española, pues el recorrido de 
la próxima edición me favorece 
más que el Tour, cuyo trazado 
pienso que no es tan sencillo 
como parece, aunque si se 
adapta a las cualidades de hom
bres como Miguel Induráin”. 

■ Para Delgado el itinerario de 
la Vuelta92 es más duro y selec
tivo que en las otras dos edi
ciones en las que subió a lo 
más alto del podio. “Aún no 
he analizado a fondo el recorri
do, pero el único problema que 
veo es el tiempo, principalmen
te en las etapas de los Pinireos”.

LAS CATARATAS, S.A
Almacenes de Ferretería y menaje

Precisa

REPRESENTANTES
SE OFRECE:
-Incorporación inmediata
-Alta en Seguridad Social
SE REQUIERE:
-Experiencia
-Edad: 20 a 35 años

Interesados concertar entrevista con la 
Srta. M- Carmen. Telf: 24 29 29. Pol. Ind. 
Campollano, calle F, n- 15 ALBACETE

SE PRECISA 
REPRESENTANTE 

. ALBACETE Y PROVINCIA
SE OFRECE:
*Seguridad Social R.G.
*Sueldo fijo
*Comisiones
Interesados enviar curriculum vitae Apdo. Correos 769 Albacete
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Enero de 1992

Balonmano: 
Victoria de 
España ante 
Dinamarca 
(2147)

La selección española 
de balonmano consiguió 
ayer su tercera victoria en 
el Mundial de Suecia al 
derrotar a la selección de 
Dinamarca por el resul
tado final de 21-17, con 
lo que demuestra su con
dición de favorita al títu
lo.

Por otra parte, Javier 
Sánchez Escolar, entrena
dor del equipo de Prime
ra división territorial Sant 
Quirze, ha sido suspen
dido en sus funciones 
durante dieciocho meses 
por agredir al árbitro del 
encuentro que disputó su 
equipo el pasado fin de 
semana frente al Calella.

Que va a proceder a sustituir el abono 
o carnet que se ha estado utilizando en 
esta temporada por un nuevo abono, el 
cual incorpora principalmente un código de 
barras similar al que se utiliza en las loca
lidades desde la puesta en marcha del nue
vo sistema informático.
Los señores abonados deberán canjear sus 
abonos por el nuevo carnet (previa pre
sentación del anterior abono y D.N.I.), en 
las oficinas del Estadio Carlos Belmonte 
(junto a las puertas de preferencia), a partir 
del día 13 de enero y hasta el 24 del mismo 
mes con el siguiente horario:

DE LUNES A VIERNES:
DE 10 A 2 HORAS

Y DE 5 A 8,30 HORAS 
SABADO DE 10 A 2 HORAS'

M.C.D.2022



&?992 34 DEPORTES -_-.M^

AurioL en coches, y Peterhansel, en motos, fueron los vencedores

Arcarons finalizó tercero en 
el rally París-El Cabo

Salvador Serviá ocupó la octava posición en el apartado de automóviles

La argentina es la número tres del tenis mil.

Sabatini no jugará con 
país en Barcelona’92

Los franceses Hubert 
Auríol (Mitsubishi Paje
ro), en coches, y Stephane 
Peterhansel (Yamaha), en 
motos, se adjudicaron la 
victoria final en la prime
ra edición del raid 
Paris-Ciudad de Cabo, 
que fínalizó en la playa 
de Milnerton.

EL CABO (Efe).- El espa
ñol Jordi Arcarons (Cagiva), 
por su parte, se clasificó en 
la tercera posición de la cate
goría de motos, en tanto que 
su compatriota Salvador Ser
viá (Lada Samara) fue octavo 
en el apartado de automó
viles.

La etapa de ayer, de mero 
trámite, se disputó entre 
Springbok y Ciudad del Cabo 
y su kilometraje tan sólo fue 
de enlace, ya que los once 
kilómetros de la especial pre
vista para la última jornada 
fueron anulados por proble
mas con grupos ecologistas.

Los Mitsubishi Pajero de 
Auriol, el alemán Erwin 
Weber y el japonés Kenjiro 
Shinozuka se han mostrado 
como los coches má.s fiables 
del raid y han copado las tres 
primeras posiciones, por 
delante de cuatro Citroen 
ZX, los a priori máximos 
favoritos.

Exhibición de Serviá

El veterano sueco Bjorn 
Waldegaard encabezó en Ciu
dad del Cabo la llegada de 
los Citroen, seguido del fin
landés Ari Vatanen, cuatro 
veces ganador del París-Da- 
kar, y el francés Pierre Lar- 
tigue. A continuación terminó 
Serviá, que hizo una auténtica 
exhibición, a pesar de carecer 
de los medios de los equipos 
punteros de la prueba afri
cana.

Los también españoles Jor
di Torra y Juan Porcar, ambos 

'con Nissan Patrol, finalizaron 
los 12.427 kilómetros de 
recorrido en undécima y vigé-

Ayer finalizó la primera edición del Paris-Ciudad del Cabo.

simo segunda posición, res
pectivamente, y que pudo ser 
mejor en el caso del segundo 
de no ser por los problemas 
que. le acosaron en la selva 
africana.

Stephane Peterhansel, 
ganador dé la última edición 
del París-Dakar, tres veces 
campeón del mundo de endu
ro y ganador en seis ocasiones 
del certamen de esta moda
lidad de su país, consiguió 
ayer su primera victoria en 
la prueba reina de los raids.

El francés se clasificó por 
delante del estadounidense 
Danny Laporte y el español 
Jordi Arcarons, ambos con 
Cagiva; éste último protago
nista junto al francés Marc 
Morales (Suzuki) de la parte 
más interesante de las etapas 
finales.

General final:
Coches:
.1. Auri-ol-Monnet 

(FRA-Mitsubishi Pajero) 
20h.42:30.

.2. Weber-Hiemer 
(ALE-Mitsubishi Pajero) a 
4:53.

.3. Shinozuka-Magne 
(JAP-FRA7Mitsubishi Pajero) 
a 18:52.

.4. Waldegaard-Gallagher 
(SUE-GBR/Citroen ZX) a 
lh.20:42.

.5. Vatanen-Berglund 
(FIN-SUE/Citroen ZX) a 
2h.25:09.

.6. Ickx-Lemoyne 
(BEL-FRA/Citroen ZX) a 
4h.08:46.

.7. Lartigue-Destaillats 
(FRA-Citroen ZX) a 
4h.49:12.

.8. Serviá-Puig (ESP-Lada 
Samara) a 5h.12:54.

Motos:
.1. Stephane Peterhansel 

(FRA-Yamaha) 52h.59:14.
.2. Danny Laporte 

(USA-Cagiva) a 24:08.
.3. Jordi Arcarons 

(ESP-Cagiva) a 42:20.
.4. Marc Morales 

(FRA-Cagiva) a 43:04.

BUENOS AIRES (Efe).- La 
Asociación Argentina de Tenis 
(AAT) excluyó a Gabriela Saba
tini de la lista de ocho jugadores 
que representarán al país en los 
próximos Juegos Olímpicos de 
Barcelona’92, se informó, ayer, 
jueves.

La delegación de tenistas 
argentinos para Barcelona’92 
estará formada por Alberto 
Mancini y Martín Jaite en indi
viduales y Javier Frana y Chris
tian Miniussi en dobles.

Para los individuales femeni
nos fueron designadas Inés 
Gorrochátegui, Florencia Labat 
y Mercedez Paz, mientras que 
la pareja argentina de dobles 
estará formada por Paz y Patri
cia Tarabini, indicó la AAT.

Sabatini, de 21 años de edad, 
situada: en el tercer puesto de 
la clasificación mundial, fue 
excluida a petición de la Fede
ración Internacional de Tenis 
(FIT), debido a que la jugadora 
argentina no intervino en las 
últimas cuatro ediciones de la 
Copa Federación.

“No creo que los organiza
dores de Barcelona’92 hagan 
una invitación especial que per
mita a Sabatini intervenir en los 
Juegos Olímpicos”, dijo el 
directivo de la AAT * Martín 
Rosenbaum.

El dirigente rechazó las ver
siones según las cuales la F1T 
iba a permitir la designación de

Sabatini como "compe- 
por haber incluido a a, 
en el grupo de Estafe 
para la próxima dispu 
Copa Davis.

En este sentido, Ros 
subrayó que “no hub 
bras raras de ningún í 
la designación de te 
olímpicos argentinos.

Protesta de Pérnh

Guillermo Pérez I 
actual número dos i 
argentino protestó anle( 
por no ser incluido en 
ción para los Juegos. '

El padre del tenéu 
Pérez Roldán, dijo á 
bonaerense “Clarín" 1 
AAT “cometió una graj 
ticia, porque los amed 
de Guillermo son ¡rapa

“Vamos a hacer i« 
gestiones necesarias pa 
la gente conozca esia a 
desagradable y córaol 
cedido la AAT’, pd 
Pérez Roldán. j

De momento, y p«l 
ha decidido la Asocia 
Tenistas Argentinos, d 
mejores jugdoras del al 
cuito mundial, Gabneli 
tini, no podrá participafj 
país en las Olimpia^ 
disputarán a partir (Wj 
julio en la ciudad de Bal

La UEFA desea ampliar W 
participantes en la Eurocopa

GOTEMBURGO (Efe).- La 
Unión Europea de Asociacio
nes de Fíftból (UEFA) desea 
ampliar el número de seleccio
nes participantes en la próxima 
Eurocopa ’96 de ocho que.jue
gan este torneo en la actualidad 
hasta 12 ó 16, informó el pre
sidente de este organismo, Len
nart Johansson.

La comisión organizadora de 
la Eurocopa, reunida en la ciu
dad sueca de Gotemburgo, 
decidió que para las próximas 
ediciones sería conveniente 
incrementar el número de par
ticipantes y hoy darán su opi
nión los candidatos a organizar 
la Eurocopa96 -Inglaterra, Aus-- 
tria, Holanda Grecia y Por

tugal-. j
”En el año 96 debetl 

al m.enos 12 seleccio^ 
al a los nuevos M 
incorporan a la bt 
próximas eliminaton®! 
países comenzarán M 
torias en busca de 
para la fase final 
copa”, dijo J^^n 3 
Fayard, presidente j 
ración Francesa j 
miembro de la o j 
de organización. >1 
organice la 
aumento de partic?
rá 
resolución final 
de equipos que 1“ 1 
decidirse en marzo’ j

t
DON VICENTE SIMARRO PINA

Falleció en Motilla del Palancar, a los 84 años de edad, confortado pon los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Saf^Ad

D- E- P- 31
Su esposa, María; hijos, Concepción, Basilisa, Luis, (Director dél Banco Zat^^^L 

S.A.) y Rosa María; hijos políticos, Jesús, Carmen y Alberto, nietos, sobrinos Y ’ 
familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy Viernes 17 de Enero de 1992 a las ONCE de la mañana, en la Iglesia Pa^'*” «lí 

Abad de Motilla del Palancar (Cuenca). ^^1 Palancar, B^



Viernes, 17 de
Enero de 1992Trii^buna DEPORTES

njyj^ '̂ rra, Francia, Escocia, Irlanda y Gales, élite europea en este deporte

011 Mañana comienza el torneo 
Cinco Naciones de rugby

¡ompes______ _________________________________________________________________________
Ld^ fl ^^ P^^^^^^ jornada ingleses y escoceses lucharán por la Copa Calcuta

dispuij
Kfj daciones de rugby vuelve el sábado con la edición 

0- Ra#’ sólo once semanas después del triunfo de Australia
> hubo! ¡Bgiaterra en la fínal de la II Copa del Mundo.
ngún^
le losj )R1D (Efe),-Inglaterra, 

t Escocia, Irlanda yinos.
«enfrentarán de nuevo 

'érezíi ¡orneo que engloba a la

'érez ’ 
dos ó 

tó ante 
lido en 
ígos.
I tenist

iropea del rugby y que 
spuristas de este deporte 
sendo más prestigioso 
Campeonato del Mundo. 
i¡ hechos que apoyan tal 
mción, como la magní- 
tia de localidades para 
w de 1992 y la trans-

- 5a, jornada (21 marzo):
Francia-Irlanda París 
Gales-Escocia Cardiff.
Por otro lado, doctores y 

miembros de la organización 
contra el SIDA advirtieron a 
los hinchas irlandeses de rugby

del peligro que cprren con la 
costumbre de celebrar los gran
des encuentros deportivos con 
sexo.

La asociación “Aidswise”en 
su lucha contra el Síndrome de 
Inmunodeficiencia Adquirida 
ha pedido a los aficionados de 
Irlanda, donde está prohibida 
la venta de condones, que prac
tiquen ”sexo seguro”. EI sábado da comienzo el más prestigioso (orneo de rugby.

«

t W
:^

L.

dijo í

por vez primera, de 
antros en directo.

que la televisión austra- SOLO POR LEER
)S antee 
an inipe 
lacer tu 
arias a

1 empezar el plato no 
ser más fuerte, con una 
«lición de la Copa Cal- 
oc enfrenta cada año a

^^5*^® i con Inglaterra, El 
ío se jugará en Murray- 

’ 1" Mí escoceses buscarán 
jucha de las últimas

La Tribuna
>, yp» B frente al quince de la 

Asocia! Eador el año pasado deí 
inos. 1111 i Chelem" (victorias 
isdel ac s demás equipos y, por 
Gabra lía, e| título del Cinco 

larticipai í5),

is del ad

mpiadas 
irtir del

•fw presentará tres
«en su habitual forma-

iddeBí Mel segunda línea Mar-

‘cn lugar de Paul Ack- 
l^esencia con el número 

Tim Rodber, convo- 
’ primera vez, en sus- 
de Mike Teague; y el 
®lé Dew¡ Morris, en

AL FUTBOL GRATIS
SORTEAMOS 25 ENTRADAS

PARA EL PARTIDO DEL 26-1-1992icop

BASES:

ex

No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos de “LA TRIBUNA DE ALBACETE”

Wanda-Ca/es

ENTRE EL

1

cb

i6 debe 
leccioiis 
)S I»í^ 
aUEF.^ 
natorias 
irán te 
:a de 
inal de 
Jean 

enis 
sa df 
i citada 
ín. El 
¡uroenp^ 
irticifte' 
iyore5 „ 
al «*’' 
e jue? 
laizo-

lefo

HKhard Hill.
presentará una 

^novación de su quince, 
cambios' respecto al 

i* perdió contra Ingla- 
. cl partido de semifi- 

w Copa del* Mundo.

encuentro de la pri- 
^1 A^Je jue- 

, estadio Lansdowne 
jfd ^''^ Irlanda y 

7 / nuevo se perfilan 
,,5"*c>entas” de la 

¡ion francesa, que 
,7/ebrero en Car- 

. ®I^, en la segun- 
'nientará recuperar 

^” mediocre 

> '"glés. que a 

i^^^^ltados del 
favorito.

^^^ torneo 
WíS ^’ siguiente: 

enero): 
r^fidd)^’^^^ ^^‘'^’’^’’' 

"^^^ Dublín (Lans- 

febrero):
Jj^^da Londres 

^’ Cardiff (Arms

Dublín 
'’^arzo):

Hai^iondres

ALBACETE BALOMPIE
AT. MADRID

El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas 
para el partido del domingo 26 de Enero de 1992 
entre el Albacete Balompió-At. Madrid,
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBA
CETE, C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete. Enviando 
un cupón por sobre y figurando en el sobre “Con
curso Albacete-At. Madrid” o entregándolos perso
nalmente en la misma dirección.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se 
reciban hasta las 20 horas del día 23 de Enero 
de 1992.
La lista de premiados aparecerá publicada en el 
periódico del viernes 24 de Enero de 1992. Las 
entradas podrán recogerse hasta las 14 horas del 
sábado día 25.
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Viernes, 17 de
Enero de 1992 AGENDA La Tril Tri

. Farmacias ' ' " El tiempo Teléfonos

______________ ALBACETE__________________________________

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a lO de ia noche: 
CUELLAR, Avda, de España, 28 (esquina Circunvalación) 
y RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta)
De 10 de la noche en adelante: CUELLAR, Avda. España, 
28 (esquina Circunvalación) y RODRIGUEZ SANCHEZ, Iris, 
48 (La Veleta)
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
CANDEL AGUILAR, A. Machado, 20 (Junto Franciscanos) 
y MOLINA, Feria, 63
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63

_____________ VILLARROBLEDO

Viento en calma

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 6 grados a las 15,10 horas, mientras que 
la mínima registrada fue de -4 grados a las 5,45 horas. El viento 
estuvo en calma. La humedad relativa del aire fue del 90% 
y el cielo estuvo despejado.

Las temperaturas no experimentarán hoy grandes cambios en 
la Península y Baleares y descenderán ligeramente en Canarias, 
según el Instituto Nacional de Meteorología

ALBACETE
Parque de Bomberos.. 55
Policía Nacional...... 2.

ÍNOEI 
Ka ■ 
reas 
íSU 
Sarai

Policía Municipal.. :.. 55 a.
Guardia Civil....221100-3
G. Civil de Tráfico
Casa de Socorro..
Cruz Roja AmbulanciaJ

S.6. 
comí 
aliar

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: ASUNCION G^-CASARRUBIOS 
JIMENEZ, Madres, 8

_____________ HELLIN

Predicción por comunidades

Urgencias................
Hospital General ......
Alcohólicos Anónimos.-’ 
Estación de Ferrocarril..!
Telégrafos..... ........ :"-•
O. Reclamación Precioso isg
Protección Civil

iPon

NEC
Kir

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8
PARA MAÑANA; PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

________ LA RODA

PARA HOY; ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y Margall, 

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3 

______________ ALMANSA

PARA HOY; MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal 
1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO 
Plz. S. Allende, 4

- Comunidad Murciana,- Algunos intervalos nubosos por la 
mañana. Poco nuboso en el resto del dia. Brumas y bancos 
de niebla algo persistentes. Vientos flojos variables. Temperaturas 
similares.

- Castilla y León.- Cielos poco nubosos o despejados. Bancos 
de niebla y neblinas matinales. Temperaturas sin grandes cambios. 
Vientos flojo de componente E.

- Castilla-La Mancha.- Intevalos nubosos por la mañana en 
la mitad oriental de la comunidad. Poco nuboso en el resto. 
Bancos de niebla o bruma matinales. Temperaturas sin cambios. 
Viento flojo del NE al E.

- Comunidad de Madrid.- Poco nuboso. Bancos niebla o bruma 
matinales. Temperaturas sin cambios. Viento flojos del NE al

- Extremadura.- poco nuboso o despejado. Brumas y bancos 
de niebla matinales. Temperaturas sin cambios o ligeramente 
mas altas. Viento flojo del ne al se.

- Andalucía.- cielos poco nubosos o despejados, en la mayor 
parte de la región. Cielos muy nubosos, con algunas precipitaciones 
en melilla. Nubosos a muy nubosos en el campo de gibraltár 
y levante almeriense, con posibilidad de alguna precipitación. 
Nuboso en la costa occidental de Málaga. Temperaturas sin cam
bios, con heladas en el interior. Vientos de flojos a moderados 
de Levante, fuertes en el estrecho.

Tele-Ruta (Madrid) .
..... ...... ........... 91-5^

Teléfono de la Esperan^

Teléfono del Vecino

■J Crucigrama Calendario

ALQ
313
<2

ndo 
iC;
M ir

Emergencia de Gas Casi ^
Mancha

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil.....
Bomberos..........
Casa de Socorro
Cruz Roja..........

11(0

HELLIN <
Comisaría de Potoa-’^j 
Servicio Urgencias 5- -^j 
Policía Municipal.....-
Bomberos.........
Casa de Socorro
Cruz Roja.........

10

HORIZONTALES: 1: Deforma
ción de una onda durante su pro
pagación. 2: En lenguaje forense, 
cesad en una instrucción sumarial. 
3: Al revés, campeón. Punto car
dinal. Preposición. 4: Terminación 
verbal de imperfecto. Fuertes, resis
tentes (Femenino). 5: Huida apre
surada. Que tiene poros (Femeni
no). 6: Artículo (Femenino). Al 
revés, preposición inseparable que 
significa dos veces. 7: Al revés, pre
posición Hogar. Repetido y familiar, 
madre. 8: Dícese del ladrón que hur
ta cosas de poco valor (P1). Dios 
de los antiguos egipcios. 9: Parte 
externa del aparato auditivo (Pl). 
Preposición. 10: Nombre de mujer 
(Pl). Impar. 11; Materia cósmica

celeste, difusa y luminosa, de con
torno impreciso (Pl).

VERTICALES: 1: Acto violento 
contra la ley (Pl). 2: Se hallaran 
en abundancia. 3: Consonante repe
tida. Oficial del ejército turco. Dimi
nutivo de- nombre de mujer. 4: 
Expulsión violenta y ruidosa del aire 
contenido en el aparato respiratorio. 
Al revés, buque. 5: Al revés, ascien
do. Al revés, utilizaran. 6: Conso
nante repetida tres veces. Gorro 
rnilitar. 7: Reflexivo. Número. Nega
ción. 8: Antigua comarca de Asia 
Menor. Gorro militar. 9: Al revés, 
isla del archipiélago de la Sonda’ 
Símbolo del sodio, 10: Limpias, 
puras. Peqodo de treinta días. 11: 
^Ita de respeto a los superiores

SOLUCION AL CRUCIGRAMAow^wiMn AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES- 1 
Tnptolemo. 2: Reavivase. 3: In. Soa. Ocas 4- Bis Acude ’ 

Neo- Ent 7: Al. Sed. Li. 8: “agaíes Noe^ 9 Eritn Er' 
10: Samos. Cae. 11: Netamente. • erigen, hr.

Nivelaran. 3: Ir. Sao. Gime. 4- Pes 
^goT. 5. Taos. Teresa. 6: Ova. Den 7- Li Ave Ce 8- 
Tan. 9: Mácula. Et. 10: Osado. Loe. 11 Esenciero

SANTORAL ELSOI/VLA LUNA '

Santos Antonio Abad, Leo
nila y Diodoro El sol sale mañana a las

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 16
Días hasta finalizar el año: 

350 días

07,35 y se pone a las 
(H. S.)

La luna sale mañana 
14,33 y se pone a las 
(H. S.)

17,14

a las 
05,13

ALMANSA
Parada de Taxis- 
Bomberos...... .
Hospital Ntra. Sr

Policía Municipa
Guardia Civil...
Cruz Roja...... .
Casa de Socorro

Policía Municipal 
Centro de Sa ji •• 
Centro de Salud- 
Comisaría..-- 
Guardia Civil 
Bomberos.

G
if

Carteleras

SENSACIONAL ESTRENO. Un 
clásico del cine, en una NUEVA 

VERSION...

“EL FANTASMA 
DE LA OPERA”

(No recojpendada a menores 
de 13 años) 

Jill Schoelen. Alex Hyde-Whiten, Bill 
Nighy y Terence Harvey 

Sesiones: 6’15, 8’30 y 10’45 
Director: H, Little

PALAFOX
Estreno en sesión continua 

Kthleen Turner en..

“DETECTIVE CON MEDIAS 
DE SEDA”

Con: Kathleen Turner. Charles Durning, 
Jay O, Sanders. Película recomendada a 
los amantes del cine Comedia de Acción 

y Mayores de 13 años.
Pases: 5’30 - 7’15 - 9 y 10’45

O o

A Colg.n*: 3.419

1 LENTES DE CONTACTol

SENSACIONAL ESTRENO, Ellos 
pensaban que esto era un mundo de 
hombres hasta que conocieron a,„ 

“PATTI ROCKS” 
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Chris Mulkey, John Jenkins y 

Karen Lnadry 
SESIONES: 6,15 - 8,15 y 10,30 
Director: David Burton Morris

SENSACIONAL ESTRENO 
Después de “Robocop” llega la 
última película de Peter Weller 

“ASESINATO EN EL 
CALLEJON DEL ARCO IRIS” 

(No recomendada para menores de 13 
años) 

Peter Weller, Sela Ward y Bruce Weitz 
Sesiones: 6,15 - 8’30 y 10,45.

. St ^ % et 
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DIVERTIDISIMO ESTRENO 
La pareja más divertida, en la 

película más loca, 

“NO ME MIENTAS,,, 
QUE TE CREO” 

(Recomendada para todos los públicos) 
Richard Pryor, Gene Wilder y Vanessa 

Williams, 
Sesiones: 6’15 - 8’30 y 10’45
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noj Anuncios por palabras

1100-:

KiaJ

®JIL0 piso Teodoro 
6- 4 habitaciones, 

®^6dor, calefacción, 
^te individual, gas 
= Teléfono; 70.000. 
iPorteria Teodoro.

. ^5 "Cís y seis extensio-
... ^suscorrespondien- 

Wos. Económica. 
®'- Sr. Espinosa. 
Í5636

MEMOS Centralita 
W Teide. 3/6/2 con LIMPIEZAS 11 AZULEJOS Y TERRAZOS

FERNANDEZ
-EStracción de tosas sépticas. 

•. -lámpieza íle tuberías y alean-

Í' VALDI, S.L.
Por cierre de fábrica, liquidación.
Existencias. Venta Mayor y Detalle

OFERTAS
tarillados.
-Revisión de tuberías por

Rodapié 100 ptas. metro lineal 
Azulejos Rústico 200 ptas. m?

equipos de televisión. Decoradas a mano 200 ptas. pieza

Teléfonos: 22 08 38. Oficina
21 44 81. Particular.

* CENEFAS-USTELOS 40 ptas. pieza
Ctra. Jaén, km. 3 Albacete

GRACIAS
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
M.L.

ZA’AR 
PELUQUEROS 
LAVAR-CORTAR Y SECAR 
HOMBRE MUJER

950 1.675
De 10 a 22 horas. Centro 
Comercial Los Llanos 
(Pryca). Teléfono: 50 53 93

SE VENDE 
NEGOCIO

Con todo su mobilia
rio 1.300.000 ptas. Si 
interesa' género pre
cio a convenir.
Tel: 50 52 24

105.51

inil.3 11 JKESITA empleada

iciosÍ- 1’'
y tarde.

91-51T 
iraiua 
... 5 
o . ...
i Caslii 
....21

apartamen- 
J« céntrica. Tel:

alqui- »" Local céStri- 

naves acondi-
I^ restaurante 

2.500 
' *'/217162

..J
^5Sde 

■2'2414 (tardes).

.. > 

a..
5.0'

"7390 ^®'‘felona.

... '411
^SefeS^'® ele- 
íntes Macanera 
!‘2O« ®^ 31 telé-

^*“>Sg1

• SE TRASPASA local 
comercial 1® planta centro 
comercial Los Llanos, 75 
m2 Tel. 22 15 65

• TRASPASO junte al Ayun
tamiento café-bar muy eco
nómico aconsejable matri
monio. Tel: 24 08 27

• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 500 m^ en Polí
gono Campollano de Alba
cete. Tel; 23 88 35

• SE TRASPASA cerveze- 
ría-pub, sillas, mesas, plan
cha y recicladora. Tno: 
24 08 27

• SE ALQUILA nave 400 m^ 
mejor zona del Polígono 
Campllano. Se venden dos 
parcelas polígono Campo- 
llano. Tfno. 21 95 51

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mi ideal, tú que 
.me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por 
lodo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarrne de ti por 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con. 
migo y los mios.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres dias será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la gracia. Agradece las gracias
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•SE ALQUILA chalet par
que Universidad, garaje, jar
dín, buhardilla. 100.000 ptas. 
Tel: 22 48 09

•SE NECESITA cocinera, 
experiencia, para trabajar de 
10 a 2 sábados y domingos. 
Tfno: 24 13 98

• VENDO piso, 145 m^ úti
les, garaje. Avda. España, 
41-13-E (Covirco) 12.500.000.

• Teléfono: 22 83 91. De 9 a 
12

• SE VENDE piso 200 m^. 
Frente al Parque. Con Gara
je. Tel: 50 21 11 de 2 a 6 
de la tarde.

alcanzadas.

• ¿QUIERE ganar dinero — 
desde casa? Escribanos.
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián.

M.C.H.S.

• OFICINA, alquilo en Rosa
rio, 16 entresuelo 65 m^. 
23 66 07

•SE VENDE o se alquila 
local en C/ San Antonio, 24. 
Tel: 22 60 57

•SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel: 23 9412. 
Señora Moreno.

•SE ALQUILA o se vende 
local Hermanos Giménez, 3. 
Tel; 24 05 27

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel; 22 03 52 - 22 02 14

asesores
Rosario. 3 - 7.’ (Edificio Capitel)
* 21 04 29 ALBACETE

•SE TRASPASA papelería 
bien situada por no poder 
atender. Torres Quevedo, 50

• SE VENDE Café Bar Rue
do en Albacete. Tel: 
23 88 35

• AGENCIA de transportes 
necesita auxiliar administra
tiva. Se exige; mecanogra
fía, conocimientos de infor-

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• PROFESOR hindú Krish
na, futurólogo oriental, diplo
mado en: Astrología cientí
fica, lectura de mano, tarot 
hindú, bola de cristal. Pro
blemas de; Amor, trabajo, 
negocios, nervios, timidez, 
angustia, soledad, etc. Rom
pe: La magia negra, macum- 

. ba, satánicas, mal de ojo, 
captación mental, etc. Cura: 
Cualquier enfermedad espi
ritualmente. Ayuda: A resol
ver problemas considerados 
imposibles. Consulta; los 
días 3-17-31- de 15,30 a 20 
horas, 967/21 04 62 ALBA
CETE

• AGRADEZCO Profesor 
hindú Krishna futurólogo 
Oriental por tener arreglado 
mi matrimonio, estoy feliz 
con mi marido, espero Dios 
te ayude para siempre. Gra
cias. Una clienta

• PEÑA TAURINA PEDRES 
fundada en 1950. Ambiente 
familiar y agradable. Si quie
res pasar unas horas agra
dables en un ambiente con’ mática y contabilidad, buena 

presencia, edad máxima: 28 calor humano; hazte socio 
de nuestra peña. Damos

Í^
 I

• SE OFRECE patronista 
escalador de Confección 
técnico en caballero. Con 
experiencia. Tel 14 35 35

años. Se ofrece: Alta en 
Seg. Social régimen gene
ral, retribución según valía, 
posibilidad de promoción. 
Interesadas dirijan currícu
lum vitae a la calle Alcalde 
Conangla, 36-5-A de Alba
cete a lá entidad Grano- 
trans, S.A.

facilidades con un tiempo de 
prueba totalmente gratuito

• SE ALQUILAN locales 
comerciales desde 100 m^

* a 1.000 m^ en las calles; 
Agustina de Aragón, Santia
go, Maestro Varela y Capi
tán Cortés y en el Polígono 
2 naves de 500 m^ infor-, 
mación. Tel: 22 87 39 de 4 
a8

SE NECESITA 
CAMARERO

Con experiencia. 
Edad: de 20 a 30 

años.
Tel: 50 16 70

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel: 21 63 90

• SE VENDE piso con plaza 
de garaje. Tel: 21 70 89

• SE NECESITAN calefac
tores e instaladores de gas. 
Tel 50 58 00. Preguntar Sr. 
Emilio.

• ALQUILO piso lujo. Par
que. Con garaje. Tel: 
22 98 07

• COMPRARIA piso de 
180-200 m^ frente al parque. 
Tel 22 42 03 (tardes)

GRACIAS 
SANTA CLARA 
EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

C
E
 

Ó

OPORTUNIDAD

Vendo Moto
Gilera 125 cc. KK.

Seminueva. AB-I.
Tel: 23 74 26 de 9 a 2.30 y de 
5 a 8.30. 23 89 62 de 2,30 a 5 

y noches. Preguntar por Juan.

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
J.S.

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos 

personales
-Cancelación
-Vehículos y
-Financiación General

Teléfono: 50 71 01

GRACIAS
ESPIRITU
SANTO

uJ

SE ALQUILA
Apartamento amue
blado con plaza de 
garaje en Plaza del 
Altozano de Albacete. 

Tel: 21 5112 y 
21 24 58

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
Por los favores 

recibidos
M.M.

—

r TOi-snM A 
L FABRICA DE TOLDOS y

Al adquirir durante este mes de 
Enero su ToWo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón. 
María Marín, 19. Tel: 2315 75

2.500.000ESTUDIOS:

GAONA, 5 
3 241084

Centro de estudios

¡GRAN OPORTUNIDAD!
Convocadas 800 plazas para el ingreso en el 

cuerpo de:

00 GAONA, 5 
@241084

Centro de estudios

INICIAMOS CURSOS DE:'ASA

* Intensivo (2 meses)

* Comienzo desde cero.

INFORMATE

INGLES
CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

CALCULO MERCANTIL

CONTABILIDAD

OPOSICIONES MAESTROS

AUXILIAR DE CLINICA

NUEVOS GRUPOS

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

TECNICO AUXILIAR DE INFORMATICA 
DE LA ADMINISTRACION DEL ESTADO

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13

Tfno: 22 67 66

'Dirigido a Estudiantes de FP, Adminis
trativos, Opositores a Banca,...

Requisitos: *BUP o FPII * Plazo de instancia hasta 
el día 30-1-92. No se necesitan conocimientos previos 
de informática. Exámenes sencillos. lO Temas. Prepa
ración teórica y práctica con ordenadores. Comienzo 
de clases el día 1 de Febrero.

T TeIf: 52 03 66 __________

Centro de estudios

CONSIGUE EN SOLO UNOS MESES EL TITULO

70% APROBADOS EL AÑO PASADO EN
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS.______

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG, 
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO

DEL PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

S p

D
O

PREESCOLAR

1

M
 1

9 S

^ s/n '' anos.

CHALET JARDIN 1 DORMITORIO; 3.740.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

^PROMOCIONES

"is¿
1 

C 
O

 
J 

<0 o
/ 

c 
oo

‘ ¡10 ^
 001

 

1¿

//

id ^^
 

'O ^
 ^

 ¿> 

/jy/.

* Aprende el Nuevo Plan General Contable empe
zando desde cero .
__________________ INFORMATE

Centro de estudios

GAONA, 5 
3 2410 84

GAONA, 5 
S 2410 84

CURSO DE NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES
Cingido a
-Personal empresarial.
-Alumnos de Formación Profesional
-Personas que necesiten reciclaje
PLAZAS LIMITADAS
Plazo de Inscripción hasta el 31 de enero 
mteresados dirigirse a

Zapateros. 27 TeIf: 21 86 35

ESPECIALIDADES:
* MUSICA * ED. FISICA * PREESCOLAR 

* LOGOPEDIA * INGLES 
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

OFICIAL DE F.P.f

* No se necesita tener estudios
* Preparación intensiva
* Horarios de mañana, tarde y noche
* Empezamos nuevos cursos
* Exámenes en Mayo

INFORMATE

PREPARACION DE OPOSICIONES
Estado y S.S.

"Auxiliares Universidades C.L. Mancha
"Auxiliares Justicia 
profesores altamente cualificaodos. 
grupos reducidos. Flexibilidad de horarios
¿^formación: C/ Padre Romano, 1

52 03 66 ALBACETE

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Superior de Logopedia (315 horas)

PLAZAS LIMITADAS
RESERVAS EN:

CADEMIA

1 EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA

tCADEMIA 

EMAS

K
)'



Viernes, 17 de
Enero de 1992 PROGRAMACION

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “Prohibido 

morir” (1949 - 82‘). Dirección: Lui
gi Comencini. Intérpretes: Adolfo 
Celi. Tina Pica. En un Nápoles 
devastado por la guerra, donde la 
mayor parte de la población sub
siste miserablemente, un grupo de 
huérfanos es recogido por un joven.

10,30.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,00.- AMOR PROHIBIDO
12.55. - AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES

13,29. . CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

13,30. - DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
17,30.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- MAS VALE PREVENIR “Meno

pausia” Siete cada diez per
sonas mayores^e 65 años son 
mujeres. Como la menopausia se 
presenta entre los 40 y los 50 años, 
una mujer puede estar viviendo sus 
últimos 30 años en una situación 
de déficit hormonal. Eso le crea 
una serie de problemas y una serie 
de riesgos, que se pueden y se 
deben evitar.

18,05.- JUEGA CON NOSOTROS. - La 
tira de cuentos. - La tira de aven
turas. Star Street

19,05.- 6,25 Nuevo programa-concurso para

jóvenes sobre baloncesto, a ” 
tado por Juan Antonio Coi jadO á

19,30.- JAKE Y EL GORDO ¿P, ------- 
no te porta.s bien? f

20,30.- TELEDIARIO 2 J
21,05.- UN, DOS, TRES... |
23,30.- EL AUTOESTOPISTA “ul 

dición” z E 
00,00.- DIARIO NOCHE 1 
00,15.- ALUCINE. “Un cubo de sa 

(1959 - 65‘). Dirección: Roger 
man. Intérpretes: Dick Mifc 
bara Morris. A un joven cara 

Lsre

de un bar, aficionado a la ese r^g noi 
se le ocurre la gran idea denxíp^^^j^ 
en arcilla el cuerpo muertoL 
gato. Al comprobar los h ^^'^^ ^^
resultados de su obra, reai S

01,25.-

mismo trabajo utilizandoela oVo es 
de un hombre. . ,

.- CONCIERTO. Un Duke Ila 
Ellington ^^y^‘

02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE i que 
^dsegi

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CLIP, CLAP. VIDEO
08,00.- DIBUJA 2. Programa dedicado a los 

más pequeños de la casa.
09.00.- FRAGUEL ROCK
09,25.- REDACCION DE LA 2
09,30.- TV EDUCATIVA
11.30.- REDACCION DE LA 2
11.35.- lj\ HORA DE ...
12.30.- CAJON DESASTRE
13.00.- CLIP. CLAP,VIDEO
13,25.- DIBUJA 2
14.00.- DE OTRO MUNDO
14.25. - REDACCION DE LA 2
1430.- TENIS. Open de Australia. Resumen.
15.00.- CIFRAS Y LETRAS
15.30. - NATURALEZA SALVAJE
16J5.- REDACCION DE LA 2
16.30. - PRIMERA SESION “Las noches 

de Cleopatra” (1953 -, 92‘). Direc
ción: Mario Mattoli. Intérpretes: 
Alberto Sordi, Sofía Loren, La bellí
sima Cleopatra tiene por costumbre 

asesinar a todo aquél que, cautivado 
por su belleza, pasa la noche junto 
a ella. Pero lo que no tiene previsto 
es el final para Marco Antonio, un 
apuesto militar que acaba de llegar 
a su país.

18,05.- FALCON CREST
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- AREA RESERVADA
21,00.- REDACCION DE LA 2
21,15.- DOCUMENTOS TV

hO
22,10.- EL ESPEJO. Esta noche: AL OESTE. 

EL CAPITALISMO. LARGOME
TRAJE. “Ana y Cristina” (1987 
105‘). Dirección: Yurek Bogayevicz. 
Intérpretes: Sally KirkIand, Paulina 
Porizkova. Ana es una actriz checa 
de mediana edad, famosa en su país, 
pero venida a menos tras su emi
gración. por motivos políticos, a 
Estados Unidos. El encuentro casual 
con una joven checa recién llegada 
a Nueva York, con ganas de comerse 
el mundo, va a reforzar su desarraigo 
y su fracaso personal y profesional 

en el país que la’ha acogido. ®' (^f*

0130.- EL SHOW DE STEVE .Al I® su ( 
“Episodio 10”. En este episoí piorno 
ve Allen interpreta un monóti Krnius: 
que parodia ta imagen del M vista

' norteamericano que llega de í y mt 
nada a la cumbre sin gastan urania 
pulos en contemplaciones ye* loes en 
en un desigual combate de ■ 
al púgil Rocky Graziano y i 
Joe Brow “Bocazas”.

01,55.- CINE CLUB. GENTES DE B
PA. “Un amor de Bcriioz" 

musica 
i y cont 
Diadrili

- 67‘50”). Dirección: Georgev., ^v, f. ,^.,w„,..w... —o-j *1 pro 
be. Intérpretes: Philippe B f jg
Myrian Courchelle. El mus»^
tor Berlioz nos nana el <^^(50^3
del último de sus memonas. 
que cuenta sus sufrimientos!

1 aparta
3ClUi sos con todas aquellas mujfüp .j^ ' 

amó y por las que no fue 
pondido.

03,05.- DESPEDIDA Y CIERRE

icon e 
y

fórmul 
ación

&] 

antenas
06.30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- AVENTURAS EN EL LAGO
07.30.- COLEGlCf LIBRE DE EMERI

TOS: AULA 3
08.00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- TELENOVELA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

13,00.- LOS INVASORES
14,00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO
14,30.- LA VIDA EN COLOR
15,00.- NOTICIAS
1530.- LEONELA
16,15.- TELECINE “Operación 

Mata-Hari” (1968 - 93‘). Director: 
Mariano Ozores. Intérpretes: 
José Luis López Vázquez, Gra- 

*cita Morales
17,50.- TELETIENDA
18.00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,00.- NOTICIAS
22,01- TRAS LA PISTA DEL CRIMEN
23,45.- NOTICIAS
00,00.- LA CLAVE
02,00.- CINE DE MADRUGADA “Bus

cando el éxito” (1947 - 115‘). 
Director: John y Roy Boulting

0330.- CIERRE DE EMISION

07.15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- 
09,20.-

10,05.-
10,55.-

DESAYUNA CON
TELER ROMANCE: 
MARIA”
VACACIONES EN
CINE CORAZON:

ALEGRIA 
“MARIA,

EL MAR 
“Macho

Callaban” (1970 - 97‘). Director: 
Bernard L. Kowalski. Intérpretes: 
David Janssen, Jean Seberg.

12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA 

JUEGO
EL

13,25.- HOY '
1330.- ... A MEDIODIA ALP 
14,00.- LA PANDA DE JULIA
1430.- INES DUARTE, SECRTj®^ai

15,30.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALQUILES

17,25.- SUPER GUAY •
19,00.- VIP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE EVE 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA I

20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA i
22,00.- BEVERLY HILLS 

SACION DE VIVIR
22,55.- TUTTI FRUTTI 
00,15.- ENTRE HOY Y MANAJ.
01,00.- ¿HABLANDO SE 

LA GENTE?
02,00.- EROTISIMO

88‘). Dirección:
03,40.-~CIERRE DE EMISIÓN

i^ás (

Me

08,00.- ABC WORLD NEWS CON 
PETER JENÑINGS

08.30.- LOS 40 PRINCIPALES (Mul
tidifusión)

09.25.- TELECOMEDIA: NEWHART
09.52.- REDACCION. NOTICIAS
10.00.- SESION ESPECIAL V.O: TESS
12.45.- DOCUMENTAL: ENCUEN

TROS EN J.AS AFUER.AS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14.05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS 

GATOS SA.MURAIS
14.30.- TELECOMEDIA: ENMHART
15.00.- CINE: HAZ LO Ql E DEVAS

16,55.- CINE: MAS ALLA DE LA 
REALIDAD

1838.- ESPECIAL INFANTIL 
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE
21,00.- TELECOMEDIA: PADRES 

FORZOSOS
21.28.- INFORMACION METEORO

LOGIA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA. 

PROGRAMA DOBLE
22,00.- ESTRENO CANAL +: EL 

CEMENTERIO MVIENTE
23,40.- CINE: EL IMPERIO DEL SOL 
02,06.- INSIDE OUT
02.16.- SESION ESPECIAL X: ADUL- 

TERY
0335.- CHICOS ESCANDALOSOS
05,03.- CINE: CONTRA EN VIENTO
06.32.- CINE: LOS MISTERIOS DEL 

.MONASTERIO
07.59.- PIEZAS

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- SU PER 9
10,45.- BENDIGAME PADRE “La silla 

del juicio final” La tradición 
popular dice que en uno de los 
pubs del pueblo se encuentra la 
silla del juicio final.

11,45.- KÍR ROYAL

12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO, PACU

13,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
1430.- EL TIEMPO
1435.- BELLEZA Y
15,20.- LOS COLBY “Y f®" 

cuatro” .^
16,15.- TARDES DE ClNL

17,50.- A LA BABALA ^jj
18,45.- EL ESPANTAPAJA 

SEÑORA KING

1930.- PARAISO 1
20,15.- EL SHOW DE J ' 

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
2130.- EL TIEMPO
21,40.- NOCHE DE CO^’ 

está muy duro
23,20.- INES DE NOCHE I

00,50.- NOTICIAS 9
01,05.- CINE CLUB 9
02,45.- FIN DE EMISION I

lid
* .



Viernes, 17 de
Enero de 1992

* Trii TELEVISION Y ESPECTACULOS

cesto. ¡1 
inio C 
DO ¿Pa

^iáoa jóvenes entre 13 y 19 años, pretende ofrecer música desde un punto i^e vista informativo

CÍirea reservada”, un espacio musical 
rígido a la inmensa mayoría de la 2

m: Rogo 
ck Miller, 
oven cáT

la reconversión minera y la huelga en las cuencas asturianas, a debate en *^La dave^^

í a la esa ¡¡^ pop será la 
dea de ptagonista del
muerto

ir los i ^^dela2deno- 
bra, real '.Irfá reservada",
ando el ca [oVo es acceder a

(0 adulto, a esa
^“^^'*’ \ mayoría’' de la

ERRE i gue pretende 
'd segundo canal

ID. (Efe).- El pro-acogido.
ITVE 5U director-pre
ste episodi ^““0 Fernández, 
an monók cer música desde un
en del triu 
; llega de

lista informativo, 
y más reposado

i¡n gastar ogramadas destina- 
ñonesya síes entre los 13 y

ziano v s

PESDEE

musical en varios 
y conocido por la 
madrileña por su

e Berlioz mo director y pre- 
i: Georges programa “Ca- 
’hilippe o jp Telemadrid La crisis minera asturiana en “La clave”.

picador minero y antiguo 
secretario general del PCE, 
Gerardo Iglesias,

‘^Documentos TV'

El músM
de Telemadrid,

busca en este pro-

memonas. 
■imientos i apartados. 

; no fue! ™niinacion, en 
•ron el tema musi-

ERRE ^; y se buscarán 
Íónnulas diferentes 
^í^ión para "^cada

^a también con-

Estos últimos estarán divi
didos en los apartados “O1- 
dies", en el que se recogerán 
obras consideradas ya como 
clásicas en este nuevo género 
artístico, y “Novedades”, ocu
pado por trabajos de nuevos 
artistas y grupos intersantes 
pero de escasa difusión 
comercial.

)IA ALE! ’toisias. en las que
JULIA
5, SECRTl 
TEELE 
ALQUILER

^lal hincapié en 
•^asicales en detri-
®tilleos y vidas pri- 
®^ de reportajes

“La clave''

El programa “La clave” de 
Antena 3 TV tratará esta 
noche el teitia. de la crisis

abierta en Asturias por la 
reconversión minera.

En el debate está prevista 
la presencia del secretario de 
Estados de Industria, Alvaro 
Espina; el secretario general 
del sindicato minero de 
CC.OO. en Asturias, Antonio 
González, y el secretario gene
ral del Partido Popular, Fran
cisco Alvarez Cascos.

También intervendrán el 
alcalde de Langreo, Francisco 
González Zapico; el director 
del diario “La voz de Astu
rias”, Faustino Alvarez, y el

La guerra vista desde la 
perspectiva de una mujer, una 
guerrillera del Frente Fara- 
bundo Martr de El Salvador, 
es el tema del reportaje “La 
historia de María”, programa
do hoy por el espacio “Do
cumentos TV” en el primer 
canal de TVE.

Esta producción británica, 
realizada para Channel Four 
y galardonada en un buen 
número de festivales interna
cionales, narra la historia de 
María, una mujer de 39 años, 
esposa y madre, que decidió 
unirse a la guerrilla cuando 
estalló el conflicto civil entre 
la guerrilla y el Gobierno.

María, una guerrillera más 
entre los 10.000 componentes 
del Frente, narra entre otras 
cosas el asesinato por tropas 
del Ejército de su hija mayor 
en 1987

La emisión de este repor
taje se produce pocos días 
antes del alto el fuego defi
nitivo entre los contendientes, 
fijado el próximo 1 de febrero, 
tras una guerra que ha pro
vocado más de 75.000 muer
tos.

El acuerdo prevé que los 
rebeldes. se concentrarán en 
zonas delimitadas bajo la pro
tección de la ONU, la con
cesión de una amnistía y su 
reingreso en la vida civil. .

Frases

Monseñor Tarancón.

- JOSE FELIX SAENZ 
LORENZO, presidente de la 
Comisión investigadora de Ren
fe: “Hay documentos que dan 
lugar a responsabilidad penal”.

- ALFONSO GUERRA, ex 
vicepresidente del Gobierno: 
“Los que han llevado a Val- 
verde a dimitir han sido injus
tos”.

- VICENTE ENRIQUE 
TARANCON, cardenal: “La 
corrupción en la democracia es . 
mayor que la que existía en el 
régimen de Franco”.

. - MARIO CONDE, presiden
te de Banesto: “Nunca antes los 
empresarios han afrontado tan
ta responsabilidad”.

- FERNANDO SAVATER, 
filósofo: “Las prevenciones que 
teníamos frente al nacionalismo 
eran justificadas”.

- HUGO SANCHEZ, jugador 
del Real Madrid: “Hay quién 
dice tonterías y ya ni le san
cionan”.

- JOAQUIN GONZALEZ 
LOPEZ, cerebro de la red de 
tráfico de datos: “Esto es algo 
que hace todo el mundo”.

U
U

53
» 

©
 

05 El director implica en su película a ¡a CIA, la mafia y a altos sectores militares e industriales

1

'«nolo".

NA 
PACO

LLS 9021f': 
IVIR 
I . .
' MANA\ 
SE

LoliW'^ 
ón:Ch* 
MISION

Oliver Stone desea que ^^JFK” conduzca
a revisar el asesinato de Kennedy
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Foto de archivo de Kennedy a su llegada a Dallas, horas antes del atentado.

proponer la publicación de los 
documentos confidenciales.

El director de' cine mantuvo 
en su intervención que “hubo 
dos conspiraciones: la primera 
para matar a Kennedy, la segun
da para encubrir los hechos”.

Con tono irónico y algunas 
bromas que hicieron reir y 
aplaudir al numeroso público 
presente en la conferencia, Oli
ver Stone, que ha sido objeto 
de numerosas críticas en los 
medios de comunicación esta- 
doundienses por lo que algunos 
llaman su “manipulación de la 
historia”, acusó a grandes nom
bres de la Prensa de haberse 
negado a cuestionar la versión 
oficial sobre la muerte de 
Kennedy.

EI cineasta reafirmó su con
vicción de que la guerra de 
Vietnam fue el motivo principal 
que llevó a la decisión de ase
sinar a John Kennedy, alegando 
que el presidente estaba dis
puesto a retirar a EEUU del 
conflicto y no quería enviar tro
pas armadas para intervenir 
militarmente.

Stone, que en su película 
implica en el asesinato a la CIA,

WAHINGTON. (Efe).- El 
pineasta norteamericano Oliver 
Stone expresó el miércoles su 
esperanza de que “JFK”, su 
película sobre el asesinato del 
presidente John F. Kennedy, 
lleve al pueblo de Estados Uni
dos a revisar su propia historia.

En una conferencia pronun
ciada en el Centro de Prensa 
de Washington, Stone denunció 
la actitud de los periodistas que 
se conformaron con la versión 
oficial sobre la muerte de Ken
nedy y no investigaron los -se
gún él- numerosos puntos oscu
ros del crimen ocurrido en 1963 
en Dallas.

“Me sentiré orgulloso si JFK 
da el impulso necesario para 
que se hagan públicos los docu
mentos” de la investigación de 
la Cámara de Representantes, 
sellados hasta el año 2029, dijo 
el cineasta.

Stone, que ha sembrado una 
polémica nacional en EEUU al 
dar crédito en su película a la 
versión según la cual una cons
piración puso fin a la vida del 
presidente norteamericano, des
tacó que algunos congresistas 
ya manifestaron su intención de
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la Policía de Dallas, la mafia 
y los sectores industriales y mili
tares, reiteró también la con
vicción de que el defensor de 
los derechos civiles Martin Lut- 
her King y el senador Robert 
Kennedy fueron víctimas de 
conspiraciones similares.

“JFK”, protagonizada por 
Kevin Costner, se estrenó a

mediados de diciembre en Esta
dos Unidos en medio de las 
denuncias de lo.s que consideran 
que Stone da una falsa versión 
de los hechos e incluso le acu
san de “asesinar la verdad", es 
decir la investigación oficial de 
la comisión Warren que con
cluyó en la responsabilidad de 
Lee Harvey Oswald.

M.C.D.2022



ALTOZANO
El hermano del 
senador Ruiz 
Gallardón 
encarcelado por 
atraco

MADRID (Efe).- José María 
Ruiz Gallardón, hermano del 
senador y portavoz del Partido 
Popular en la Asamblea de 
Madríd, se encuentra encarce
lado desde el pasado día 9 cum
pliendo una condena de cuatro 
años de prisión por delitos de 
robo con intimidación, informa
ron a EFE fuentes jurídicas.

Ruiz Gallardón ingresó en la 
prisión Modelo de Barcelona 
después de que el Tribunal 
Supremo confirmara una sen
tencia de la Sección Tercera de 
Audiencia Provincial de Madrid 
que fue recurrida y que le con
denó a cuatro años y seis meses 
de cárcel como autor de un deli
to de robo con intimidación y 
de un delito contra la salud 
pública. El hermano del sena
dor popular fue internado en 
este centro penitenciario debido 
a que la sentencia se hizo firme 
cuando él se encontraba, al 
perecer, en una granja de desin
toxicación catalana mientras el 
Supremo estudiaba el recurso 
de la sentencia.

La caída de 
precios en el 
aceite de oliva 
de la región es 
injustifícada

La caída de precios del aceite 
de oliva durante estos últimos 
días no está justificada por las 
producciones y consumos espa
ñoles o comunitarios (la (Comu
nidad produce el 80% de todo 
el aceite de oliva), respondien
do tan sólo a “intereses espe
culadores que tratan de apro
vechar los primeros compases 
de la campaña y el nerviosismo 
creado en esos momentos para, 
aprovechando necesidades de 
liquidez, hundir los precios y 
salir con estos primeros aceites 
unos meses después al mercado 
obteniendo precios superiores a 
las 330 pts/Kg. como ya ocurrió 
el pasado mes de octubre”. Á 
esta conclusión ha llegado la 
Comisión de Aceite de Oliva 
de la Asociación Agraria-Jóve- 
nes Agricultores tras analizar 
los datos de producción.

El Albacete paga 
25 millones por el 
traspaso de Parri

El jugador Parri, que vino 
al ^baceie cedido por el 
Valencia, ha sido fíchado por 
el equipo merengue que ha 
pagado 25 millones por el tras
paso. Parri jugará en el con
junto de Benito Floro durante 
lo que resta de temporada y 
otras dos temporadas más.

El partidillo de los jiieves.-El partidillo de entrenamiento que habitualmente realiza 
el Albacete Balompié los jueves en el Campo de lá Federación congrega cada vez más 
a un buen número de aficionados merengues que siguen día a día las evoluciones de 

i la plantilla de Floro. Si con el frío, la entrada ya es más que respetable, no queremos 
* pensar lo que puede suceder cuando llegue la primavera. Por el momento, los entrenamientos 
• no hay “días del club”, lo cual ya es de agradecer, tal y como están las cosas.

En marcha el Programa^ 
Educación Ambientalf^

• ■ Pues después de tanto 
bombo, resulta que de los 
mil y pico millones que se 
invertirán en la Sierra del 
Segura, la Comunidad Euro
pea sólo aportará cuatro
cientos. EI resto corespon- 
derá, como siempre, a las 
autoridades españolas y a las 
“iniciativas privadas”.

■ No es que esté mal la 
ayuda de la CE, pero tenien
do en cuenta las carencias 
de esta comarca y las dife
rencias entre su nivel de vida 
y el del resto de Europa, no 
habrían venido mal unos 
cuantos miUoncejos más.

■ Hoy es el día esperado: 
todos al Asilo, a ayudar a 
las hermanitas en su labor 
y de paso a participar en la 
fiesta de la bendición de los 
animales. Seguro que, duran
te todo el día de ayer, las 
monjas estuvieron rezando 
para que el tiempo acom
pañe y el clima anime a los 
albaceteños a cumplir con la 
tradición. Que así sea, y que 
las nubes y el viento no 
intenten sumarse al jolgorio.

■ El coche de una com
pañera del periódico ha sido 
víctima de una desacostum
brada agresión: la puerta 
apareció destrozada y uno de 
los cristales rotos como con
secuencia de una pelea entre 
tres individuos a los que no 
se les ocurrió otra cosa que 
utilizar el VIA" Polo de nues- 
ta compañera como ring.

Europa y la Sierra.

■ Varias personas fueron 
testigos del -hecho, ocurrido 
en el aparcamiento del Par
que Lineal, pero ninguna de 
ellas asegura haber tomado 
la matrícula de los vehículos 
en que se marcharon los con
tendientes. Si alguien puede 
ofrecer algún dato, la Jus
ticia y la dueña del coche 
se lo agradecerán.

■ El domingo, la asam
blea de la Federación de 
Asociaciones de Vecinos 
será escenario del enfrenta
miento entre los candidatos 
auspiciados por el PSOE e 
IU: ambas formaciones polí
ticas quieren controlar el 
movimiento vecinal, que es 
una cosa muy golosa, ¿Cuál 
se llevará el gato al agua?

Calificado di 
“alarmista”) 
estudio sued 
pescado 
congelado

MADRID (Efe).J 

cipales asociaciones j 
midores de ámbito j 
calificaron ayer de 1 
el estudio elaborado d 
versidad sueca de Lua 
cado ayer, según d 
ingestión de pescado a 
supone un riesgo pan 
y puede llegar a pnn 
cer. 1

Según la investiga 
zada por la Clínica «1 
de Lund, “el pescado J 
que consumimos a ¿J 
de las mayores fuena 
gro para la satodi 
aumenta el nivel de! 
mina (DMA), que n 
vertirse en otra susül 
cerígena (nitrosaniiM)j

Un portavoz de 
zación de Consuai 
Usuarios (CXTUjcocd 
la investigación sueal 
mista”. |

Como en años anteriores, la 
Consejería de Agricultura del 
gobierno regional ha puesto en 
marcha el Programa de Edu
cación Ambiental para 1992, 
mediante la publicación de la 
orden por la que se conceden 
subvenciones a centros escola
res de la segunda etapa de 
EGB, P y 1» de BUP y FP-1 
de la región, para facilitar la 
realización de viajes.a distintos 
espacios naturales de Casti
lla-La Mancha,

Los viajes, que tendrán lugar 
entre los meses de abril y mayo, 
permitirán a los escolares visitar 
distintos parajes naturales de la 
región, como son: el Nacimien
to del Río Mundo (Albacete), 
el Parque Natural de las Tablas 
de Daimiel (Ciudad Real), el 
Parque Natural de las Lagunas 
de Ruidera (Ciudad Real), el 
Centro de Astacicultura de El 
Chaparrillo (Ciudad Real), el 
Parque Cinegético del Hosqui
llo (Cuenca), el Nacimiento del 
Río Cuervo (Cuenca) y la Pis
cifactoría Rincón de Uña 
(Cuenca). Los centros escolares 
que deseen acogerse a este pro
grama deberán dirigir una soli
citud, antes del próximo 10 de 
febrero, a la (Consejería de Agri
cultura. La solicitud debe
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incluir una 

escolar en '^'^--; 
pieza de los . 
tiUa-U Ma^i 

mío son.^

alumnos de ^^ 
loros de la 
los distintos e^JJ 

de este prog^ 1 
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